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ASAJA ve más luces que sombras, y el sobierno resional todo lo contrario TOLEDO

ASAJA y Junta discrepan por 
el borrador de la OCM del vino
El consejero de Agricultu
ra, Alejandro Alonso, y el 
presidente nacional de 
ASAJA, Pedro Barato, va
loraron ayer la aprobación 
del documento inicial sobre 
la reforma de la OCM del 
vino, en la inauguración de 
unas Jornadas para 
viticultores en Toledo.

Aunque por separado, pero 
coincidentemente, tanto Alejan
dro Alonso como Pedro Barato 
emplearon el lugar común para 
definir su análisis del documen
to inicial para la reforma de la 
Organización Común del Mer
cado (OCM) del Vino y el Viñe
do. Sin embargo, el consejero de 
Agricultura y el presidente na
cional de ASAJA dieron senti
dos inversos a sus manifestacio
nes.

(Pág. 3)

La Guardia Civil 
iniciará obras de 
reforma del 
cuartel de Toledo

El teniente coronel José 
Fernández Romera, máximo 
responsable de la Comandancia 
de la Guardia Civil en la provin
cia de Toledo, informó ayer que 
en breve se iniciarán obras de 
reforma en el cuartel de la Ave
nida Barber, y que "rotundamen
te" no se cerrará ningún acuar
telamiento en la provincia de 
Toledo.

Fernández Romera compa
reció ante los medios de comu
nicación toledanos para presen
tar la Oficina Periférica de 
Comunicación

(Pág.5)

Las jornadas sobre el futuro del vino y la viña concluyen hoy en Toledo. M.SOTO
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El STE considera 
"muy deficiente" 
la gestión de 
Domingo

(Pág. 4)

Y^emás...

IU cree que 
Borrell puede 
ayudar a la unidad 
de la izquierda

(Pág. 6)

ASAYMA critica 
el trato de la 
Policía a la familia 
gitana desalojada

(Pág. 9)

El Toledo presentó 
a los tres técnicos, 
al preparador 
físico y a Quiñi

(Pág. 54)

ICAM ve un boicot 
político en la salida 
del Rojas de la Red 
de Teatros

(Pág. 7)

ICAM-NI insiste 
en la falta de 
control de las 
obras municipales

(Pág. 9)

El presidente del 
Senado inauguró la 
residencia de 
Villafranca

(Pág. 56)

Garrido: el PP gana por 
cuatro puntos al PSOE

B fPag.

Aznar demanda "firmeza 
democrática" Bontra ETA

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, pidió ayer a 
los partidos que tengan en cuen
ta "ejercicios de violencia" como 
el que sufren que los ediles del 
PP en Euskadi y afirmó que "es 
necesario coincidir en una po
lítica de firmeza democrática" 
contrae! terrorismo frente a "po
lémicas", "desahogos" o "coyun
turas electorales".

El jefe del Gobierno eludió 
valorar la ruptura del PSOE y 
el PNV en el Ejecutivo vasco, 
y destacó la importancia de que 
"todos aporten" algo en favor 
de la democracia en el País 
Vasco, "pensando en el fondo 
de las cosas y no sólo en el día

de la votación, sino en el día 
después a las elecciones; si es 
que se tiene -añadió Aznar- 
verdadero sentido de la respon
sabilidad".

"No me interesa -afirmó- 
ningún tipo de operación frivola 
o propagandística, sino que no 
se adopten actitudes de fondo 
que puedan quebrar una ten
dencia en la cual los terroris
tas sepan que no tienen nada 
que hacer en el País Vasco, y 
que todos los partidos y gru
pos sociales sepan que esta 
situación afecta a las liberta
des".

(Pág. 30)

La crisis del 
gobierno vasco se 
cierra hoy con la 
toma de posesión 
de tres consejeros

(Pág. 30)

Uno de los dos 
asesinados en un 
hotel de Madrid 
será enterrado 
hoy en Tembleque

(Pág. 40)
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El tiempo en la capital 
ESTADO DEL CIELO: Intervalos nubosos 
en el norte.
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Moderados, del oeste.
MAXIMA: 28'
MINIMA: 17°

Albacete:
.....................................Lunes a viernes: 15'00

Ciudad Real:
.....................................Lunes a viernes: 15'30

Cuenca:
.....................................Lunes a viernes: 17'30

Madrid: 
...................................Lunes a sábado: de 06'30 a 22'00 

(cada media hora) 
................................... Domingos y festivos: de 08'30 a 23'30 

(cada media hora)
Talavera de la Reina: 
....................................Lunes a viernes: 07'15, 08'30, 10'00, 12'00, 

13'00,14'00, 15'30, 16'00, 18'30 y 20'00 
................................... Sábados y festivos: 10'30, 13'30, 19 y 22'00

FARMACIAS DE GUARDIA

SOLEADO

OES V CLAROS

NIEBLA

LLUVIA

TORMENTA

NIEVE

^1

El Tiempo ^^
en la región X’^ ^^^/

(24 horas): M“ Elena Vera Pro. Alberche, 50.
Pliar Isla Casero. La Mancha, 10.

(de 10 a 22): Ignacio Castro Sierra. Zocodover, 6.
TALAX^ERA.

£24horasI: Antonia Díaz Ruiz. Portiña de San Miguel, 39.
(de 9.30 a 22): Manuel Ramos Gómez-Olmedo. Estación, 
21.

MADRlDEJhQS.
Hay: M® Dolores Bautista García. Santa Ana, 58.

VIEr^EAlVAS
Hoy:. Angel Zaragoza Alba. Tírez, 19.

TC^RRIJOS
Hoy: Juan José Almoguera Díaz-P. José Antonio, 13.

QUEVTA^TVARDE EA ORDEIV
Hoy: José Nieto Nuño de la Rosa. Concepción, 5.

lELESCAS
Hoy: Inmaculada Alvarez Carrillo. Alameda, 24.

TELEFONOS DE INTERES

SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional 091

' Policía Local 092
----------Guardia Civil - 062
Protección Civil 26 97 20
Bomberos (Emergencia) 226080

SERVICIOS SANITARIOS

15

22

24

24

34

:z:.'Sl»g8MBWB

BONOLOTO
’í<ld®

181

rCliPOM DE LA OWEE-i
Jueves 25 26.145
Viernes 26 31.613
Lunes 29 68.625
Martes 30 58.074
Miércoles 01 44.416

Cruz Roja 22 22 22
Hospital Provincial 25 93 50
Hospital Virgen del VaÜe 26 93 00

Hospital Psiquiátrico 25 93 75
Hospital del Rey 22 34 21
Centro Nacional Parapléjicos 26 92 50
Ambulancias S.S. 22 15 22

AGUA, GAS, ELECTRICIDAD
Agua .................................................................................. 25 58 58
Gas natural 22 57 41
Iberdrola (Avisos) 9ÓÍ 20 20 20

TRANSPORTES

22 26 40 43

41 38 42 44

49 47 45 45
R C RC RCRC
7 27 4 49 2 10 3 10

26/06/98 29/06/98 30/06/98 01/07/98

ONCE
Radio Taxi
Información RENFE
UNAUTO Rental Service
Autobuses Interurbanos

TELEFONICA

25 50 50
22 30 99
23 22 10
21 58 50

48 38
RC RC I
1 42 6 40

27/06/98 02/07/98j

54.612
Averias 002
Información 003
Oficinas 004
Despertador 096

DATOS FACILITADOS POR U\ AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL
SANTORAL DE HOY; Tomás, Trifón, 
Heliodoro, Dato.

Es un mensaje de LaTríbuna
DIARIO WRTtííDTtXTt



Tanto la Junta como ASAJA 
coinciden en criticar algunos 
aspectos, como la chaptalizaciónn, 
pero difieren en su valoración

SÍ
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TOLEDO
Pedro Barato y Alejandro Alonso valoraron el documento de nesociación

ASAJA ve luces en la OCM del 
vino, y la Junta, más sombras

Alonso 
inauguró las 
jornadas 
sobre el futuro 
del sector

L.R.

El consejero de Agricultura, 
Alejandro Alonso, y el presi
dente nacional de ASAJA, 
Pedro Barato, valoraron ayer 
la aprobación del documen
to inicial sobre la reforma de 
la OCM del vino. Mientras 
la Junta ve más sombras que 
luces, ASAJA entiende que 
el documento arroja más lu
ces que sombras para los in
tereses de la región.

Luis RESOLA

No es un juego de palabras. 
Aunque por separado, pero 
coincidentemente, tanto Alejan
dro Alonso como Pedro Barato 
emplearon el lugar común para 
definir su análisis del documento 
inicial para la reforma de la Or
ganización Común del Mercado 
(OCM) del Vino y el Viñedo. Sin 
embargo, el consejero de Agri
cultura y el presidente nacional 
de ASAJAdieron sentidos inver
sos a sus manifestaciones.

Más sombras que luces
Para Alejandro Alonso, el 

documento "no se puede acep
tar porque tiene muchas sombras 
que exigen una negociación se
ria". A la Junta le preocupa, so
bre todo, la redacción que se ha 
dado a la chaptalización "porque 
no sólo no se prohibe", dijo Alonso, 
"es que ni se limita ni se impide 
su extensión en toda Europa".

Además, dijo estar preocupado 
por la falta de concreción de las 
destilaciones "que pueden ser en 
el futuro un instrumento para la 
especulación".

Por otro lado, mostró su pre
ocupación por la sensación de 
"euforia" que según él transmite 
el Gobierno central porque se 
pueden reconocer algunos aspec
tos positivos, como los planes de 
reconversión varietal, "pero de ahí 
a lanzar las campanas al vuelo 
es una posición peligrosa porque 
hay que mejorarlo mucho para que 
pudiéramos aceptarlo desde 
Castilla-La Mancha".

Alejandro Alonso deseó que 
la Mesa Nacional del Vino, como 
representante del sector, haga una 
valoración del documento "en el 
plazo más breve posible". Alonso 
insistió en que se deberá nego
ciar el documento a lo largo de 
un año "y es estratégicamente 
torpe decir que ya lo has conse
guido todo", concluyó.

Sobre la ficha financiera, 
Alonso dijo que es una cifra baja, 
y se debería "pelear" por

CCM

3-

1

i- 

\•

A1

Expertos vitivinícolas de España, Portugal y Francia debaten el futuro del sector en Toledo. M.SOTO

1.500.000 millones de Ecus, frente 
a los países del Norte.

Más luces que sombras
Por su parte, para Pedro Ba

rato, el documento arroja "más 
luces que sombras". El presidente 
nacional de ASAJA señaló que 
para Castilla-La Mancha el vino 
es como para Andalucía el acei
te de oliva. Dijo que el nuevo do
cumento no tiene "nada que ver" 
con el del 94, en el que se con
templaba la posibilidad de arran
car 300.000 hectáreas.

Como aspectos positivos de 
la nueva propuesta. Barato des
tacó que incluye un presupuesto 
de 1.250 millones de Ecus, "que 
hay que optimizarlo para quien más 
lo necesite lo tenga", recalcó 
Barato. El dirigente agrario tam
bién consideró que hay que mo
dificar algunas fechas, ya que 
el documento prevé una 
pervivencia de los derechos so
bre las explotaciones de cinco 
años, cuando ASAJA pide como 
mínimo ocho.

Otros aspectos criticados por 
Barato son las destilaciones de 
crisis, que quedarán en manos del 
Comité de Gestión; y el control 
de las plantaciones "porque no se 
puede estar castigando perma
nentemente al que cumple, y esto 
vale para todos los sectores". Sin 
embargo, y a pesar de las críti
cas, Barato concluyó que "esta 
reforma recoge más luces que

t

Barato pidió a los políticos que no hagan demagogia como con el aceite. M.S.

sombras". Barato señaló que el 
sector necesita una reordenación 
del territorio, que no es arrancar 
viñas sino adecuarse a los mer
cados, que cada día demandan 
más vinos de calidad. En esta línea 
se incluye el documento aproba
do por el Colegio de Comisarios 
de la UE, que servirá de base para 
lanegociación de la OCM del vino.

El presidente nacional de 
ASAJA recalcó que la 
comercialización de los vinos es 
el futuro, y que en este terreno 
"hay que hablar menos y hacer 
más, porque todos los vinos del 

país son compatibles". Para Ba
rato, los vinos competidores de 
los castellano-manchegos son los 
caldos de Argentina, Chile, Nueva 
Zelanda o Australia, por ejem
plo, "que pueden hacer mucho 
daño a Castilla-La Mancha".

Asimismo, pidió que con el vino 
"no se haga el mismo discurso 
demagógico y mentiroso que se 
ha hecho con el aceite, por un lado 
y por otro", dijo en referencia a 
los partidos políticos. "Con el 
dinero de los viticultores de esta 
región no se puede jugar", aña
dió.

El consejero de Agricul
tura, Alejandro Alonso, y 
el presidente nacional de 
ASAJA, Pedro Barato, 
inauguraron ayer por la 
tarde en Toledo las jorna
das sobre "Presente y po
sibilidades de futuro del 
Vino de Castilla-La Man
cha: ¿Es el momento del 
cambio?", en las que par
ticipan un centenar de 
viticultores y vinicultores de 
España, Portugal y Fran
cia.

Alejandro Alonso dijo, 
en la sesión inaugural, que 
la región ha hecho un gran 
esfuerzo en la mejora de 
la calidad de su producción, 
por lo que este esfuerzo 
"tiene que ser reconocido 
cuando se intente asociar 
Castilla-La Mancha a una 
situación de excedentes y 
de vinos de baja calidad".

Alonso, que despejó un 
futuro "con cierta esperan
za" porque "aunque otras 
regiones tienen el nombre, 
nosotros tenemos el vino". 
En este sentido, recomen
dó actuar con inteligencia 
para atraer empresas que 
quieran desarrol1ar proyec
tos de cara al futuro del 
vino "y mirar hacia adelante, 
no seguir anclados en el 
pasado".

Por su parte, Pedro 
Barato señaló que el semi
nario, previsto desde prin
cipios del año, ha coincidi
do con un momento esen
cial para el futuro del sec
tor, tras la aprobación del 
documento inicial de la 
OCM; y por ello, Barato 
deseó que las jornadas, que 
acaban hoy, "arrojen luces" 
sobre el próximo periodo.

Barato recalcó que la 
reforma se mantendrá 
hasta el año 2010, por lo que 
deseó que entre en vigor 
en la campaña 1999-2000 
para que se puedan desa
rrollar sus reglamentos 
complementarios "y no 
entrar en el 2000 sin legis
lación".

En este sentido, pidió al 
consejero de Agricultura, 
como lo hará al Gobierno 
central, que las administra
ciones permitan a los 
viticultores completar el 25 
por ciento de las ayudas ( el 
75 por ciento, mientras la 
región sea Objetivo 1 para 
la UE. provienen de la 
Comisión Europea) para 
evitar que se pierdan las 
ayudas.

M.C.D.2022
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En su balance, criticó la falta de coordinación entre la Junta y la Dirección Provincial del MEC

STE puntúa con ”niuy deficiente” la 
gestión de Domingo en el curso 97-98

Yenna AZOFRA

El Secretariado Provincial del 
Sindicato de Trabajadores de la 
Enseñanza (STE) de Castilla-La 
Mancha ha colocado un "muy 
deficiente" en el boletín de notas 
del director provincial de Educa
ción y Cultura, Amador Domin
go, porque entiende que su ges
tión ha sido "nefasta" durante el 
curso escolar 97-98.

El representante del MEC en 
Toledo "ha evitado las reuniones 
con la Junta de Personal Docen
te, como había prometido en su 
toma de posesión, demostrando 
una falta de consideración y res
peto hacia el profesorado", ar
gumentó Beatriz Alía, una de las 
portavoces de STE, mientras que 
por parte de las organizaciones 
sindicales "las relaciones han sido 
correctas y prudentes dejándole 
un margen suficiente de tiempo".

Con esta actitud, además, "in
cumple la Ley Orgánica de Re
presentación Sindical queobliga 
a convocar a la Junta para infor
mar de los cambios que se pro
duzcan y recabar sus propues
tas", añadió.

La situación de los interinos, 
las itinerancias de los docentes, 
la adecuación de centros de Pri
maria y Secundaria o la modifi
cación de plantillas son cuestio
nes todavía pendientes de reso
lución y han conducido a "una total 
desorganización en los centros" 
en una provincia donde la irnplan- 
tación de la LOGSE es "esca

sa", lamentó Alía.
En este sentido, la supresión 

de unidades dentro de la escue
la pública en beneficio de la con
certada y privada es otro proble
ma que preocupa al sindicato, ya 
que ha afectado, de acuerdo con 
sus datos, a profesores de Secun
daria de localidades como 
Talavera de la Reina o Torrijos.

Silencio de la consejería
El consejero de Educación y 

Cultura, Justo Zambrana tampoco 
consigue aprobar el curso porque 
"si guarda silencio, es que asu
me un modelo educativo que STE 
no quiere", señaló Joaquín Rodrí
guez Rico, que criticó la ausen
cia de coordinación con la Direc
ción Provincial del MEC.

Lacon-sejería, a sujuicio, "en
tiende la educación desde un 
criterio económico, no como un 
servicio públi-co de calidad que 
debe compensar las desigualda
des existentes".

A pesar de que el sindicato cree 
necesario mantener la unidad en 
la comunidad autónoma de cara 
a la asunción de las transferen
cias en materia de educación no 
universitaria, cree que deben 
mejorarse algunos puntos reco
gidos en el documento de nego
ciación y definir un modelo edu
cativo regional, consensuado por 
todas las partes.

Por su parte, el también miem
bro de la secretaría provincial de 
STE, Javier Chozas, lamentó "la

STi’
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La Secretaría Provincial de STE apuesta por configurar un modelo educativo regional consensuado. M.SOTO

falta de coherencia y coordina
ción" del Ministerio de Esperan
za Aguirre, que ha puesto en 
práctica "una política de mucho 
ruido y pocas nueces".

Consejo Escolar Municipal

Chozas hizo un llamamiento

al Ayuntamiento de Toledo, que 
"se ha despreocupado de una si
tuación educativa, cada vez más 
penosa, en la localidad", para que 
vuelva a convocar el Consejo Es
colar Municipal, que no se reúne 
desde el pasado octubre, y 
"retome el control de los centros 
escolares locales".

STE-CLM defiende un sindi
cato "participativo", dijo Juan 
Antonio Rodríguez Ruiz, por lo 
que durante el reciente curso 
escolar ha convocado alrededor 
de 125 asambleas, en las que ha 
congregado a 1.800 profesores, 
para que conocer cuales son sus 
problemas.

ih^vrf^‘-iSf''^\J

A Lisboa. El delegado de la Junta, José Miguel 
Camacho, y el delegado de Educación y Cultura, Anto
nio Moraleda, se quedaron ayer con las ganas de subir
se también al autobús con destino a Lisboa, junto con los 
cincuenta jóvenes de la provincia que visitarán durante 
este fin de semana la Exposición Universal de Lisboa. 
De las cinco provincias de la región partieron ayer el 
primer turno de jóvenes en la modalidad individual.

Un total de 250 jóvenes de la región, con edades comprendidas entre los 15 y los 
30 años, se encuentran hoy ya visitando la Expo de la capital lusitana. La Consejería 
de Educación y Cultura ofertó 1.000 plazas en esta modalidad, cuya cuota de asistencia 
es de 11.000 pesetas y 9.900 para los poseedores de carné joven o de voluntariado, y 
el resto de personas seleccionadas por sorteo entre las solicitudes emprenderán el 
viaje en varias partidas durante el presente mes. En mayo y junio, la Dirección General 
de la Juventud, también respaldó la visita cultural a Lisboa y a la recreación del'mundo 
de los océanos a otros 1.200 jóvenes, miembros de grupos o asociaciones. M. SOTO
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Invertirá 45millones en pintar el exteriory cambiar la carpintería de hierro

La Comandancia de la Guardia 
Civil reformará el cuartel de Toledo

Luis RESOLA

El teniente coronel José 
Fernández Romera, máximo 
responsable de la Comandancia 
de la Guardia Civil en la provin
cia de Toledo, informó ayer que 
en breve se iniciarán obras de 
reforma en el cuartel de la Ave- 
nidaBarber, y que "rotundamente" 
no se cerrará ningún acuartela
miento en la provinciade Toledo.

Fernández Romera compare
ció ante los medios de comuni
cación toledanos para presentar 
la Oficina Periférica de Comu
nicación, que será la encargada 
de mantener relaciones informa
tivas con la prensa.

En este encuentro, el tenien
te coronel dijo que en menos de 
un mes comenzará la reforma del 
cuartel de la Avenida Barber, 
obras en las que se invertirán 45 
millones de pesetas. Los traba
jos consistirán en la pintura ex
terior del edificio, pero sobretodo 
en cambiar la carpintería de hie
rro de las viviendas de los guar
dias por otra de aluminio, con la 
que combatir mejor los rigores 
climáticos. Fernández Romera 
agradeció la intervención del 
delegado del Gobierno, Carlos 
Moro, para conseguir los fondos 
para remozar el edificio.

El teniente coronel descartó, 
por el momento, el traslado de 
este acuartelamiento. Dijo que 
está magníficamente situado por 
su cercanía con vías de comuni
cación, y que la creación del 
campus en la Fábrica de Armas 
y las urbanizaciones subsiguien
tes harán que el centro de la 
ciudad gire hacia la zona que 
ocupa el cuartel de la Avenida 
Barber. "Y la Guardia Civil tie
ne que estar cerca de los ciuda
danos" , añadió Fernández Rome
ra.

El nuevo cuartel es, para el 
teniente coronel, un tema "esta
cionado", porque entre otras

...
.."— í

í- r

Í.

■i^

LV

El cuartel de Toledo tiene 30 años de antigüedad y necesita reformas, según dijo Fernández Romera. M.SOTO

cosas faltan los terrenos y la 
disposición económica. "Sólo hay 
ideas", dijo Fernández Romera. 
El máximo responsable de la 
Guardia Civil reconoció que el 
actual cuartel se queda peque
ño para el apoyo al resto de 
unidades, en cuanto a servicios 
de garaje y talleres.

Fernández Romera agrade
ció, en este sentido, la colabora
ción de las distintas administra
ciones, en especial los ayunta
mientos, para el mantenimiento 
y dignificación de los cuarteles 
de la provincia. Puso como ejem
plo el caso de Borox, sobre el 
que dijo que "las dependencias 
y las viviendas son suficientemen- 
te dignas". Al respecto, negó "ro
tundamente" que se vaya a ce
rrar ningún cuartel; "al contra
rio", dijo, "me gustaría estar en 
todos los pueblos de España".

La Oficina Periférica de 
Comunicación acercará la 

información a las ciudadanos
La Comandancia de la Guardia Civil de Toledo presentó 

ayer, oficialmente, la Oficina Periférica de Comunicación 
(OPC), que nace con el objetivo de atender a los medios de 
comunicación y la intención final de mejorar la información de 
los ciudadanos. El teniente coronel Fernández Romera dijo que 
"una de las necesidades de los ciudadanos es estar informados" 
de cuanto ocurre en su entorno, y no sólo de los sucesos 
luctuosos. En este sentido, Fernández Romera dijo que la nueva 
oficina se crea con el deseo de facilitar y mejorar la 
convivencia y el orden en el territorio provincial. La OPC está 
al cargo del teniente Miguel Garijo Pintos, a cuyo cargo está el 
guardia civil Amador Lara Villar, que asistieron junto al 
comandante Antonio Tocón. La OPC lleva en funcionamiento 
desde mayo en colaboración con la Delegación del Gobierno.

i La OPA dice que 
i la Junta ha 

discriminado a su 
representante en 
la Cámara

La Tribuna
La Organización de Profe

sionales y Autónomos (OPA) 
considera que la Junta de Co
munidades ha singularizado 
desde el principio todo el pro
ceso de elecciones al Pleno de 
la Cámara de Comercio de la 
provincia, que se ha dado por 
cerrado, vía administrativa, con 
la resolución publicada en el 
Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha del 26 de junio pasado, 
en la que se presentaba la rela
ción de miembros que "oficial
mente" formarán el Pleno de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria de Toledo.

Según manifiesta la OPA en 
una nota de prensa, tras com
probar la ausencia en las mis
mas de José Ramón Jarones, 
miembro elegido por cooptación 
al Pleno en representación de 
OPA, esta organización consi
dera que la Junta ha desoído la 
petición y recomendación de 
'distintos organismos públicos, 

sociales y económicos de man
tener en dicho Pleno a todos los 
'miembros designados por la 

Junta Electoral y el propio Ple
no de la Cámara bajo la fórmu
la de cooptación.

Asimismo, OPA considera 
que la Junta de Comunidades ha 

j "pasado por alto" la resolución 
del recurso que esta organiza
ción espera del Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla-La 
Mancha (TSJCM), en su Sala 
de lo Contencioso Administra
tivo, por el cual se solicita la 
consideración de OPA como 
organización empresarial repre
sentativa para poder acceder al 
Pleno de la Cámara de Comer
cio por cooptación.

La Organización de Profe
sionales y Autónomos quiere 
hacer pública su más enérgica 
quejo por el proceso de la Jun
ta, a través de la Consejería de 
Industria y Trabajo, ha seguido 
en todo este proceso, "con el 
consiguiente perjuicio que está 
causando a todo el colectivo de 
autónomos que, una vez más, ven 
minorado su derecho a la 
representatividad".

HEST/tUHANTE TERRAZA "EL JARDIN"
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Monereo cree que el diáloso es imposible con Bono porque en su política de centro no entra IU

”E1 triunfo de Borrell en el PSOE es
bueno para la unidad de la izquierda"

Yerma AZOFRA

El secretario de Extensión 
Cultural y Desarrollo Teórico de 
Izquierda Unida, Manuel Mone
reo, expresó ayer en Toledo su 
deseo de que "Borrell triunfe en 
el PSOE por el bien de la izquier
da española", ya que con otros 
líderes socialistas como Bono o 
Almunia, la pretendida conver
gencia unitaria de la izquierdaen 
una plataforma común se situa
ría "a largo plazo".

La diferencia que existe en
tre Borrell y Bono se encuentra, 
a su juicio, en "la estrategia del 
felipismo" que mantiene el pre
sidente del Gobierno de Castilla- 
La Mancha, y "condena ai Par
tido Socialista a una política de 
centro, aunque para llevaría a 
cabo, hay que machacar a IU".

Monereo, que asistió ayer a 
la Asamblea abierta convocada 
por lU-ICAM para debatir los 
once puntos propuestos por Julio 
Anguita durante el Debate sobre 
el Estado de la Nación para sos
tener la unidad de acción de la 
izquierda, cree que el cambio que 
ha propiciado el denominado 
"efecto Borrell" abre una puerta 
a esa perspectiva, siempre que 
se busque un programa coherente 
y la confianza mutua, además de 
"empujar la concienciación y mo
vilización de una mayoría social 
y cultural de izquierda".

En este punto concreto, está 
convencido de que esta mayoría 
"desilusionada" reclama "una al-
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Monereo, en el centro, junto a Brasero y Crespo durante la rueda de prensa que ofreció en Toledo. M.SOTO

ternati va al Gobierno del PP desde 
la izquierda que no termina de 
aparecer", por lo que todos aque
llos partidos o grupos situados a 
este lado "tienen la obligación de 
organizarse en tomo aun proyecto 
común".

Hasta ahora, la unidad de la 

izquierda ha sido "difícil", princi
palmente, según Monereo, por
que los socialistas "repetían un 
mismo mensaje y una política que 
sólo llevaba a mantener a José 
María Aznar en el poder". La 
clave, continuó, radica en llegar 
a un acuerdo sobre el análisis de 

la sociedad española actual y qué 
política desarrollar para recupe
rar esa mayoría social.

"En el PSOE, a pesar de Bono, 
se han movido las cosas" y se 
vislumbra un cambio político. Sin 
embargo, este llamamiento a la 
unidad de la izquierda "no se di

rige sólo a los socialistas ni es una 
cuestión electoralista, sino que 
responde a una necesidad" acla
ró el responsable de IU.

Alternativas concretas 
frente a resignación

Por ello. Izquierda Unida ha 
puesto en marcha una campaña 
permanente alrededor de alter
nativas concretas, como los re
feridos puntos que plantea Anguita 
"son factibles", y rompen con las 
política del PP, y también la de
sarrollada por el PSOE, en los 
años que gobernó el país.

"Ño es fácil conseguirlo", re
conoció Monereo en su compa
recencia ante los medios de in
formación locales donde estuvo 
acompañado por el coordinador 
provincial, José Ramón Crespo, 
y el responsable regional de Or
ganización y Finanzas, Julián Bra
sero, puesto que "obliga a una 
rectificación política en el seno 
del Partido Socialista".

Para Monereo, lo peor es "la 
resignación" y asumir que en las 
propias elecciones la izquierda 
volverá a perder, más aún con la 
situación de indefensión a la que, 
a su juicio, conducirá la Unión 
Monetaria.

lU-ICAM tiene previsto ce
lebrar otra asamblea de debate 
el próximo día diez en la Casa de 
Cultura de La Villa de Don 
Fadrique, con el objeto de anali
zar la propuesta de unidad de la 
izquierda que se condensa en es
tos once puntos.

Isabel ADende invita a Bono a los
actos en homenaje a su padre

YA

La diputada chilena, Isabel 
Allende, se reunió ayer con el 
presidente del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
para reiterarle la invitación al 
próximo descubrimiento de un 
monumento en homenaje a su 
padre, el presidente asesinado 
Salvador Allende, que se inau
gurará en noviembre.

Es un acto de "gran trascen
dencia", destacó Allende, porque 
en Chile "la autorización para 
levantar un monumento sólo pue
de hacerse por ley, y se consi
guió después de muchos años".

La invitación fue doble por
que la diputada socialista chile
na también invitó a Bono a otra 
celebración "Con Allende siem
pre", que acogerá el Estadio 
Nacional el próximo 4 de septiem

bre, y contará con la presencia 
de artistas españoles "solidarios 
y comprometidos" como Joan 
Manuel Serrat o Luz Casal.

Otro de los proyectos para los 
que está recabando la colabora
ción de las comunidades autóno
mas, se centra en la construcción 
de un centro cultural, que lleva
rá el nombre del presidente ase
sinado, y albergará una de las 
colecciones de arte español más 
rica de los años 50 a los 70.

Respecto a la situación polí
tica que vive Chile, Allende cree 
que todavía se debe profundizar 
en el proceso democrático por
que "quedan resabios de la dic
tadura que se reflejan en el pro
pio sistema electoral, puesto que 
en el Senado, a pesar de tener la 
mayoría, nos encontramos con 
dificultades para modificar la 
Constitución o hacer reformas.
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Bono recibió a Isabel Allende en el Palacio de Fuensalida.
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El "estado 
depresivo" de 
Monica Naranjo le 
obliga a suspender 
el concierto

La Tribuna

El concierto de Mónica Na
ranjo, previsto para mañana, ha 
sido suspendido ai haber presen
tado la representación de la ar
tista ante el Ayuntamiento un 
certificado médico en el que se 
confirma que debido al estado 
depresivo de la artista, se ha vis
to obligada a suspender su ac
tuación en Toledo.

Naranjo, que no ha podido 
ofrecer sus conciertos en otras 
localidades, no pudo actuar en la 
fecha inicial prevista durante las 
fiestas del Corpus, el pasado 29 
de mayo, debido a las lluvias que 
anegaron la ciudad.

Según explica un comunica
do de prensa remitido a esta re
dacción, el Ayuntamiento comu
nicará en breve el proceso para 
la devolución del importe de las 
entradas.
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El equipo de Gobierno municipal no dio ninsuna explicación sobre los motivos del abandono

ICAM asegura que la salida del Rojas de la 
Red Regional forma parte de un boicot político

MarVÁZQUEZ

El abandono de la Red Regio
nal de Teatros por parte del Rojas 
responde aun "órdago político", 
pues ya son las cinco capitales 
de provincia de Castilla- La 
Mancha y Talavera, todas ellas 
gobernadas por el Partido Popu
lar, las que prefieren "no tener 
nada que ver con algo que huela 
a la Junta de Comunidades", ase
guró ayer el concejal de ICAM- 
Nueva Izquierda, Ángel Dorado.

Es la única razón clara, según 
Izquierda de Castilla- La Man
cha, que dejó traslucir el equipo 
de Gobierno municipal después 
de celebrar la Comisión Ejecuti
va del Teatro de Rojas, "que lle
vábamos solicitando más de un 
año", para no querer sumarse a 
una posibilidad que ofrece más 
ventajas que inconvenientes.

"Cuando preguntamos los 
motivos no obtuvimos respues
ta, ni tampoco en el momento en 
que nos interesamos por los cri
terios tan "infumables" que nos 
querían vender", dijo Dorado, por 
lo que sólo resta pensar que el 
alcalde, agregó, se está dejando 
llevar por sus aspiraciones polí
ticas como posible candidato a 
la presidencia del Gobierno re
gional, más que por el beneficio 
de los ciudadanos.

"Lo único que el grupo popu
lar argumentó fue que como la 
Junta se había marchado del 
Convenio Cultural Toledo, tam
poco el Rojas iba a estar en la

Nueva {zqiUenta Nueva izípUeirlu

Los ediles de ICAM volvieron a solicitar la inclusión del Rojas en la Red, pero el PP votó en contra. m. SOTO

Red, lo cual es un enfrentamien
to absurdo y una postura secta
ria", subrayó Dorado.

Para el edil de Izquierda de 
Castilla- La Mancha la alterna
tiva que propuso el Patronato 
Municipal mediante la que se 

ofrecía negociar por separado las 
actuaciones a contratar por el 
Rojas, resulta ilógica, pues son 
los propios técnicos de los dis
tintos teatros quienes deciden en
tre todas las posibilidades que 
ofrece la programación cultural 

anual, teatral, musical o de dan
za.

El Gobierno regional aporta a 
los adheridos a la Red, el 40 por 
ciento del coste de las actuacio
nes y el Patronato el 60, aunque 
la taquilla sería para éste último, 

con lo que "las ventajas de per
tenecer saltan a la vista".

Por este motivo, "solicitamos 
de nuevo el ingreso durante la 
Comisión del pasado miércoles, 
pero el equipo de Gobierno votó 
en contra, demostrando su inten
ción", argüyó el portavoz de 
ICAM, Julio Herrera.

Escuela de Teatro
Los ediles de Izquierda de 

Castilla- La Mancha- Nueva Iz
quierda denunciaron ayer la 
privatización subrepticia de la 
Escuela Municipal de Teatro, 
pues, tal y como explicaron, "se 
está permitiendo la utilización del 
nombre del Teatro de Rojas para 
una escuela que ya no es la local, 
sino que está gestionada poruña 
entidad privada".

Ajuicio de Dorado, la desapa
rición de la partida destinada a la 
Escuela Municipal de Teatro ha 
sido la prueba fehaciente de su 
nueva catalogación, a la que antes 
se otorgaban 3 millones de pese
tas de los presupuestos consis
toriales, perdidos una vez se 
encargó de ella "una empresa de 
la que no conocemos ni el nom
bre".

En este sentido. Dorado la
mentó la desaparición de la an
tigua Escuela, pues, tal y como 
dijo "se ha retirado a muchos 
toledanos la posibi1idad de apren
der arte dramático, implantando 
un centro que no se parece en 
nada a lo que era".

La Diputación firmó dos convenios 
para fomentar el empleo en Toledo

LaTribuna

El presidente de la Diputación 
Provincial, Miguel Ángel Ruiz- 
Ayúcar, firmó dos convenios de 
colaboración con la Mancomu
nidad de la Campana de Oropesa 
y Cuatro Villas y la de la Sierra 
de San Vicente, para fomentar 
el empleo en ambas zonas de la 
geografía toledana.

El primero de los acuerdos, 
rubricado con el presidente del 
área de la Campaña de Oropesa, 
Vitaliano Rincón, luchará contra 
el desempleo juvenil entre las 
personas menores de 20 años, 
para lo que la institución ha apor
tado dos millones y medio de 
pesetas.

Asimismo, se fomentará la 
explotación turística de rutas 
naturales y culturales.

En cuanto al convenio con la 
Mancomunidad de la Sierra de 
San Vicente, firmado con la pre
sidenta, Pilar Rubio, se dirigirá 
fundamentalmente a las mujeres
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Los jóvenes y la mujer rural serán el objetivo de los convenios. M. SOTO

rurales y se va a enmarcar den
tro de la Iniciativa Comunitaria 
de Empleo NOW III.

La Diputación aportará, tam
bién en este caso, dos millones y

EL MEJOR BINGO DE ESPAÑA 
LO ES EN TODO. 

EN PREMIOS, 
SERVICIO 

Y AMBIENTE.

De 15 h. a 3 h. 
Viernes, sábados y vísperas de festivos: 

De 15 h. a 3.30 h.
Servicio de cajero automático, aparcacoches, 

bar. restaurante.

Nos encanta premiar su confianzamedio de pesetas para impulsar 
el autoempleo en las mujeres 
rurales y eliminar los obstáculos 
que existen en el entorno social 
y cultural.

P® de la Castellana, 93 • Tel.: 915 55 09 69
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Susirió que la nesativa se debe a que en CLM gobierna el PSOE

Bódalo: "Industria no puede 
demorar la venta de Sodicaman"

Efe - Ciudad Real

El consejero de Industria y 
Trabajo, José Femando Sánchez 
Bódalo, afirmó ayer en Ciudad 
Real que "el Ministerio de In
dustria y Energía ya no tiene 
argumentos para retrasar la 
venta de Sodicaman a la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha". Dejó entrever además 
que el Ministerio no quiere ce
rrar la operación porque en 
Castilla - La Mancha gobierna 
el PSOE.

Firma de convenio

Sánchez Bódalo, que acudió 
a la firma de un convenio de la 
Universidad de Castilla - La 
Mancha para impartir formación 
de postgrado, pidió al Ministe
rio que explique por qué no quiere 
vender la Sociedad de Desarro
llo Industrial de Castilla-La 
Mancha (Sodicaman) a la Jun
ta, "que es la única institución 
facultada para adquiriría".

El consejero señaló que el 

convenio suscrito a finales del 
pasado año para la venta de 
Sodicaman a las diputaciones 
provinciales y a las entidades de 
crédito de la región ha vencido 
"porque estipula un plazo de dos 
meses para cerrar la operación" 
y una de las partes, la Caja de 
Castilla - La Mancha, denunció 
el acuerdo con posterioridad.

Facultar a la Junta

Sánchez Bódalo considera que 
este cúmulo de circunstancias 
obliga al Ministerio a facultar a 
la Junta de Castilla - La Man
cha para adquirir esta sociedad, 
algo que ya solicitaron las Cor
tes regionales de Castilla - La 
Mancha y a favor de lo que se 
pronunció el Congreso de los Di
putados.

En otro orden de cosas, 
Sánchez Bódalo anunció que hoy 
se reunirá en Toledo la Comisión 
Regional que distribuirá los 2.100 
millones de pesetas disponibles 
este año para el Plan de Zonas 
Rurales Deprimidas, cantidad que

RUEDA

seis mil personas en toda Castilla 
- La Mancha, de las que dos mil 
corresponden a Ciudad Real, pro- 
vincia a la que se destinarán 
alrededor de 700 millones de 
pesetas.

Bódalo pide explicaciones al Gobierno.

aportan al 50 % la Junta de Co
munidades y el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales.

El consejero Sánchez Bódalo 
indicó por último que el Plan 
permitirá la contratación de unas

Detenidas dos 
mujeres como 
presuntas autoras 
de varios delitos 
de estafa

La Tribuna

El pasado lunes Joaquina e 
Isabel O.R., de 29 y 31 años 
respectivamente, fueron deteni
das por miembros de la Brigada 
Provincial de la Policía Judicial 
de la Jefatura Superior de Poli
cía de Castilla - La Mancha en 
Galapagar (Madrid) como pre
suntas autoras de varios delitos 
de estafa (timo de la estampita 
y "tocomocho"), perpetrados en 
Toledo y Talavera de la Reina.

Los hechos se desarrollaron 
los días 12 de agosto y 2 de di
ciembre del pasado año y el 20 
de febrero del presente.

En todos los casos las dete
nidas, en unión de dos varones, 
familiares suyos, engañaban a sus 
víctimas, siendo estas de avan
zada edad, y con las que 
contactaban en inmediaciones de 
centros hospitalarios, concreta
mente en Toledo en dos ocasio
nes y la otra en el Hospital de 
Talavera de la Reina.

La Jefatura de Policía 
contactó con los responsables de 
los bancos de Toledo para que 
transmitieran a los empleados la 
mecánica operativa de este tipo 
de delincuentes.

sí^í Lotería Nacional 
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Seis series de 100.000 billetes cada una 

Lista acumulada de las cantidades que han correspondido a cada una de las seis 
series de los números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el día 2 de octubre de 1998. INCLUSIVE
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Terminaciones Terminac ionee Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones
6690.......50.000 6691 ... ....75.000 6692.. ...250.000 6693.. ...75.000 6694.... .. 65.000 6695 ... ...50.000 6696 .... 60.000 6697.......50.000 6698 .... 55.000 6699... ...50.000

401 .. ....25.000 252...... 30.000 253.. ...25.000 94.... .. 15.000 085 ... ...25.000 96 .... 10.000 608 .... 30.000 539... ...25.000
581 .. ....25.000 692.. .... 80.000 693.. ...25.000 4.... ....5.000 65 ... ...10.000 ............. 78 .... 15.000 09... ...10.000
691.. ....25.000 62. .... 15.000 703.. ...25.000 ............ ............ 8 ...... 5.000 ...........

92. .... 25.000 .......
2.

............. ............
........... ......... ............ ............ ............ ...........

CCIONES PARA LA CONSULTA DE ES 
columna encabexada con un uno, loa premios Indicados en la columna son los qua co 
rraspondan a un bldste, o aaa, a diez décimos.

3.* Vea si en la columna de números aparsca el que Ud. Juega y, ai aal fuera, a la 
derecha encontraré acumulado el Importe total de los premios que han correapondklo i 
bMate, con excepción de loe especiales que figuran ya acumuladoa an el recuadro Inm 
dlatamante anterior a oatea Inatrucdonaa.

LISTA
4." Si no «stA su número completo puede tener premio en el grupo terminaciones. 

Si les hay de cuatro etfraa y au número las tiene Igualmente diapueatas, a la derecha en - 
contraré el total de premioa que han correspondido a todoa los números que terminan 
con esas cuatro effras.

SI no tiene premio por terminación de cuatro elfraa, o no tas hay, proceda en la 
misma forma con las terminaciones de tres cifras, en su caso con las de dos y, finatmen •

25.000 personas disfrutan siempre de coche nuevo

www.ford.es

Muiti Opción es el sistemo inventado por Ford pora disfrutar siempre 

de coche nuevo. Hoy más de 25.000 clientes avalan la seriedad 

y expeneryeia que sólo encontrarás en la Red de Concesionarios 
Ford. Informote en tu concesionario y rechaza imitaciones.

Lo cambias por otro Te lo quedas Lo devuelves

RED FORD DE CASTILLA-LA MANCHA
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Los asentes les anunciaron que debían abandonar la ciudad antes de las diez horas de ayer

ASAYMA denuncia la situación en que la 
Policía Local dejó a la familia desalojada

MarVÁZQUEZ

La familia gitana que la Poli
cía Local desalojó el pasado miér
coles de las inmediaciones del 
Circo Romano, donde estaba 
acampada, debía abandonar la 
ciudad ayer antes de las diez de 
la mañana, después de recupe
rar la furgoneta en la que vivían 
del depósito municipal, por "una 
cantidad superior a la estipula
da", afirmó ayer el gerente de la 
Asociación de Ayuda al Margi
nado, (ASAYMA), Javier Ca
rrascoso.

Esta condición, impuesta por 
la propia Policía Local, "está fuera 
de lugar, cuando menos", dijo 
Carrascoso, pues, a su juicio, 
podría ser improcedente obligar 
a unos ciudadanos a abandonar 
unas acciones judiciales pendien
tes y también "implica responsa
bilidad", ya que "existen otros 
muchos mecanismos para evitar 
que esta familia tenga que vol
ver a acampar en la calles y el 
Ayuntamiento tiene recursos 
suficientes para poderlo hacer".

En cuanto al muro que se está 
construyendo en la zona donde 
se alojaban los miembros de la 
citada familia, el gerente de 
ASAYMA subrayó que "puede 
ser considerado como una pro
vocación a la pobreza", debido a 
que se le está quitando a alguien 
que no tiene nada la única posi
bilidad de encontrar un lugar donde 
vivir.

Según indicaron Carrascoso, 
la encargada de coordinar el pro

grama de Garantía Social del 
Ministerio de Educación y Cul
tura en la Asociación, Begoña 
González y la trabajadora social. 
Cortes Romero, no es la primera 
vez que esta familia es des- 
hauciada de unos terrenos en la 
ciudad, pues ya anteriormente 
sufrieron otros desplazamientos.

Hasta ayer, apuntaron, esta
ban durmiendo en el Paseo del 
Circo Romano, por lo que, con
sideraron "se ha desprotegido a 
los menores que formaban parte 
del núcleo familiar, debido aque 
ha pesado más una ordenanza 
municipal que un artículo consti
tucional".

En concreto, el 9.2 de la Car
ta Magna española que otorga a 
los poderes públicos la facultad 
de "promover las condiciones para 
que la libertad y la igualdad del 
individuo y los grupos en que se 
integra sean reales y efectivas", 
ha sido vulnerado, para ASA
YMA, "al dejar desprotegidas a 
unas personas que no tienen ni 
lo fundamental".

En este sentido, González 
recordó al Ayuntamiento que el 
dinero encontrado en poder de 
la familia era fruto del trabajo en 
la última campaña de recolección 
y "los únicos ingresos con los que 
podían contar hasta la próxima".

"No es cierto, como se ha di
cho desde el Consistorio toleda
no, que esta familia haya recibi
do ni una peseta del supuesto 
millón y medio que un propieta
rio pagó para que accedieran a 
abandonar sus terrenos, ni tam-

r
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M. SOTOASAYMA asegura que para recuperar sus pertenencias la familia debía aceptar abandonar Toledo.

poco a otras familias", agregó.

Diferencias con el 
Ayuntamiento

Respecto a la diferencia de 
posturas con el Ayuntamiento,

González leyó un comunicado en 
el que negaban categóricamen
te las declaraciones de la 
concejala de Servicios Sociales 
respecto a la Asociación, así como 
que el Gobierno local haya he
cho uso del Plan Anual Gitano, 

ni de otros recursos disponibles 
para luchar contra la exclusión 
social.

González, recriminó, asimis
mo, a Monserrat Aguilera, que 
"no haya querido recibimos des
de marzo".

ICAMaconseja a Esteban que deje el trapicheo 
y controle más las obras ileales de la ciudad

M,VÁZOUEZ

El portavoz del grupo munici
pal de Izquierda de Castilla- La 
Mancha- Nueva Izquierda, Julio 
Herrera, aconsejó ayer al respon
sable de Urbanismo en el Ayun
tamiento de Toledo, Leandro 
Esteban, que "deje de trapichear 
y se dedique a controlar y frenar 
la proliferación de obras ilegales 
en la ciudad".

Herrera, que se refirió a las 
que se están desarrollando en la 
zona del Valle para construir una 
planta de tratamiento de aguas, 
residuales en donde se levanta
ba la antigua fábrica de cerámi
ca "Sanguino", exigió que se pa
ralicen de una vez, pues "están 
causando agresiones graves al en
torno natural.

Para Herrera la única razón 
que puede estar permitiendo que 

las obras, cuya paralización ya 
se ordenó hace meses, continúen, 
no puede ser otra que cierto gra
do de connivencia entre Esteban 
y los constructores, a menos "que 
los decretos de alcaldía sean poco 
menos que papel mojado".

Sin embargo. Herrera asegu
ró que el grupo que representa 
no va a permitir que el entorno 
del Valle se vea más deteriora
do por la continuidad de unas 
obras, que "deberían presentaren 
primer lugar un proyecto de re
cuperación del espacio natural", 
y, añadió, que "tampoco al pro
pietario del hotel que se va a 
levantar allí le guste presentar un 
edificio en un lugar descuidado".

Las obras del hotel, por su 
parte, han consolidado el cami
no como explanada en el lateral 
del edificio, se ha roto el muro 
de contención, construido para 

evitar desprendimientos, además 
de crear rodaderos hasta anular 
el barranco natural situado en la 
zona norte.

En caso de no obtener res
puesta por parte del concejal de 
Urbanismo, ni comprobar que se 
estén tomando precauciones para 
evitar riesgos medioambientales 
de mayor envergadura. Herrera 
advirtió que "podríamos llegar a 
los tribunales, aunque en este gru
po somos reacios a considerar 
esta posibilidad".

No obstante. Herrera señaló, 
que en primer lugar, volverán a 
solicitar a Esteban que recon
sidere la paralización de las obras, 
pues "todavía no se han agotado 
los trámites que se pueden em
plear desde el Ayuntamiento para 
evitar que las ilegalidades sigan 
", pero "si no fuera efectivo ten
dríamos que utilizar otras vías".

f^.
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Herrera pedirá a Esteban que paralice las obras llegales. M SOTO



10 Viernes, 3 de Julio de 1998

m
C^ 
§ 

.-o 
Si

El presidente de ASINTEC, Pablo 
García no descarta la realización 
de un proyecto común con Francia 
e Italia sobre la subcontratación

Aportará más de 50 millones a iniciativas relacionadas con la comunicación

La Junta finandará diversos 
proyectos dd Centro Teoxiógico
La Junta financiará con 60 
millones de pesetas diversos 
proyectos presentados este 
año por el Centro Tecnoló
gico de la Confección. El 
director general de Desarro
llo industrial, José Méndez 
dijo ayer que el Gobierno 
regional apoyará estas ac
tuaciones por ser ”activida- 
des prospectivas que 
dinamizan la esperanza del 
sector''.

A.P.

Méndez anunció ayer en meda 
de prensa que la Consejería de 
Industria aportará como mínimo 
el 50 por ciento del coste de unos 
programas sobre comunicación 
presentados este año por el 
Centro Tecnológico de la Con
fección al programa Pymes para 
el Desarrollo Empresarial.

El director de Desarrollo In
dustrial, que viajó hasta Talavera 
para inaugurar las X Jornadas 
Técnicas, indicó que la Junta 
podría aportar unos 60 millones 
de pesetas a dichas iniciativas, 
a las que calificó de "muy im
portantes" por no ser actuacio
nes a pie de empresa, "sino una 
actividad prospectiva de impor
tantes consecuencias".

Además, Méndez puso de 
manifiesto la "confianza" que el 
Gobierno regional ha deposita
do en el Centro Tecnológico para 
que "dinamice la esperanza de 
un sector con mucho peso en 
Castilla-La Mancha".

Los proyectos presentados 
hacen referencia a la mejora de

r f

^.1

Las jornadas técnicas sobre la confección comenzaron ayer. PEÑA

la imagen de las pymes, la co
municación, actuaciones en 
Internet y publicaciones especia
lizadas y cuyo presupuesto as
ciende a 100 millones de pese
tas.

El responsable de la Junta, 
también abogó por la globalización 
de la confección, esto es, mayor 
coordinación entre las pequeñas 
y grandes empresas del sector 
para abrir las puertas de la 
competitividad.

Este esfuerzo integrador debe 

canalizarse, en su opinión, a tra
vés del Centro Tecnológico de 
la Confección, por ser el "único 
elemento" capaz de difundir 
servicios estratégicos para que 
las empresas tengan sus propios 
productos", señalo.

En este sentido explicó que 
las empresas de la confección 
viven una nueva etapa "puesto 
que han apostado por el futuro y 
ahora se les da las herramien
tas para que cada una tenga un 
valor añadido".

Por otra parte, el presidente 
de ASINTEC, Pablo García, in
formó que directivos de la Fede
ración Española de la Confec
ción y ponentes de las jornadas 
han establecido contactos para 
tratar de integrar las ramas de la 
distribución y el comercio textil 
dentro de los organismos del 
Textil y Confección, así como 
para desarrollar un proyecto 
conjunto entre Francia, Italia y 
España sobre la subcontratación 
y las nuevas tecnologías.

José Méndez. PEÑA

El ramal del gas 
natural Torrijos 
Talavera quedará 
certificado antes 
de fin de año

A.P.

Las obras del ramal del gas 
natural que posibilitarán su lle
gada a Talavera estarán certi
ficadas antes de que acabe el 
año, según señaló ayer el direc
tor general de Desarrollo Indus
trial José Méndez.

El responsable regional ase
guró que en una reunión del 
comité de seguimiento con la 
empresa Gas Castilla-La Man
cha, ésta aseguró que alrededor 
de noviembre estaría finalizado 
el recorrido Torrijos-Talavera.

En cuanto a su distribución 
por la ciudad, Méndez indicó que 
el anillo urbano va avanzando en 
función de los permisos que 
concede el Ayuntamiento. El 
director general dijo, que inde
pendientemente de estas cues
tiones, lo realmente importante 
para Talavera es que la estruc
tura de enlace esté terminada 
cuando antes y expresó su con
fianza en que se cumplan las 
fechas previstas por Gas Castilla- 
La Mancha.

Tello pide un inventario de 
los bienes del Ayuntamiento

La Tribuna

El portavoz de Acción por la 
Comarcade Falavcra íACTAL), 
Pablo Tello ha presentado una 
moción para su inclusión en el 
próximo pleno municipal en laque 
pide que se apruebe la realiza
ción "inmediata" de un inventa
rio de los bienes municipales.

La iniciativa de Tello es res
puesta a las manifestaciones del 
concejal de Cultura, que en rei
teradas ocasiones ha puesto de 

manifiesto la desaparición de 
obras de arte propiedad del Ayun
tamiento. Para el portavoz de 
ACTAL se trata de "declaracio
nes alarmistas" por las que ya pidió 
que se presentase denuncia para 
abrir una investigación.

Ante las últimas manifestacio
nes del concejal de Cultura aeste 
respecto, Tello señala en la mo
ción que "se deben tomar las me
didas que sean necesarias para 
que por parte de quien correspon
da se tomen las decisiones per

tinentes para la recuperación del 
patrimonio municipal que haya 
desaparecido, llegando al Juzgado 
de Guardia si es necesario".

El portavoz de ACTAL recla
ma que se encargue la realiza
ción del inventario de los bienes 
municipales a una empresa es
pecializada y que para ello se 
consignen los costes del mismo 
en la primera modificación de 
créditos que haga el Ayuntamiento 
o que se haga un suplemento ex
presamente para este fin. El portavoz de ACTAL planteará la iniciativa el lunes en Pleno. PEÑA
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TOLEDO

- La CompañíaLope de 
Vega representa hoy el 
Teatro del Mundo en la 
Plaza del Ayuntamiento. La 
actuación se enmarca den
tro del programa "Escena
rios de Primavera" de la 
Consejería de Educación y 
Cultura. U

TOIJDC)

MULTICINESM°CRISTINA
SALA 1: CERRADO POR VACACIONES.
SALA 2: "LA SIRENITA T:17:30 y 20:05

"SECUESTRO"P:22AO
SALA 3: "AMOR EMBRUJADO"
SALA 4: "UN HOMBRE LOBO AMERICANO EN PARIS 
Pases: 17:30,20:05 y 22:40.

MULTICINESMAYORAL
SALAA: "DARK CITY" (13 años)
SALA B: "AL CAER EL SOL" (13 años)
SALA C: "UN TIO LLAMADO PESTE". P: 17:30 y 20:05 

"KUNDUN"P:22A0
SALA D: "LA ESPADA MAGICA "(Apta)
Pases: 17:30,20:05 y 22:40

MUSEOS
TOLEDO

- La Banda Juvenil de 
Toledo interpretará el 
próximo sábado, 4 de ju
lio un concierto de temas 
variados. La muestra mu
sical tendrá lugar a las 21 
horas en el Paseo 
Merchán.

MULTICINESCALDERON
SALA 1: "LA ESPADA MAGICA"
SALA 2: "BLUE BROTHER 2000"
SALA 3: "KULL, EL CONQUISTADOR 
P: 17:30y 20:30y 22:45.

TORRIJOS 
MULTICINES BENIDORM
Cerrado por obras

- -El Consejo de Juven
tud de Castilla- La Mancha 
ha organizado los IX En
cuentros de Juventud del 
19 al 26 de Julio en la loca
lidad ciudadrealeña de 
Daimiel. Las inscripciones 
deberán presentarse hasta 
el 8 de julio.

TKI.KVISIONLS

9
fELETOLEDO

CANAL

- La Federación Local 
de Asociaciones de Ve
cinos de Toledo, ha con
vocado un Curso de Ára
be que se celebrará en junio 
y julio. Los interesados 
pueden inscribirse en la 
sede de la federación. Las 
clases se imparten en ho
rario de tarde dos veces a 
la semana.

- Se ha abierto el plazo 
de matrícula para inscribirse 
en las XXI Jornadas de 
Teatro Clásico que se 
celebrarán en Almagro el 
próximo mes de julio. Las 
plazas son limitadas. Para 
más información se puede 
llamar al Instituto de 
Almagro de Teatro Clási
co en el teléfono 926-29 53 
00. Se concederán 30 be
cas de alojamiento.

600 650 700 750

| 89 i 90 91

88 89.4
COPE RADIOS

Talavera

LaTribuna
Íde Toledo

15:30 Las recetas de José 
Juan Castillo

16:00 La Película
17:30 Dibujos animados
18:3OLa llamada del oeste
19:15 
19:50 
20:30 
20:40
21:30

Hoyo cero 
El estribo
CLM al día
Tu calle, mi calle
Toledo al día

22:15 La película
24:00 Toledo al día
24:45 Teleagenda

10:00 Agenda del Empleo 
12:00 Sólo Noticias
14:00 La entrevista:

Alejandro Alonso
14:30 Agenda del Empleo
17:00 El mundo en m.hora 
17:30 El mundo de Jocallito
18:30 Dibujos animados
19:00 Avance Informativo
19:10 Seréis campeones
20:00 El mundo en media

Canal 4 Toledo

hora
20:30
21:30
21:40

Canal 4 Noticias 
CLM al día
Cine:

"Cerebro mecánico" 
23:30 Canal 4 Noticias

06:00 Tesoros de la Iglesia 
07:00 Cultura en crisis
07:30 Te amé tarde
08:00 Búsqueda de la 
oración
08:30 Rosario de Tierra
Santa
08:45 Letanías
09:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
10:00 La vida en 
abundancia
11:00 Tesoros de la Iglesia
12:00 El Vía Crucis
12:30 Visionarios, místicos y 
estigmáticos
13:00 Imagen de Dios
13:30 Tierra de la
Esperanza
14:00 Misa desde el 
Monasterio de Ijuestra
Señora de los Angeles 
15:00 Humanae vitae
15:30 Fe práctica en la
Divina Providencia 
16:00 Our father 's plan 
17:00 Peregrinaje por el 
mundo
17:30 La misión del 
cristiano
18:00 Ejercicios para el 
alma
19.00 Juan Pablo II
19:30 Creencias y prácticas 
católicas
20:00 Via dolorosa
21:00 Divina Misericordia
21:15 Hablemos de la fe
21:30 Vayan por el mundo 
entero
22:00 P^ueblo de Dios
22:30 Ultimas preguntas
23:00 Montañas v valles en 
la vida espiritual
23:30 Misa desde el
I\jonasterio de N. Sra. de los
Angeles
00:30Gerbert
01:00 En concierto
02:30 Testigos de Jehová
03:00 Rosario de las Santas
Escrituras
03:30 Aquí entre nós
04:00 Tesoros de la Iglesia
05:00 El plan de nuestro 
padre

Museo de Santa Cruz:
- Miguel de Cervantes, 3. Tlfno. 221036
Museo de Arte Contemporáneo:
- Bulas Viejas, 15. Tfno. 227871
Museo de los Concilios:
- San Clemente, 4. Tfno. 227872
Taller del Moro
- Taller del Moro. s/n. Tfno. 227115
Casa Museo deí Greco
- Samuel Levi, 3. Tfno. 224046
Monasterio de San Juan de los Reves
- Reyes Católicos, 21. Tfno. 223803
Museo de la Fundación Duque de Lerma
- Hospital de Tavera. Vega Alta, s/n. Tfno. 220451
Museo de Santo Domingo el Antiguo
- Plaza de Santo Domingo el Antiguo. Tfno. 222930
Museo Sefardí - Sinagoga del Tránsito
- Samuel Levi, 3. Tfno.72^665
Museo Tesoro Catedralicio
- Catedral. Arco del Palacio. Tfno. 222241
Parroquia de Santo Tomé
- Plaza del Conde, 1. Tfno. 256098
Sinagoga Santa María la Blanca
- Reyes Católicos, 4. Tfno. 227257
Museo del Ejército
- Cuesta de Carlos V, s/n. Tfno. 221673
TALAVERA
Museo de Cerámica Ruiz de Luna
- Plaza de San Agustín, s/n. Tfno. 800149
EL TOBOSO
Casa de Dulcinea
- José Antonio, s/n. Tfno. 197288
GUADAMUÉ
Museo de Costumbres y Artes Populares de Montes de
Toledo
- Ermita de San Antón. Tfno. 370301
ESQUIVIAS
Casa de Cervantes
- Plaza de Cervantes, s/n. Tfno. 546632
ILLESCAS
Hospital Nuestra Señora de la Caridad
- Cardenal Cisneros, 2. Tfno. 511625
CONSUEGRA
Museo Arqueológico (Plaza de España)
VILLACAÑAS
Museo de la Tía Sandalia (Tfno. 160428)
Museo del Silo (Sol, s/n. Tfno. 160428)
NAVAHERMOSA
Museo Etnológico (Tfno. 410111)

EXPOSICIONES

800 850 900

TOLEDO

Caja Rural de Toledo
- C/ Coronel Baeza s/n. Exposición de diferentes obras como 
resultado del intercambio cultural hispano-nipón, imj)ulsado por 
el Consejo Internacional de Bellas Artes de España. Hasta el 
4 de julio.

Archivo Histórico Provincial
- C/ Trinidad, 10. Exposición de Fotografía. Premio Carpetania. 
Del 29 de junio al 6 de julio.

Posada de la Hermandad
- C/ Hermandad, 6. E^osición sobre El Cosmos y Los Retra
tos Expresionistas de Petrus. Se inaugura el próximo 9 de julio.

Museo del Ejército. Alcázar de Toledo.
- C/ Cuesta de Carlos V, s/n. Exposición "Benlliure y el Ejér
cito". Hasta el 31 de julio.

ONDA CERO Toledo
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950 1000 1050 1100 1150 1200 1250 1300 1350 1400
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OPINION
CLM pierde con la reforma de la OCM del aciete

"Mal termina lo que mal empieza. Loyola de Palacio 
debutó en Bruselas sin haberse desprendido del "estilo" 
que caracterizó su etapa de diputada en la oposición"

La Ttíbiina
de Toledo

Año II
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ALEJANDRO 
ALONSO 
NUÑEZ

Castilla-La Mancha pierde con la 

reforma de la OCM del aceite

E
stá claro que los principios y valores de cada 
persona determinan las opiniones sobre los 
distintos aspectos de la realidad. Pero en cues
tiones cuantificables, la tozudez de las cifras se impo

ne frente a las opiniones que cada uno exprese, por
que los hechos son los que son, con independencia 
de cómo se quieran presentar.

Esta reflexión viene al hilo de las opuestas inter
pretaciones que ha suscitado la aprobación de la OCM 
del aceite de oliva. Por un lado, la Ministra de Agri
cultura no ahorra parabienes para calificar los resul
tados, palmeada por algunos compañeros de su par
tido que actúan al dictado ajeno y sin criterio propio. 
Y enfrente, todos los demás: los representantes del 
sector, que han expresa
do su decepción con 
mayor o menor intensidad, 
aunque siempre lejos del 
triunfalismo oficial, y los 
partidos políticos que, a 
excepción del PP, com
parte esta visión privada 
de optimismo.

El Gobierno regional 
se alinea en el grupo de 
los que consideran nega
tiva y perjudicial la nueva 
reglamentación comunita- 
ria. Y no por una simple 
inercia del juego político 
sino por el peso de la 
evidencia que muestran 
los datos. Aplicando la 
nueva OCM a las cifras 
de producción de la cam
paña 96/97 (última con 
datos oficiales cerrados) 
y comparándola con el 
sistema vigente en la ac
tualidad, nuestra región

sido a costa de una merma de ayudas y que la can
tidad asignada no cubre la producción española de 
una campaña normal. El resultado serán unas pena
lizaciones por superación de ese límite, mientras que 
el resto de países productores recibirán integramen
te la ayuda porque tienen una cuota ajustada e inclu
so superior a sus cifras de cultivo. En resumen, la nueva 
OCM nos sitúa en desventaja respecto al resto de la 
Unión Europea, lo que supone una competencia desleal.

Es verdad que la cuota que existía hasta el mo
mento era insuficiente, pero insuficiente para todos, 
de forma que si superábamos la cantidad máxima ga
rantizada se reducían las ayudas a todos los países 
por igual. Ahora el Gobierno del PP ha conseguido 

una penalización exclusiva 
para España. ¡Vaya éxito!

Y también es verdad que 
se ha eliminado el mecanis
mo de intervención, supri
miendo la garantía de un 
precio mínimo, lo que pone 
a los productores en ma
nos de las multinacionales. 
No queda claro que la con
trapartida de las ayudas al 
almacenamiento sirva para 
compensar el efecto de esa 
medida equilibradora. Y 
los pequeños productores 
se quedarán sin un sistema 
específico que garantizaba 
su nivel de renta.

Mal termina lo que mal 
empieza. Loyola de Pala
cio debutó en Bruselas sin 
haberse desprendido del 
"estilo" que caracterizó su 
etapa de diputada en la 
oposición. Esos instrumen
tos, quizá válidos en aquel

pierde 1.600 millones de pesetas sólo en ayudas a la 
producción. Y en este resultado influye de forma 
determinante la eliminación del sistema de ayudas para 
los pequeños productores, el 86 por ciento de los 
oleicultores de Castilla-La Mancha que, con los re
sultados de la citada campaña, cobrarían 80 pesetas 
menos con el nuevo modelo.

A esta cifra de pérdidas hay que sumar la desapa
rición de la ayuda al consumo, que supone unos 1.000 
millones anuales, y las consecuencias de la supresión 
del precio de intervención que va a provocar una bajada 
del precio que reciben los oleicultores en una canti
dad no determinable "a priori".

La Ministra de Agricultura prefiere aludir a una 
mejora respecto a la propuesta inicial de la Comi
sión, cuando desde el principio estaba claro que era 
insultante para España. Que el punto de partida fuera 
nefasto y el resultado se haya quebrado en malo no 
significa obtener un éxito en la negociación. Sobre 
todo, porque como primer país productor de la Unión 
Europea nuestro Gobierno debería haber sido capaz 
de marcar las directrices del nuevo proyecto desde 
el principio y no convertirse en la víctima por incapa
cidad de diálogo en la búsqueda de aliados.

España nunca debería haber aceptado la distribu
ción de cuotas por países. Es verdad que, en la fase 
final de la negociación, se ha logrado un aumento de 
cuota para España, pero no es menos cierto que ha

escenario, sólo sirvieron para granjearse unaenemistad, 
ganada a pulso, con el Comisario de Agricultura, Franz 
Fischler. Con el aderezo de algunas críticas a Italia, 
igual de "oportunas", que obstaculizaron el acerca
miento a un país que era el aliado natural en esta 
negociación. Cuando optó por templar gaitas ya sólo 
había posibilidad de poner parches.

Ningún Ministro ha reunido apoyos tan sólidos y 
unánimes como los que ha tenido Loyola de Palacio 
en este proceso negociador. Y no ha sabido aprove
charlos. Los resultados son negativos por mucho que 
ahora ponga más ímpetu en convencer de lo contra
rio que el utilizado en estos dos años para conseguir 
adhesiones en Bruselas.

Hemos oído durante los últimos años, que había 
tiempo para cambiar las intenciones de la Comisión, 
que aún no era el acuerdo definitivo y que había que 
ahorrar críticas. Toda la negociación se fió al último 
día; todo era susceptible de cambio en el Consejo de 
Ministros pero la realidad es que poco o nada ha 
cambiado en las cuestiones fundamentales, como el 
reconocimiento de la realidad de producción en Es
paña y, en consecuencia, no se han obtenido unas 
condiciones justas. Y la responsabilidad hay que 
asumiría.

Alejandro Alonso Núñez es consejero de Agri
cultura y Medio Ambiente.
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Hacienda toca fondo

S
i el Ministerio de Economía y Hacienda es 
importante en cualquier Gobierno, en el que 
ha formado José María Aznar resulta fun- 
damental. No es sólo que la mayoría de los éxitos 

^^ ^^^ últimos dos años tengan su origen en el 
MOLINERO departamento que dirige Rodrigo Rato, es que 

en el Ministerio de Economía y Hacienda están 
puestas todas las esperanzas de cara al futuro.

Además de Rodrigo Rato, en el crucial minis
terio trabajan personas fieles, de confianza. 
Personas que lo mismo diseñan una reforma fiscal 
para bajar todos los impuestos a todos los ciuda
danos sin merma de los ingresos que bajan a la 
arena pública para denunciar cómo los gobiernos 
anteriores dejaban prescribir expedientes fiscales 
por valor de 200.000 millones de pesetas.

Combativo, listo y fiel, el secretario de Estado 
de Hacienda, Juan Costa, representa como po
cos el espíritu que anima el Ministerio de Econo
mía. Costa tiene un importante problema en la 
Agencia Tributaria, con colectivos enfrentados y 
filtración de datos que ponen en cuestión la política

de lucha contra el fraude de la que es responsa
ble. Pero a grandes males, grandes remedios. El 
pasado martes, inspectores de Hacienda se per- 
sonaron en las sociedades que gestionan fondos 
de inversión (manejan 32 billones de pesetas), y 
bloquearon 1.440 participaciones de personas que 
no están al día de sus cuentas con Hacienda. Una 
medida novedosa, efectiva, contundente y nece
saria. Y también oportuna, porque sale al paso 
de las abundantes críticas que recibe Hacienda 
por no combatir el fraude de forma efectiva.

Costa ha demostrado, una vez más, que sabe 
adaptarse a las circunstancias, «tocando los 
fondos», una figura de ahorro que el Gobierno ha 
impulsado con fuerza, demuestra capacidad de 
decisión y diluye muchas de las críticas que se 
dirigían a la Agencia Tributaria y a su capacidad 
para combatir el fraude.

Pero la evasión de impuestos, como el dinero 
negro, no utiliza los fondos de inversión. El frau
de está en otros lugares. Y ahí no llegan ni Rato 
ni Costa.

id

*XABIER ARZALLUZ,
■ | presidente del PNV: «Han em

pezado con un frentismoÍ
1españolista que aprovechani 
Ícualquier cosa».i

i NICO - 
LAS RE- 
DONDO 
TERRE
ROS, secre
tario general 
del PSE-EE: 
«A veces las 
conveniencias
políticas han de claudicar ante 
los principios».

JAIME MAYOR OREJA, 
ministro del Interior: «Los miem
bros del PP que abandonan el 
País Vasco son la excepción de 
la regla».

Miedo
BERTA FERNANDEZ

JOSE BORRELL, candida
to del PSOE a la presidencia del 
Gobierno: «El método Jospin 
consiste en prometer poco y 
cumplir lo que se promete».
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N
0es la primera vez que cargos electos o 
ciudadanos de a pie deciden abandonar tem 
poralmente el País Vasco porque tienen 
miedo a convertirse un día cualquiera, en un lu

gar cualquiera, en víctimas del terrorismo. En plena 
crisis del Gobierno vasco, cuando la ruptura entre 
el PSE y el PNV es un hecho consumado, ha sal
tado a los medios de comunicación la noticia de 
que varios políticos populares han decidido aban
donar esta comunidad autónoma para evitar que 
su nombre figure al lado de los siete concejales 
del PP asesinados por ETA.

Son sólo unos pocos, pero nadie puede negar
les el derecho a sentir miedo, a buscar seguridad 
para ellos y sus familias y alejarse del continuo 
sobresalto de lo que pueda pasar a cada minuto 
del día y del permanente vivir bajo la presión de 
las amenazas terroristas. No se puede pedir a nadie 
ese tipo de actitudes heroicas cuando hay mo
mentos, como éstos, en los que resulta perfecta
mente comprensible que cunda el pánico que es, 
al fin y al cabo, lo que pretende ETA.

Resulta fácil proclamar, desde el otro lado de 
barrera, que los enemigos de la democracia no 
pueden atemorizamos, o que hay que luchar contra 
el terrorismo sin concesiones, con una política de 
«firmeza democrática». Lo difícil es tener que estar 
todos los días al pie del cañón sin tomarse un respiro.

¿Cómo permanecer con los brazos cruzados? 
La mayoría resiste la embestida terrorista, inclu
so cuando saben que ya han estado en el punto de 
mira de ETA y que como entonces la suerte le 
sonrió de cara, su nombre sigue figurando en 
cualquiera de esas listas macabras.

Ante este lamentable panorama, escuchar a 
Arzalluz comparar, una y otra vez, lo que fueron 
los GAL con lo que es ETA, invita a pensar que 
ya va siendo hora de que se produzca el relevo en 
la cúpula peneuvista, porque lo que nadie puede 
pasar por alto, ni siquiera el presidente del PNV, 
es que ETA es presente, está en la calle, asesi
nando, secuestrando, extorsionando. Los Gal son 
pasado y sus crímenes están siendo juzgados ante 
los tribunales.

GERRY ADAMS, líder del 
Sinn Fein: «Tenemos ante no
sotros la tarea de trabajar con 
nuestros opositores, y en algu
nos casos con nuestros enemi
gos».

¡ BILL CLINTON, presiden
te de EE.UU.: «El liderazgo 
único de Estados Unidos es 
temporal, no durará para siem- 

j; pre».

JOSE FERRER, presiden- 
íte de Freixenet: «Los empresa

rios españoles tienen que con- 
jvencerse de que nuestro merca

do es el mundo entero».

!TOM HANKS, actor: «La 
'violencia no es atractiva, es in

humana».

ANTONIO 
GUERRA

Un curso dudoso

Fi
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A
contecimientos políticos de una mera 
trascendencia doméstica, como pue 
de ser ef rifirrafe del rompimiento 
PNV-PSOE en Euskadi, cuando apenas 

quedan unos meses para constituir un nue
vo gobierno vasco, solapan importantes pro
blemas de España, todavía en el alero de la 
indefinición, como puede ser la Educación. 
A Esperanza Aguirre hay que reconocerle 
una capacidad de aguante y de negociación, 
pero a estas alturas todavía debemos pre
guntamos qué será del negociado decreto 
de Humanidades para su entrada en vigor 
en el próximo curso. ¿Volverá la portavoz 
del PSOE a las andadas? ¿Quedará el de
creto en aguas de borrajas sin ninguna apor
tación valiosa para aminorar el desastre en 
que se ha convertido la Educación Secun
daria en España?. No hay respuestas, sólo

queda la incertidumbre ante el próximo curso.
Por otra parte, el decreto sobre Huma

nidades sólo es una mínima parte de las re
formas que urgen llevar a cabo desde el Mi
nisterio de Educación. Están aún por ver 
las posibilidades de unos mínimos contro
les para los alumnos de la ESO, que pasan 
de curso en un grado de supina ignorancia 
que va acumulando su incultura hasta pro
vocar el alto grado de fracaso escolar que 
puede significar este ciclo educativo de no 
ponerse medios para su reforma. Aún que
da por resolver el problema que está cau
sando la integración de los maestros de 
escuela como profesores de instituto, aun
que con la misma remuneración económi
ca, teniendo que impartir materias en las que 
ellos mismos se confiesan, en algunos ca
sos, poco preparados. Sigue pendiente el

interminable número de asignaturas 
optativas, la mayoría sin ninguna inciden
cia en la formación de nuestros jóvenes, 
mientras falta tiempo para materias funda
mentales como son la Lengua, la Literatu
ra, la Historia o las Matemáticas. Conti
núa sin reformarse el nuevo y problemáti
co Bachillerato de dos años — el más corto 
de Europa— que puede ser el aldabonazo 
final del desastre educativo que la ley so
cialista de la LOGSE ha instaurado en 
nuestro país.

A doña Esperanza Aguirre y su equipo 
les queda un gran terreno por recorrer, y el 
decreto sobre Humanidades, si se lleva a la 
práctica, es sólo un paso de tortuga en lo 
mucho que queda por resolver en el com
plicado e ineficaz panorama de la Educa
ción Secundaria en España.
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Jesús Garrido afirmó que en 1999 el 
PSOE no podrá meter miedo a los 
ciudadanos, ya que todos saben cómo 
gobierna el Partido Popular

El secretario resional ''popular" señala que el PSOE conoce esta tendencia y se muestra intranquilo

Garrido revela que un sondeo sitúa 
al PP 4 puntos por encima del PSOE
El Partido Popular de Cas
tilla-La Mancha maneja en
cuestas que actualmente le 
sitúan cuatro puntos por en
cima del PSOE en la región, 
según confirmó ayer el se
cretario regional del PP, Je
sús Garrido, quien señaló 
que los socialistas están «in
tranquilos» ante estas pers
pectivas.

Virgilio NAVARRO

Garrido, que compareció en 
rueda de prensa en Toledo, ase
guró que los dirigentes del PSOE 
conocen esta tendencia del voto 
en Castilla-La Mancha y «se 
muestran intranquilos, crispados 
y con deseos de aparecer en to
dos los medios de comunicación».

El dirigente del PP comentó 
que desde su partido no se va a 
entrar en la estrategia de la cris- 
pación que busca el PSOE, «va
mos a seguir trabajando en las 
instituciones con seriedad y so
siego y hasta que no empiece la 
campaña electoral no entraremos 
en el juego del PSOE», añadió.

Los ciudadanos, según Garri
do, han podido comprobar en los 
últimos años cómo gobierna el 
Partido Popular en España y en 
el resto de las instituciones y, a 
su juicio, a la mayoría de los es
pañoles les parece bien una for
ma de actuar con «sosiego y sin 
crispación».

E1 secretario regional del PP 
afirmó que en 1999 no ocurrirá 
lo mismo que en 1995 -cuando 
las encuestas daban ganador al

■W

Garrido compareció ayer ante los medios para dar a conocer un sondeo de los próximos comicios regionales.

Garrido manifestó que el PP no entrará en el juego de 
crispación del PSOE hasta que no empiece la campaña 
electoral; de momento, dijo, seguiremos trabajando con 

seriedad y sosiego

PP en la región-, ya que las cir
cunstancias han cambiado y el 
PSOE no podrá meter miedo a

los ciudadanos, yaque todos saben 
cómo gobierna el Partido Popu
lar. «El voto oculto o secreto que

en aquella ocasión, por diferen
tes motivos, fue para el PSOE, 
ahora mayoritariamente ese voto

indeciso y tranquilo será para el 
PP», agregó. Garrido, a pregun
tas de los period istas, comentó que 
el PP no tiene prisa por elegir a 
su candidato a la presidencia de 
Castilla-La Mancha, ya que, en 
su opinión, más importante que 
el candidato es conformaron buen 
equipo y un buen programa.

El secretario regional de los 
«populares» dijo que el PP de 
Castilla-La Mancha está «más 
unido que nunca» y que la deci
sión de elegir a su candidato en 
el mes de octubre es algo normal, 
yaque el Partido Popular no tie
ne designados a sus candidatos 
en ninguna CC.AA ni en ningu
na alcaldía.

"Sin chinitas"
Garrido habló también sobre 

la OCM del Vino y pidió a los 
socialistas que no actúen poniendo 
«chinitas» como en la reforma de 
la OCM del Aceite de Oliva, ya 
que la propuesta de Fischler para 
el sector vitivinícola es «razo
nable», aunque no por ello se debe 
dejar de negociar para mejorar
ía.

El también presidente de la Di
putación de Ciudad Real negó que 
Loyola de Palacio no quiera pe
lear por la reforma del vino e 
insistió en que el Gobierno de 
España intentará mejorar algu
nas cuestiones de la propuesta 
del comisario de Agricultura.

De todas formas. Garrido in
sistió en que en este tipo de asuntos 
se debe dejar a un lado las cues
tiones partidistas «y a partir de 
ahora todos tenemos que ir uni
dos a la negociación».

PSOE: la encuesta del PP 
nos da la mayoría absoluta

Empresarios chinos plantean a 
Bódalo su interés en participar 
en planes turísticos regionales

Y. DE LA PUENTE

El secretario de organización 
del PSOE de Castilla-La Man
cha, Patrocinio Gómez Córcoles, 
aseguró ayer a LA TRIBUNAque 
el PSOE "tiene la encuesta del 
PP y esta dice que ganaríamos 
las próximas elecciones con 
mayoría absoluta".

Los socialistas, que ostentan 
el Gobierno regional desde hace 
años, salieron así al paso de las 
declaraciones realizadas por el 
secretario regional del PP, Jesús

Garrido, sobre los sondeos pre
electorales realizados por los 
"populares" de cara a preparar las 
elecciones del próximo año.

Sin querer entrar en "guerras 
de cifras", los responsables re
gionales del PSOE, consideran 
que Garrido realizó estas decla
raciones "porque ellos sí están 
nerviosos y quieren saber quién 
será el elegido 'a dedo' por sus 
jefes de Madrid como candidato 
a la Presidencia de la Junta de 
Comunidades".

Entre los nombres que actual

mente se barajan como posibles 
candidatos del PP a la Junta, 
Córcoles señaló que "creo que 
todos ellos, desde Agustín Conde 
hasta Carlos Moro, Jesús Garri
do o Luis de Grandes pueden 
tener aspiraciones políticas en 
este sentido". En cualquier caso, 
añadió, "nosotros estamos muy 
tranquilos porque laencuesta ver
dadera se producirá el próximo 
13 de junio y sabemos que los 
ciudadanos saben quienes les de
fienden y quienes están más pen
dientes de sus jefes de Madrid.

La Tribuna

Empresarios chinos mostra
ron ayer al consejero de Indus
tria y Trabajo, José Fernando 
Sánchez Bódalo, su interés en 
participar en proyectos turísti
cos que se desarrollen en Castilla- 
La Mancha, más concretamen
te, en la iniciativa de reutilizar 
como complejo turístico el bal
neario de Trillo, en Guadalajara. 
Sánchez Bódalo manifestó tras 
la reunión que "vamos a intentar 
que entren en la inversión que se 
necesita para llevar a cabo este 

proyecto en Trillo, una iniciati
va muy ambiciosa para la que 
estamos buscando inversores".

Además de este asunto, la 
delegación china también mos
tró interés por la exportación a 
China de productos de Castilla- 
La Mancha. Según Sánchez 
Bódalo, los empresarios chinos 
están especialmente interesados 
en comercializare! aceite de oliva 
castellano-manchego en su país 
y también los productos de otras 
industrias manufactureras como 
puede ser el calzado, el mueble 
y las puertas.



La Tribuna REGION Viernes, 3 de julio de 1998 27

El portavoz del PP hizo una dura crítica del funcionamiento de la Cámara

Payo teme que el Gobierno regional 
cambie la Ley Electoral tras el verano

La Tribuna

El portavoz del Grupo Popu
lar en las Cortes regionales, 
Gonzalo Payo, teme que el Go
bierno regional reforme la Ley 
Electoral de Castil la-La Mancha 
después del verano para «pre
parar y amañar» el sistema de 
cara a los comicios municipales 
y autonómicos que se celebra
rán en 1999. «No me extrañaría 
que, en el próximo periodo de 
sesiones, el Gobierno se sacara 
de la manga otra ‘ley atraco’ para 
modificare! sistema electoral de 
Castilla-La Mancha con el ob
jeto de prepararle y amañarle de 
cara a las elecciones con un cri
terio partidista», afirmó Gon
zalo Payo en una rueda de pren
sa celebrada ayer en Toledo. El 
portavoz del Grupo Popular 
compareció ante los medios de 
comunicación con el fin de ha
cer un balance del periodo de 
sesiones recientemente conclui
do y en el que ha criticado dura- 
mente el funcionamiento de la 
Cámara regional. Payo denun
ció que la situación es insosteni
ble, el desprestigio de la institu
ción ha tocado fondo y, en este 
sentido, se refirió a las formas 
que últimamente toman carta de 
naturaleza en el Parlamento cas
tellano-manchego, llegando a 
decir que "la Cámara se ha con
vertido en un patio de suburbio, 
con un lenguaje barriobajero y 
trifulcas de taberna".

Para el PP, el presidente del

La Junta editara 30.000 dípticos de 
consumo para los turistas de C-LM

L.H. - Albacete

La Junta de Comunidades, a 
través de la Dirección General 
de Consumo, editará 30.000 
dípticos con la información más 
relevante sobre los derechos de 
los consumidores para distribuir 
entre los turistas que visiten 
Castilla-La Mancha durante las 
vacaciones de verano.Según in
formó en rueda de prensa el di
rector general de Consumo,

Gonzalo Payo ha criticado el funcionamiento de la Cámara.

Gobierno regional degrada aún 
más lainstitución ai pronunciar 
mítines en el parlamento en vez 
de mantener el talante democrá
tico. También se refirió Payo al 
diputado José Molina. "Es un 
tránsfuga de IU, que ahora no 
representa al electorado que lo 
eligió y, con su agresividad con 
el PP y apoyo al PSOE, tergiversa 
la esencia del juego de los parti
dos". En cuanto a los temas de 
fondo, la Dirección del Grupo Po
pular regional analizó aspectos 
más de fondo como el abuso con 
el que se está aplicando el regla
mento. Este parlamento está al 
dictado sumiso del gobierno de

Carlos Macia, «esta iniciativa se 
realiza por primera vez en la 
región y tiene como objetivo in
formar que todos los consumi
dores deben disponer del mismo 
nivel de protección, con inde
pendencia del lugar que visiten 
o en el que se encuentren». 
Macia -que se desplazó a 
Albacete para presentar la cam
paña de verano de consumo que 
se desarrollará bajo el lema, 
«Consumidor, cuando viajes.

Fuensalida y se siguen realizan
do acciones tan injustas y des
preciables como los videos que 
hace el PSOE con los Plenos de 
las Cortes".

Por último, y en relación con 
la labor legislativa, el PP ha 
calificado de "ley atraco" a la Ley 
de Cajas -elaborada y aprobada 
con la única intención de despla
zar al PP de sus órganos de go
bierno, señalan-, de "leyes hechas 
a contrapelo" como la Ley de 
Farmacia o la Ley del Suelo-, y 
de "leyes con puntos disparata
dos", como la Ley del Menor, que 
permite adoptar niños a los ho
mosexuales.

conoce tus derechos»- señaló que 
los 30.000 dípticos se van a 
distribuir en las 134 OMIC de 
la región, en las oficinas de tu
rismo y en los comercios más 
turísticos. En esta iniciativa co
laboran también la CECAM y di
ferentes asociaciones de consu
midores. Además, junto a los 
dípticos, la Junta de Comunida
des ha elaborado unas tarjetas 
para toda la región en español, 
francés e inglés con el título

Blázquez: el 
PP no da una 
imagen real 

de la Cámara
La presidenta de las Cortes 

regionales, María Blázquez, 
considera que el Grupo 
Popular ofrece, con sus 
críticas al funcionamiento de 
la Cámara, «una imagen que 
no se corresponde con la 
realidad» y añadió que lo 
único que se consigue con 
este tipo de valoraciones es 
perjudicar a la institución. 
La presidenta de la Cámara 
considera que «no es de 
recibo» que el Grupo Popular 
haga este tipo de declaraciones 
y les instó a que acudan a los 
órganos correspondientes si 
han detectado algún tipo de 
anomalía. «Lamento que 
piensen (el PP) que con estas 
valoraciones se ganan más 
votos», afirmó María 
Blázquez, quien recordó que 
todos los parlamentarios están 
obligados a defender, por 
encima de todo, a las Cortes 
como institución «que no 
pertenece a ningún partido 
político sino a Castilla-La 
Mancha».

«Turista, ¿conoces tus derechos?. 
'Infor-mate!», y a las que se une 
una cuarta en japonés editada 
únicamente para distribuir en el 
casco histórico de Toledo. Macia 
anunció respecto a la campaña 
de inspección que se volverá a 
centrar en el sector servicios e 
igualmente habrá un estricto 
control para que se aplique la Ley 
que prohíbe la venta de alcohol 
a menores y en el cumplimiento 
de la normativa de rebajas.

Cerca de cuatro 
mil ancianos 
tendrán 
teleasistencia a 
finales de año

M.S. - Toledo
La Consejería de Bienestar 

Social subvencionará con 205 
millones de pesetas un progra
ma de teleasistencia, que a fi
nales de año alcanzará a unas 
3.800 personas con limitaciones 
de movilidad. El objetivo del con
venio suscrito ayer entre Bien
estar Social y la Cruz Roja es 
incrementar este año en 1.400 
personas -actual mente hay unos 
2.400 usuarios- los beneficia
rios del servicio de teleasistencia 
domiciliaría e intentar que en el 
año 2002 se pueda atender al 
tres por ciento de la población 
ancianaen la región, unas 9.000 
personas.

En este ser\ icio trabajan unos 
29 profesionales que desde la 
central, ubicadaen Guadalajara, 
coordinan a los 357 voluntarios 
y 11Oobjetores que atienden las 
llamadas que los usuarios rea
lizan desde los terminales tele
fónicos especiales instalados en 
sus viviendas.

Muchas de las llamadas, dijo 
el presidente de la Cruz Roja de 
Castilla-La Mancha, Angel 
Ayensa, están motivadas por la 
soledad de los mayores y en 
menor medida por casos de 
emergencia.

Fallecen dos 
vecinos de Letur 
mientras cavaban 
una zanja

M.A. - Albacete
Dos vecinos de Letur, Anto

nio López Rodríguez, de 37 
años, y Antonio Blázquez Hita, 
de 51, han fallecido en un acci
dente laboral mientras cavaban 
una zanja en la pedanía La 
Dehesa de dicha localidad. 
Según informó a Efe el alcalde 
de Letur, Jesús Rabadán, los 
hechos ocurrieron a las seis y 
diez de la tarde de ayer en dicha 
pedanía al quedar atrapados por 
un derrumbe de tierras, lo que 
provocó su muerte en el acto. 
Los fallecidos eran trabajado
res contratados por el Ayunta
miento mediante el Plan Concer
tado y cuando ocurrió el suceso 
cavaban una zanja para el su
ministro de agua potable. Los 
cadáveres fueron trasladados al 
cementerio de Hellín para ser
ies practicada la autopsia y se 
cree que podrán ser enterrados 
hoy en su localidad natal.

ti

....una decisión cicertcidci. ..
- 36 MODERNAS Y FUNCIONALES HABITACIONES, CON BAÑO COMPLETO, 
AIRE ACONDICIONADO, TV COLOR, ANTENA PARABOLICA, MINIBAR.
- RESTAURANTE, BAR-CAFETERIA.
- SALAS DE CONVENCIONES
- PARKING Y GARAJE PROPIOS.

HOTFÍ ALCOR
Avda, de Alcalá, s/n - AZUQUECA DE HENARES (Guadalajara)

Información y reservas: Teléfono 949 26 46 05 - Fax: 949 26 31 01
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a El rector, Luis Arroyo, señaló que 
este convenio abre un nuevo cometido 
para la Universidad regional, el de la 
formación permanente

Ambas instituciones firmaron ayer un convenio dotado con ocho millones de pesetas

La UCLM y la Junta se unen para 
formar gestores de cooperativas
El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) 
y el consejero de Industria y Trabajo, Luis Arroyo y José 
Fernando Sánchez Bódalo,respectivamente, firmaron ayer 
un conveniode colaboración para la formación de especia
listas en dirección y administración de cooperativas. Un 
convenio que marcará la orientación de la formación per
manente que llevará a cabo la UCLM.

Teresa GONZÁLEZ

El convenio firmado ayer en 
el Rectorado de la UCLM en 
Ciudad Real tiene una dotación 
de ocho millones de pesetas 
aportados por la Consejería de 
Industria y Trabajo que permi
tirá formara 55 licenciados en 
Derecho o en Ciencias Económi
cas como especialistas en direc
ción y administración de coope
rativas de trabajo asociado.

Este curso de postgrado se lle
va impartiendo desde el pasado 
mes de febrero y cuenta con una 
duración de 200 horas, según in
dicó el director general de Tra
bajo, Joaquín Hermoso quien 
también estuvo presente en el acto 
protocolario de la firma además 
del delegado de la Junta de Co
munidades en Ciudad Real, An
tonio Salinas y el delegado pro
vincial de Industria Joaquín 
Hermoso.

1.500 cooperativas de 
trabajo asociado

El consejero de Industria y 
Trabajo destacó la importancia 
de este curso puesto que en 
Castilla-La Mancha hay en la 

actualidad 1.500 cooperativas de 
trabajo asociado que dan traba
jo a 15.000 personas, cooperati
vas que en muchos casos no lle
gan a ser competitivas al no es
tar bien dirigidas, según indicó 
Sánchez Bódalo.

Compromiso de los univer
sitarios con la región

Para el responsable de la 
Consejería de Trabajo e Indus
tria la realización de este curso 
supondrá, a demás, que los uni
versitarios de la región "se com
prometan con el sector produc
tivo de la región".

Un sector en este caso que 
cuenta con el apoyo "prioritario" 
de la administración regional. De 
hecho, Castilla-La Manchaes la 
segunda región "que más dine
ro en términos absolutos dedica 
a la promoción de este tipo de 
empresas", según explicó 
Sánchez Bódalo. Según los da
tos aportados por el consejero 
de Industria y Trabajo el pasado 
año se tramitaron en nuestra re
gión 750 expedientes de coope
rativas de trabajo asociado y 
sociedades laborales a las que la 
Junta apoyó con más de 1.000

Ir 
9

El convenio se firmó, ayer, en el Rectorado de la UCLM. RUEDA

millones de pesetas.
El convenio suscritoen la 

mañana de ayer por ambas ins
tituciones tiene, además, una 
doble dimensión, según explicó 
el rector de la UCLM, Luis Arro
yo. Y es que además de la for
mación de directivos "algo en lo 
que que la región ha tenido his
tóricamente déficit" , este con
venio para la realización del curso 

de postgraduado marcará "la 
orientación que seguirá la Uni
versidad en la formación perma
nente", según manifestó el rec
tor de la UCLM.

Convenio pionero en la 
formación permanente

Para Luis Arroyo, tanto la 
UCLM como la Junta de Comu

nidades quieren abordar este 
asunto. En su opinión los cursos 
de postgraduado supondrán en el 
futuro más del 40% de la activi
dad ordinaria de la Universidad 
de Castilla-La Mancha.

Y es que en su opinión la 
formación permanente "es el gran 
reto de las universidades". Por 
ello, calificó el convenio firma
do ayer como "pionero en este 
sentido".

La AJE facilita la realización de 
prácticas a los universitarios

T.GONZÁLEZ

El director del Centro de Es
tudios Jurídicos y Empresariales 
(CEJE),Juan Ramón de Páramo, 
y el presidente de la Asociación 
de Jóvenes Empresarios de Ciu
dad Real (AJE), Jose María 
Cabanes, suscribieron ayer un 
convenio por el que los estudian
tes del último curso de la carre
ra Dirección y Administración 
de Empresas podrán tener acce
so a realizar prácticas en las em
presas asociadas a AJE.

El convenio, que tendrá una

duración de seis meses, tiene fi
nes meramente formativos "por
que no se trata de crear empleos 
precarios", indicó De Páramo.

Los jóvenes participantes, 
alos que se seleccionará tenien
do en cuenta su expediente aca
démico, podrán cumplimentar 
su formación universitaria con 
las prácticas y de esta forma se" 
facilitará el acceso al mundo 
laboral de estos jóvenes, tal y 
como señaló Jose María Cabanes.

En principio la Asociación de 
Jóvenes Empresarios pone a dis
posición del Centro de Estudios 
Jurídicos y Empresariales sus

114 empresas asociadas de las 
que de momento ya hay cuatro 
muy interesadas en participar en 
este proyecto, según indicó Jose 
María cabanes.

El presidente de AJE se mos
tró confiado en que tras culmi
nar el período de prácticas, al 
menos, se Iformalicen un 10% 
de contratos.

Las prácticas tendrán una 
duración mínima de tres meses 
y un máximo de seis y se lleva
rán a cabo con un horario com
patible a las actividades acadé
micas de los alumnos participan
tes . Juan Ramón de Páramo y Jose María Cabanes, ayer. RUEDA
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En la segunda jornada del curso de financiación que se celebra en Cuenca

Los profesores Pedraja y Suárez 
trataron la actual financiación local

C.M.

La segunda jornada del curso 
de "Financiación regional y local 
ante el siglo XXI", que se celebra 
desde ayer en Cuenca, siguió con 
el ciclo de ponencias, donde se 
trataron diversa temática, relacio
nada con los procesos de finan
ciación desde la perspectiva co
munitaria, o específicamente las 
que tienen que ver con las corpo
raciones locales.

Por la tarde las ponencias más 
interesante corrieron a cargo del 
doctor Javier Suárez Pandiello, 
profesor titular de Hacienda 
Pública de la Universidad de 
Oviedo, que habló en su confe
rencia, titulada "Criterios para la 
distribución de las transferencias 
intergubernamentales", sobre los 
criterios que se utilizan a la hora 
de distribuir los recursos desde 
el Estado central a las corpora
ciones locales, y cómo éstos se 
integran con los sistemas de fi
nanciación autonómica, es decir, 
acerca de las relaciones de trans
ferencias entre los distintos go
biernos presentes en el mapa 
político español, como fluyen los 
fondos desde la administración 
central, a los municipios o a los 
ejecutivos autónomos.

Y también trató como uno de 
los puntos de su intervención como 
"se subvenciona de unos niveles 
de gobierno a otros, para cubrir 
necesidades de gasto, desde el 
Gobierno central a los periféri-

El "sector energético", a debate 
en los cursos de verano de UCLM

María RUBIO

La Universidad de Castilla- 
La Mancha, con la colaboración 
de Iberdrola, presentó ayer, en 
el Vicerrectorado del Campus de 
Toledo, el Curso de Verano "La 
Nueva Organización del Sector 
Energético". Los introductores 
del acto fueron Angel Carrasco, 
vicerrector del Campus de To
ledo, el delegado de 
IBERDROLA en Castilla-La 
Mancha, Félix Rivas y la cate
drática de Economía Apiicada de 
la UCLM y directora del Curso, 
Rosario Gandoy.

El vicerrector expresó su 
interés en el curso por la impor
tancia doble del mismo, en pri
mer lugar, "por la colaboración 
institucional que representa

EI profesor Javier Suárez habló sobre los criterios de distribución de las subvenciones. POTO-RES

cos" apuntó el profesor Suárez.
Fundamentalmente Javier 

Suárez se dedicó al análisis de 
criterios de distribución de sub
venciones generales, desde don
de se financia todos los tipos de 
servicios, con los que los ayun
tamientos financian sus actuacio
nes. El enfoque de la conferen
cia se centró fundamentalmente

Iberdrola para la Universidad, y 
por ser la primera vez que se hace 
algo en relación al sector ener
gético".

Además, ofreció un lugar 
destacado y una relevancia a este 
sector para la economía y para 
el sistema jurídico español, que 
el que pueda representar el fe
nómeno euro. Por su parte, el re
presentante de Iberdrola, Félix 
Rivas, situó a este sector a la 
cabeza de la economía de un país, 
junto a las telecomunicaciones 
y al sector bancario, y al que 
calificó de estratégico, pues gra
cias a su infraestructura "permite 
atender las demandas de forma 
permanente".

Por último, la directora del 
curso expuso la estructura del 
mismo, en el que se hará un re- 

en los municipios, y los proble
mas que puede presentar los sis
tema actuales de distribución, por 
ejemplo que se aplican sobre bases 
muy poco equitativas. Se busca
ron alternativas para que la dis
tribución no sea injusta y los 
criterios utilizados sean más igua
litarios.

Por su parte Francisco Pe

Las visiones académica y empresarial abordan el Curso. M.SOTO

corrido por los subsectores de petróleo, el carbón y la energía 
la energía: el gas, el mercado del nuclear, entre otros.

draja, catedrático de Hacienda Pú- 
blica de la Universidad de Ovie
do, dio un repaso al sistema de 
financiación de los municipios y 
analizando los criterios de distri
bución, buscando las propuestas 
que puedan solucionar los pro
blemas que presentan actualmente 
las financiaciones a las corpora
ciones municipales.

En el curso 
"Nuevas ideas..." 
animan a jóvenes 
emprendedores a 
crear su empresa

La Tribuna

En la segunda jornada del 
curso de verano que se viene 
celebrando en Albacete "Nue
vas ideas, nuevos proyectos, 
nuevas empresas", el subdirector 
general de la Escuela de Orga
nización Industrial, Nicolás 
Henríquez, ha resaltado la im
portancia que las nuevas tec
nologías están adqu iriendo en el 
campo de las PYMES y ha 
explicado los programas de for
mación que la Escuela de Or
ganización Industrial (EOI) 
desarrolla en todo el territorio 
nacional.

Según Henríquez, de las 
5.000 personas que han pasado 
por esta escuela con una idea 
para formar una empresa, 1.500 
lo han conseguido.

A este respecto, el 
subdirector adelantó que en 
Albacete y gracias a un conve
nio entre la EOI y el Ayunta
miento se pondrá en marcha uno 
de estos programas en octubre.

Por su parte, José Luis Ga
lán, catedrático de Organización 
de Empresas de la Universidad 
de Sevilla, expuso en su ponen
cia "Estrategias competitivas 
sostenibles" cómo se crean y se 
mantienen las ventajas compe
titivas empresariales. Galán ha 
definido la formación de una 
empresa como una "aventura 
tremendamente atractiva con 
muchas trabas desde el momento 
en que aparece la idea hasta que 
finalmente la llegamos a cum
plir".

Ayer por la tarde, Andrés 
Zabara Carrasco, director de los 
Programas Nacionales del Cen
tro de Desarrollo Tecnológico 
Industrial, y diversos profeso
res de la UCLM han hablado 
sobre las ayudas para la I+D y 
la formación universitaria como 
motivadora de emprendedores.

Hoy, dos ponencias

Hoy, día 3, se impartirán dos 
ponencias sobre los centros 
europeos de empresas e inno
vación a cargo de Jesús 
Casanovas, director del CEEI 
de Valencia, y "Tecnología e 
innovación", a cargo de Jaume 
Valls, catedrático de la Univer
sidad de Girona.

El curso será clausurado fi
nalmente por el director provin
cial de Industria y Trabajo de 
Albacete.

I^a primera jornada de este 
encuentro, inaugurado el pasa
do miércoles, se centró en el 
análisis de los elementos gene
radores de ventajas competiti
vas en la elaboración y puesta 

! en marcha de actividades em
presariales novedosas y de éxi
to. Se puso especial énfasis en 
el necesario impulso que la Junta 
ha de prestar a las empresas.
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El presidente del Gobierno español 
destacó la importancia de que todos 
aporten algo en favor de la 
democracia en el País Vasco

El presidente del Gobierno eludió valorar la crisis del Gobierno vasco

Aznar dice que es necesario 
coincidir frente al terrorismo

El presidente del GobiernOf 
José María Aznar, pidió ayer 
a los partidos que tengan en 
cuenta «ejercicios de violen
cia» como el que sufren que 
los ediles del PP en Euskadi 
y afirmó que «es necesario 
coincidir en una política de 
firmeza democrática» con
tra el terrorismo frente a 
«polémicas», «desahogos» o 
«coyunturas electorales».

Efe-Madrid

El jefe del Gobierno eludió 
valorar la ruptura del PSOE y el 
PNV en el Ejecutivo vasco, y 
destacó la importancia de que 
«todos aporten» algo en favor de 
la democracia en el País Vasco, 
«pensando en el fondo de las 
cosas y no sólo en el día de la 
votación, sino en el día después 
a las elecciones; si es que se tie
ne -añadió Aznar- verdadero 
sentido de la responsabilidad».

«No me interesa -afirmó- 
ningún tipo de operación frívo
la o propagandística, sino que no 
se adopten actitudes de fondo que 
puedan quebrar una tendencia en 
la cual los terroristas sepan que 
no tienen nada que hacer en el 
País Vasco, y que todos los par
tidos y grupos sociales sepan que 
esta situación afecta a las liber
tades».

En una rueda de prensa con
junta con el primer ministro de 
Namibia, Hange Geingob, el 
presidente del Gobierno lanzó 
un «mensaje de confianza» en 
la labor del Ejecutivo vasco y la 
Policía Autónoma Vasca para la

La toma de posesión de los consejeros 
cerrará hoy la crisis del Gobierno vasco

Efe-Vitoria

La toma de posesión de los 
tres nuevos consejeros -dos del 
PNV y uno de EA- en sustitu
ción de los socialistas cerrará hoy 
la crisis abierta en el Gobierno 
Vasco tras el abandono del mis
mo del PSE-EE, anunciada el 
pasado martes.

El lehendakari, José Antonio 
Ardanza, aún en el hospital tras 
su reciente operación de hernia 
discal,firmó hoy los decretos de

-r

José María Aznar, ayer, durante la rueda de prensa. EFE

protección de los concejales del 
PP.«Desgraciadamente», lamen
tó Aznar, en el País Vasco «no 
es lo mismo presentarse con unas 
siglas que con otras» y esto 
«afecta a las reglas del juego y 
del funcionamiento democráti
co».

También Aznar recordó las 
palabras que dedicó a los con
cejales del PP tras el asesinato 
de Manuel Zamarreño (edil de 
esta formación en Rentería ase
sinado por ETA): «Ya sé que 
faltan siete (concejales) y que 

cese de los consejeros socialis
tas que el miércoles le presen
taron su dimisión y el nombra
miento de Sabin Intxaurraga 
(EA) como consejero de Justi
cia, Economía, Trabajo y Segu
ridad Social; Alvaro Amann 
(PNV) como consejero de Trans
portes y Obras Públicas; y de 
Belén Greaves (PNV) como 
consejera de Comercio, Consu
mo y Turismo, en sustitución de 
Francisco Egea, José Antonio 
Maturana y Rosa Díez, respec

muchos de vosotros pensáis en 
que os puede tocar, pero hay que 
estar aquí (en Euskadi) y traba
jar; tenéis todo el derecho a exigir 
más medidas de protección».

«Es comprensible que quien 
sienta su vida en peligro pida más 
seguridad» y creo que «ya se está 
trabajando» para conseguir que 
dispongan de la mayor protec
ción, respondió José María 
Aznar, al ser preguntado si con
sideraba necesaria que la Guar
dia Civil o la Policía Nacional 
cooperasen en las labores de

tivamente.
Los tres nuevos miembros del 

gabinete tomarán posesión de su 
cargo en un acto que tendrá lu
gar mañana en el Palacio de 
Ajuria Enea, presidido por el 
vicelehendakari, Juan José 
Ibarretxe.

El propio vicelehendakari 
dijo ayer que le resulta «muy 
difícil entender» la salida del 
PSE-EE del Ejecutivo y consi
deró que, con esta decisión, to
mada en el «último minuto de 

escolta a los ediles.
Respecto a la situación 

institucional en el País Vasco, 
el presidente del Gobierno in
sistió en la idea de que «en un 
momento complejo y complica
do» como el actual, roto el 
tripartito del Ejecutivo vasco, 
«no caben las políticas del des
ahogo» entre partidos, porque 
«son tan fáciles como inútiles».

«La fecha electoral (de los 
comicios vascos) me preocupa, 
pero también los días después 
de la votación, porque las polí
ticas de desahogos sólo valen 
para un rato y es necesario ha
cer un llamamiento a la respon
sabilidad de todos para que na
die se deslice por caminos equi
vocados» entre los partidos de
mocráticos.

Entendimiento

«Ha de prevalecer ahora, por 
tanto, el entendimiento y los 
futuros compartidos sobre la 
ruptura», para cooperar «entre 
todos y todos los días» a «la 
firmeza democrática», «camino 
seguro -según Aznar- para con
seguir olvidar en el País Vasco 
el terrorismo, el chantaje y la 
presión» de los terroristas.

Para José María Aznar, «pue
de haber posiciones políticas 
equivocadas o que deben ser 
corregidas y algunas actuacio
nes poco serias, pero lo impor
tante es que el Gobierno está 
manteniendo y va a seguir man
teniendo una postura de firme
za democrática frente al terro
rismo, con todas sus consecuen
cias y con coraje, decisión y 
coherencia».

la legislatura, poco menos que 
vienen a reconocer que han vi
vido en pecado durante muchos 
años al estar conviviendo con 
nosotros».

El presidente de EA, Carlos 
Garaikoetxea, pidió a HB y al 
mundo del MLNV que permi
tan que, con un cese previo de 
la violencia, tras las próximas 
elecciones autonómicas pueda 
constituirse en el País Vasco una 
nueva mayoría nacionalista «que 
es la que naturalmente ha exis
tido y existe en este país».

El PP destaca la 
violencia que 
sufren los ediles 
"populares" en el 
País Vasco

Efe-Bilbao

Dirigentes del PP destaca
ron ayer la situación de violen
cia y persecución terrorista que 
padecen los ediles de este par
tido en el País Vasco, tras la de
cisión de algunos de estos con
cejales de fijar su residencia 
fuera de Euskadi.

También expresaron su apo
yo a los agentes de la Ertzaintza 
que escoltan a los cargos públi
cos del PP, ante informaciones 
difundidas hoy en las que se ase
gura que algunos concejales 
habían pedido al Ministerio de 
Interior que les protegiera el 
Cuerpo Nacional de Policía o 
la Guardia Civil al considerar 
que los ertzainas no están sufi
cientemente preparados para 
esta labor.

El ministro de Interior, Jai
me Mayor Oreja, por su parte, 
declaró a Onda Cero que los 
ediles vascos del PP que han 
abandonado esta comunidad 
autónoma «han tratado de re
sistir todo el tiempo posible».

Apuntó, sin embargo, que 
«hay una gran mayoría que, de 
una forma absolutamente ejem
plar, está manteniéndose en sus 
puestos y está trabajando en sus 
respectivas corporaciones» y 
añadió que la prioridad del 
Gobierno es luchar contra el 
terrorismo y garantizar la segu
ridad de los concejales.

El presidente del PP del País 
Vasco, Carlos Iturgaiz, también 
incidió en que los cargos públi
cos de su partido han cumplido 
«escrupulosamente» con sus 
obligaciones como concejales, 
a la vez que consideró «delez
nable» la «persecución de la 
privacidad» de estos conceja
les que han dejado de vivir en 
Euskadi.Iturgaiz expresó tam
bién el apoyo y la gratitud del 
PP vasco a todas las personas 
que realizan funciones de escol
ta para los representantes po
pulares porque «también tienen 
un riesgo y lo asumen es un 
trabajo difícil y arriesgado», ya 
sean ertzainas, guardias jurados, 
policías nacionales o guardias 
civiles.

En esta misma línea se pro
nunció el grupo de concejales 
del PP en el Ayuntamiento de 
San Sebastián, que hizo públi
co su apoyo a los agentes de la 
Ertzaintza que realizan labores 
de protección a los cargos pú
blicos de su partido.

El presidente de Nuevas 
Generaciones (NNGG), Juan 
Manuel Moreno, también valoró 
la decisión de los concejales del 
PP que han decidido marchar
se de Euskadi y anunció que sus 
militantes del País Vasco están 
dispuestos a integrar las listas 
municipales del Partido Popu
lar ".
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Proponen que sólo 
se celebren dos 
debates sobre las 
autononuas por 
legislatura

Efe - Madrid
El presidente del Senado, 

Juan Ignacio Barrero, propuso 
ayer que los debates anuales so
bre el estado de las autonomías 
se transformen en sólo dos a lo 
largo de la legislatura, porque 
«no tiene sentido» la periodi
cidad anual al no haber modifi
caciones sustanciales en la po
lítica autonómica.

Barrero planteó esa modifi
cación en una reunión con la 
Asociación de Periodistas Par
lamentarios (APP) donde defen
dió el ritmo de los trabajos de 
reforma constitucional de la 
Cámara Alta, ya que aseguró que 
se ha llegado al convencimien
to de que es mejor hacerlo más 
lentamente de lo previsto, pero 
ir fijando «bases muy sólidas».

Respecto a la periodicidad 
de los debates sobre el estado 
de las autonomías, que había 
sido puesta en cuestión tras el 
último debate de estas caracte
rísticas, Barrero dijo que lo 
idóneo y racional, a su juicio, 
es que sólo haya dos por legis
latura, uno al inicio y otro al 
final.

En el primero, el recién ele
gido presidente del Gobierno 
expondría sus pretensiones en 
política autonómica, mientras 
que en el último se realizaría un 
análisis de la aplicación de esa 
política.

El volumen de 
lodos tóxicos 
retirados supera 
el millón de 
metros cúbicos

Efe - Sevilla

El volumen de lodos tóxi
cos retirados supera el millón 
de metros cúbicos (1.002.665) 
gracias a la intervención de 334 
personas y 338 máquinas, in
cluidos 156 camiones bañeras, 
mientras los últimos análisis de 
agua y aire revelan valores 
normales de toxicidad y partí
culas en suspensión.

Según el informe diario de 
la Comisión de Coordinación 
del Guadiamar, el noventa por 
ciento de los lodos extraídos 
pertenece al tramo más afecta
do por el vertido de Minas de 
Aznalcóllar, desde la mina hasta 
Sanlúcar la Mayor (Sevilla).

En cuanto a las pruebas rea
lizadas en el aire sólo el nivel 
de cinc se mantiene ligeramente 
alto en algunos puntos de 
muestreo del agua embalsada de 
Entremuros, mientras continúan 
los preparativos para la depu
ración experimental de 100.000 
metros cúbicos de agua.

La comisión celebrará hoy 
su habitual reunión semanal para 
analizar la marcha de los tra
bajos de limpieza así como las 
próximas actuaciones.

El Gobierno español envió ayer una carta a Jacques Santer

España pide a la UE una 
financiación más justa

Efe-Madrid

El Gobierno español envió 
ayer una carta al presidente de 
la Comisión Europea, Jacques 
Santer, en la que plantea la 
modificación de las aportacio
nes de los Estados miembros al 
presupuesto comunitario para 
que «el sistema de financiación 
sea más progresivo y más jus
to».

En la carta, que ha sido re
mitida por los ministros de 
Economía y de Exteriores, 
Rodrigo Rato y Abel Matutes, 
España defiende la creación de 
un nuevo recurso para financiar 
el presupuesto comunitario, 
antes de que se cierren las ne
gociaciones de la Agenda 2000 
y se fijen las perspectivas finan
cieras de la UE para el 2000- 
2006.

Rato explicó hoy, en unas 
jornadas sobre el euro organi
zadas por las Nuevas Genera
ciones del PP, que en la carta 
«se propone que se introduzca 
la progresividad en los recur
sos de la UE, de manera que en 
Europa, al mismo tiempo que 
se lleva a cabo una integración 
económica y política a través de 
la UEM, se garantice mayores 
políticas que respondan a la 
realidad de la riqueza de cada 
uno de los países».

Según un comunicado difun
dido hoy por el Gobierno, el 
recurso que postula España ten
dría «carácter progresivo, para

Piden 35 años de prisión para el 
etarra Jose Ignacio Aracama

Efe-Zamora

La hija del jefe del Cuerpo 
de Miñones de Alava Jesús 
Velasco Zuazola, asesinado por 
ETA en 1980, llamó ayer «ase
sino» al etarra Ignacio Aracama 
Mendia, alias «Macario», duran
te el juicio celebrado en la 
Audiencia Nacional, en el que 
el fiscal pidió para el acusado 
35 años de prisión.

El juicio quedó ayer visto 
para sentencia y además el fis
cal jefe de la Audiencia Nacio
nal, Eduardo Fungairiño pidió 
que sea indemnizada en 30 mi
llones de pesetas la viuda de Je
sús Velasco, Ana María Vidal 
Abarca, presidenta de la Aso
ciación Víctimas del Terroris
mo (AVT).

Durante el juicio se vivieron 
momentos de tensión entre el 
público, ya que algunos fami
liares de la víctima insultaron 
al acusado e interrumpieron en

Rodrigo Rato es uno de los firmantes de la carta enviada a Santer.

que la aportación en función del 
PNB tenga en cuenta la rique
za relativa de los diferentes 
países».

En la actualidad, el sistema 
de recursos propios con el que 
se financia la Unión Europea se 
estructura en tres puntos: los 
derechos de aduanas y 
exacciones agrícolas; una par
te de la recaudación del IVA en 
cada país y un porcentaje del 
Producto Nacional Bruto (PNB) 
de los Estados miembros.

La intención de España, 
explica el comunicado, es mo
dificar el sistema de financia
ción de la UE para que se ins

ocasiones la vista con comen
tarios en contra de ETA, por lo 
que el presidente de la Sala tuvo 
que advertirles de que serían 
expulsados si no guardaban si
lencio.

Al término de la vista, el 
público tuvo que abandonar la 
Sala por partes, primero la fa
milia de la víctima y luego los 
familiares del acusado, quienes 
no salieron del edificio hasta que 
los miembros de la Alianza por 
la Unidad Nacional, que porta
ban a las puertas de la Audien
cia una pancarta a favor de la 
pena de muerte para HB y ETA, 
se retiraron.

Ana María Vidal, viuda del 
fallecido, señaló a los periodis
tas a su salida del juicio que «los 
partidos tienen que hacer mu
cho más de lo que se está ha
ciendo».

«Apeló al PSOE y al PP, 
partidos mayoritarios, que se 
sienten porque se puede recu
perar el País Vasco, además no 

pire en los criterios de «equi
dad y progresividad que carac
terizan a los sistemas fiscales 
de los Quince», ya que, según 
Rato, «la progresividad 
tributaria es un valor en todos 
los países europeos».

Para el Gobierno español es 
«imprescindible» que la solida
ridad siga siendo un pilar fun
damental en la construcción 
europea, por lo que exigen que 
«el principio de solidaridad 
comunitaria se traduzca no so
lamente en el ámbito de los 
gastos, sino también en el de los 
ingresos».

España tiene previsto apor- 

sólo se puede, sino que se debe, 
porque allí la gente tiene que 
vivir libremente», agregó Vidal.

La presidenta de la AVT 
señaló que «me ha sorprendido 
ver al asesino fuera de la urna 
de cristal», en referencia al 
habitáculo de cristales blinda
dos con que cuenta la Sala don
de se celebran los juicios de 
terrorismo, donde Macario no 
estuvo hoy ya que permaneció 
en el banquillo de los acusados 
fuera de dicha urna, escoltado 
por tres policías.

Dijo que preguntó el moti
vo y «me han dicho que era 
porque allí no había aire acon
dicionado», cuando «nosotros 
hemos tenido un calor tremen
do y no nos ha pasado nada».

El fiscal dijo en su informe 
que «Aracama Mendia, quien re
conoció su participación, es la 
encamación del más absoluto 
fanatismo» y añadió que «inte
lectualmente camina con limi
taciones».

Anguita admite 
que la dirección 
del PSOE no 
comparte la 
oferta de diálogo

Efe - Madrid
El coordinador general de 

IU, Julio Anguita, admite en el 
informe que presentará al Con
sejo Político de su formación 
del próximo día 11 que ps la 
dirección del PSOE ,y no wlo 
su secretario general, Joaquín 
Almunia, la que no comparte 
su propuesta para la unidad de 
acción de la izquierda.

Anguita señalaba en el guión 
del informe debatido el pasa
do lunes por la Presidencia 
Federal de IU que -nuestra 
propuesta de unidad de acción 
de la izquierda: un marco 
programático y una actitud de 
movilización, debate y parti
cipación, no son compartidos 
en absoluto el secretario general 
del PSOE», con quien se había 
entrevistado el pasado día 22.

La modificación ha sido 
introducida después de que el 
candidato socialista a la Presi
dencia del Gobierno, José 
Borrell, afirmara el lunes, tras 
la reunión de la ejecutiva del 
PSOE, que Almunia no había 
acudido «a título personal’ -a 
la entrevista con Anguita y que 
había trasladado la opinión de 
la dirección.

El informe de Anguita re
coge las declaraciones de 
Borrell, en las que señaló la 
necesidad de que las conver
saciones con IU se adaptaran a 
los «ritmos posibles», y subraya 
que el candidato socialista 
«hizo estas manifestaciones a 
la salida de la reunión de la 
Ejecutiva, que él presidió por 
ausencia de Almunia».

El PSOE pide la 
comparecencia de 
Salgado para que 
explique el "caos" 
de Barajas

Efe - Madrid

El PSOE destac óayer el in
terés y la oportunidad de con
vocar a la Diputación Perma
nente del Congreso para deci
dir la comparecencia del pre
sidente del Gobierno y discu
tir sobre los criterios de 
sostenibilidad del déficit públi
co, y del ministro de Fomento 
para debatir sobre el «caos» del 
Aeropuerto de Barajas.

El portavoz adjunto del 
PSOE en el Congreso, Luis 
Martínez Noval, confirmó que 
su Grupoformalizó ayer en el 
Registro de la Cámara su peti
ción de convocar la Diputación 
Permanente para decidir la 
comparecencia de José María 
Aznar durante el mes de julio.

Sobre la situación en el 
aeropuerto de Barajas . el PSOE 
considera que Arias Salgado 
debe comparecer «urgentemen
te» ante el Congreso para in
formar de los hechos que se 
están produciendo.
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42 estados debatirán en diciembre el desarrollo de los acuerdos

La Conferencia para la Paz 
en Bosnia será en Madrid

Efe-Madrid

Un total de 42 Estados y di
versas organizaciones interna
cionales, entre ellas la ONU, la 
OTAN y la OSCE, discutirán el 
próximo diciembre las fórmu
las de apoyo al cumplimiento y 
desarrollo de los acuerdos de paz 
para Bosn ia en la conferencia que 
se celebrará en Madrid sobre esta 
cuestión.

Delegaciones ministeriales 
de los cinco países que surgie
ron de la antigua Yugoslavia 
debatirán en este foro junto a 
otras 37 naciones -entre las que 
figuran EEUU, Rusia, China,

Japón y Canadá- las fórmulas 
mediante las que la comunidad 
internacional puede ayudar a la 
consolidación del desarrollo 
pacífico de Bosnia-Herzegovina.

En esta Conferencia del Con
sejo para la Aplicación de la Paz 
en Bosnia (PIC) participarán 
asimismo la Comisión Europea, 
el Consejo de Europa, el Fondo 
Monetario Internacional (FMI), 
el Banco Mundial, la Organiza
ción de la Conferencia Islámica, 
el Comité Internacional de Cruz 
Roja y el Alto Representante para 
Bosnia-Herzegovina, Carlos 
Westendorp.

La cumbre prevista para fines

de año en la capital española, cuya 
convocatoria fue anunciada ayer 
por el ministro de Asuntos Ex
teriores, Abel Matutes, se suma 
así a las tres citas anteriores de 
esta conferencia internacional, 
celebradas en Londres (1995 y 
1996) y en la localidad alemana 
de Petersberg, próxima a Bonn, 
en 1997.

En la reunión inaugural de 
Londres que tuvo lugar en di
ciembre de 1995 se fijó la crea
ción del Consejo Internacional 
para la Aplicación de la Paz, la 
estructura política encargada de 
materializar los acuerdos de 
Dayton (EEUU), suscritos el mes

/Ír

Abel Matutes anunció ayer la celebración de la conferencia en Madrid.

anterior.
La segunda edición de la 

Conferencia, celebrada en di
ciembre de 1996 también en la 
capital británica, permitió fir
maron plan de acción en Bosnia 
para los siguientes 12 meses, 
en el que se reforzaba el man
dato de la Policía Internacio

nal desplegada en la región y tam
bién las competencias del Tribu
nal Internacional de La Haya para 
juzgar a los criminales de guerra.

El plan pactado en Londres 
fortalecía también el papel del Alto 
Representante de la ONU para 
Bosnia y planteaba por primera vez 
el principio de «condicionalidad».
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Conde implica a 
Belloso y pide que 
declare como 
imputado en el caso 
Argentia Trust

Efe-Madrid

El ex presidente de banquero 
Mario Conde pidió ayer que de
clare como imputado el ex conse
jero delegado del banco, Juan 
Belloso, en el caso Argentia Trust, 
porel que el ex presidente está cum
pliendo pena de prisión en Alcalá 
Meco.Conde realizó esta petición 
ante el titular del juzgado de ins
trucción número 16 de Madrid, José 
Emilio Coronado, quien reabrió las 
diligencias sobre la operación de 
Argentia Trust a raíz de una denun
cia formulada por la esposa del ex 
banquero, Lourdes Arroyo.

Aunque la condena de Mario 
Conde por la apropiación indebi
da de los 600 millones pagados a 
Argentia Trust ya ha sido ratifica
da por el Tribunal Supremo y el 
Constitucional, el ex banquero ha 
declarado a petición propia ante el 
juez para explicar su versión de los 
hechos.

Así, el ex banquero aseguró que 
fue Juan Belloso quien decidió que 
el pago de los 600 millones a 
Argentia Trust se hiciera desde la 
filial de Banesto en un paraíso fis
cal, Banesto Industrial In vestment.

Belloso mintió
Además, aseguró que Belloso 

mintió en el juicio oral, porque en 
el momento del pago tuvo que saber 
que los 600 millones los iba a re
cibir una sociedad extranjera, que 
resultó ser Argentia Trust.En su 
declaración ante el juez Corona
do, Conde cambió parte de la ex
plicación que dió en el juicio oral, 
dado que ha negado que contrata
ra a los asesores Antonio Navalón 
y Diego Selva para que le ayuda
ran a colocar en bolsa a la Corpo
ración Banesto.
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Atlántica reiteró que la intervención 
aliada sigue siendo una de las 
opciones que se preparan y planean

Rechazó la participación de las tropas de la OTAN desplegadas en Bosnia

El secretario general de la Alianza Atlántica, Javier Sola
na, llegó ayer a Tirana, tras exigir en Sarajevo el fin de la 
violencia y la retirada de las armas pesadas de Kosovo, 
conflictiva región meridional serbia que amenaza con pro
vocar una crisis en toda la península balcánica.«Queremos 
ver el cese de los combates en Kosovo, que se retiren las

armas pesadas de esa región y comiencen las negociacio
nes», declaró Solana al final de la visita que realizó el 
miércoles, y ayer a Sarajevo. Rechazó una vez más cual
quier posibilidad de participación de las tropas de la OTAN 
desplegadas en Bosnia en una eventual intervención mili
tar en Kosovo.

Solana pide el alto el luego de 
manera urgente en Kosovo

Efe-Tirana

Solana afirmó que «se trata 
de un problema especial (el de 
Kosovo) y tal posibilidad no 
entra en consideración».

Tras expresar su esperanza en 
que la razón prevalecerá, el se
cretario general de la OTAN 
consideró que a «los esfuerzos 
diplomáticos hay que darles 
tiempo», pero reiteró que la in
tervención aliada sigue siendo 
una de las opciones que se pre
paran y planean.

Javier Solana inauguró en la 
mañana de ayer en Sarajevo una 
conferencia de dos días sobre la 
política de la Alianza Atlántica 
en la zona y el proceso de de
mocratización en Bosnia.

Durante su estancia en la 
capital bosnia. Solana se reunió 
con los líderes locales de la 
oposición, a quienes invitó a 
visitar la sede de la OTAN en 
Bruselas el próximo día 13.

Elecciones en septiembre

«La tarea más importante que 
hay ahora ante nosotros en 
Bosnia son las elecciones gene
rales de septiembre», señaló 
Solana en rueda de prensa en 
Sarajevo y añadió que espera que 
esos comicios representen un

Solana fue recibido por el primer ministro albanés, Fatos Nano. EFE

giro para esta antigua repúbli
ca yugoslava.

Durante su visita a Albania, 
Solana tenía previsto reunirse 
con el presidente del país, 
Rexhep Meidani; el primer mi
nistro, Fatos Nano; y los titula

res de Asuntos Exteriores y 
Defensa, Pascal Milo y Luan 
Hajdaraga, respectivamente.

También estaba previsto que 
inaugurarala oficina de laOTAN 
en Tirana, primera delegación 
de este tipo en un país de Euro

pa del Este.
Por otra parte los planes mi

litares para una posible interven
ción en la provincia serbia de 
Kosovo están en su etapa final, 
señaló ayer, a la cadena britá
nica BBC, un portavoz de la 
Alianza Atlántica (OTAN).

No obstante, sólo se entrará 
en acción si la «comunidad in
ternacional decide que el cami
no diplomático se ha agotado 
completamente», añadió el por
tavoz.

Asunto a tratar por el 
Grupo de Contacto

Asimismo, la fuente de la 
OTAN consideró que este asunto 
será tratado en la reunión del 
Grupo de Contacto, formado por 
Estados Unidos, Reino Unido, 
Alemania, Francia, Italia y 
Rusia, que se celebrará en Bonn 
la próxima semana.

«Parece que el principal 
objetivo es tratar de lograr un 
alto el fuego. Está claro que 
puede llevar más de una o dos 
misiones diplomáticas para con
seguir eso», dijo el portavoz La 
represión del presidente 
yugoslavo, Slobodan Milosevic, 
está llevando a más gente jóven 
a unirse a las filas del Ejército 
de Liberación de Kosovo, aña
dió la fuente.

La UE Y EEUU 
planifican una 
"Conferencia de 
Madrid 2" sobre 
Oriente Medio

Efe-Jerusalén

La Unión Europea (UE) y 
EEUU planean convocar una 
«Conferencia de Madrid 2» en 
caso de que finalmente fracasen 
las negociaciones sobre una 
nueva retirada israelí de 
Cisjordania para que entre en 
vigor la autonomía palestina, 
informó ayer el diario indepen
diente «Maariv» de Tel Aviv.

El rotativo se basa en infor
mes llegados a Jerusalén, en los 
que se dice que EEUU se ha 
sumado a los esfuerzos europeos 
para la convocatoria de una se
gunda Conferencia de Paz en 
Madrid, como la que tuvo lugar 
en la capital española en 1991.

Con ese fin, el responsable 
para Oriente Medio del Depar
tamento de Estado norteameri
cano, Martin Indyk, y el media- 
dorestadounidense Dennis Ross 
mantienen contactos con repre
sentantes de la UE.

Según «Maariv», se trataría 
de un foro de mayor rango que 
el que planteó el primer minis
tro israelí, Benjamín Netanyahu. 
sobre asuntos multilaterales, en 
declaraciones a la Agencia Efe 
que constituiría la continuación 
directa de la Conferencia de Ma
drid de 1991.

En la conferencia que está 
ahora en el candelero participa
rían, además de Israel, todos los 
países árabes, la UE, EEUU y 
Rusia, y en consultas celebradas 
en Jerusalén se decidió no recha
zar de momento la iniciativa y 
dar a entender que «hay de qué 
hablar».

La Conferencia de Madrid de 
octubre de 1991 supuso el co
mienzo de las conversaciones 
«bilaterales» de paz de Israel con 
los palestinos y con los países 
árabes vecinos: Jordania. Siria 
y Líbano.

Pakistán niega un plan de 
ataque atómico a la India

Clinton no logra arrancar a China un 
compromiso de apertura a la democracia

Efe-Nueva Delhi

El ministro de Asuntos Ex
teriores de Pakistán, Gohar Ayub 
Jan, calificó de «disparate» las 
acusaciones de que su país tie
ne un plan de ataque atómico 
contra la India y desmintió que 
varios expertos nucleares 
paquistaníes hayan huido a 
Occidente.

En una entrevista publicada 
ayer, jueves, por el diario 
paquistaní «The Nation», el 
ministro refutó las denuncias 
hechas en ese sentido en EEUU 
por Iftijar Chaudhry Jan, iden

tificado por el periódico estado
unidense «USA Today» como 
científico nuclear huido de 
Pakistán, lo cual ha desmenti
do Ayub Jan.Al respecto, el jefe 
de la diplomacia paquistaní ase
guró que se ha comprobado que 
todos los científicos de la Co
misión de Energía Atómica de 
Pakistán (PAEC) permanecen en 
sus puestos.

El ministro desmintió tam
bién las acusaciones de 
Chaudhry Jan de que Pakistán 
planeaba un ataque nuclear pre
ventivo contra la India.«Un ata
que nuclear contra la India» sería 
un «disparate», afirmó.

Tomás ZAPATA

El presidente de EEUU, Bill 
Clinton, no ha logrado arrancar 
a China el compromiso de que 
se abrirá a la democracia, pero 
su visita, que concluye hoy en 
Hong Kong, puede influir en la 
corriente que pide el cambio 
dentro del Partido Comunista 
Chino (PCCh), según destaca
dos disidentes.

Su visita ha servido entre 
otras cosas, coinciden los 
analistas, para romper uno de los 
mayores tabúes políticos de 
China: la represión del movi

miento estudiantil de Tiananmen 
(junio de 1989), que calificó de 
error histórico en este país.

Clinton abrió un debate pú
blico sobre este asunto y lo tras
ladó a la mayoría de los hogares 
chinos el sábado pasado al afir
mar en directo ante las cámaras 
de televisión del país que la 
matanza de Tiananmen fue una 
«auténtica equivocación».

Dos días más tarde, el presi
dente estadounidense habló de 
libertad, democracia y respeto 
de los derechos humanos en un 
discurso, retransmitido también 
en directo por la televisión es
tatal china, ante un auditorio aba

rrotado de alumnos de la Uni
versidad de Pekín (Beida). uno 
de los centros intelectuales más 
prestigiosos de China.

«La palabras de Clinton no 
sólo han influido en el movi- 
miento disidente chino, sino que 
también han llegado a los diri
gentes que buscan un cambio 
dentro del PCCh», señaló ayer 
en declaraciones a Efe Xu Wenli, 
uno de los ideólogos del movi
miento «Muro de la Democra
cia» de Pekín (1978-1979).

El activista afirmó que el 
presidente norteamericano ha 
traído un «aire renovador» a 
China.
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Las restituciones, ayudas a la 
exportación para los vinos de mesa y 
mosto concentrado, suponen «sólo el 
5,5 por ciento del presupuesto total 
destinado a la reforma del sector»

En la propuesta de refoma del sector del vino no se consolida ewlícitamente el tema

El secretario general de la Asociación de Profesionales 
Operadores del Vino de Mesa (AVIMES), Rafael Puyó, 
señaló que «nos preocupa que en la propuesta de reforma 
del sector del vino no se consolide explícitamente el tema de 
las restituciones al vino de mesa».

AVIMES, preooipado porque 
no aparece la restitución al vino

Efeagro

Las restituciones, ayudas a la 
exportación para los vinos de 
mesa y mosto concentrado, su
ponen «sólo el 5,5 por ciento del 
presupuesto total destinado a la 
reforma del sector», explicó 
Puyó.

Las ayudas a la restitución o 
a la exportación son de unas 20 
pesetas por litro que se conce
den a los más de dos millones 
de hectólitros que España saca 
al mercado bajo este sistema 
frente al «cerca del millón que 
Italia, Portugal y Francia expor- 
tan de manera conjunta».

Puyó aclaró, respecto a la 
política de la Unión Europea 
(UE) de eliminar excedentes, 
sobre todo en el sector de los 
vinos de mesa que «el vino de 
mesa español no es excedentario.

La cosecha de cereales supera los 17 
millones de toneladas, según el MAPA

Efeagro

La cosecha de cereales oto
ño-invierno ha superado los 17 
millones de toneladas, según la 
segunda evaluación realizada, lo 
que supone una corrección al alza 
de un millón de toneladas res
pecto a los datos obtenidos en 
la primera evaluación. Esta ci
fra, expuesta en el Informe de 
Superficies y Producciones de 
Cultivos del Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación, 
supera la media de la agricultu
ra española y, de acuerdo con la 
reducción de la superficie sem
brada, supone un notable incre
mento del rendimiento por 
hectárea.La producción de maíz, 
en el capítulo de cereales de pri
mavera-verano, alcanza los 3’9 
millones de toneladas, frente a 
los 4’4 millones de la campaña 
anterior pese al 7% menos que 
se ha registrado en superficie 
sembrada. En el caso del arroz, 
la superficie es similar a la de 
1997 (112.800 hectáreas ).

Por otro lado, la cosecha de 

porque toda esta producción tie
ne salida al mercado».

Añadió que «en España pro- 
ducimos 20 millones de 
hectólitros, de los que 10 millo
nes se consumen en España, 5 
se exportan a la UE y terceros 
países y otros 5 se destilan para 
la industria de los alcoholes de 
boca, como el brandy o el co
ñac».

El 70% del consumo es es 
vino de mesa

El secretario general de 
AVIMES apuntó que «de todo 
el caldo que se consumió en 
España durante los últimos diez 
años, el 70 por ciento correspon
de a los vinos de mesa».

Puyó reclamó «la calidad de 
los vinos de mesa, ya que sus 
elaboradores también están ha- 

leguminosas-grano ha aumenta
do un 17%a causa del incremen
to de yeros (62’6%), lentejas 
(44’9%) y garbanzos (15%), con 
una superficie sembrada inferior 
en un 5% respecto al año ante
rior. En el capítulo de cosechas 
industriales, la evaluación de su
perficie en remolacha azucare- 
ra es un O’6% menor a la de 1997 
mientras que la estimación de 
rendimientos correspondiente a 
la recolección en verano de lo 
sembrado en Andalucía apunta 
una elevación.

Respecto al girasol, los da
tos de superficie consolidan el 
aumento del 6% que ya se obtu
vo en anteriores evaluaciones. 
En el caso del algodón, éste re
gistraba una superficie de 
103.000 hectáreas a finales de 
mayo, aproximadamente 10.000 
menos que en 1997. La produc
ción de hortalizas, según la in
formación disponible del mis
mo periodo, podría superar en 
un 4’5%la anterior lo cual se co
rresponde con el aumento expe
rimentado en superficie cultivá

Las ayudas a la restitución o a la exportación son de unas 20 pesetas/litro.

ciendo un gran esfuerzo por sa
car caldos con un mayor valor 
añadido», para lo que solicitó «un 

is.'

■i

La cosecha de cereales del último año supera la media.

da. Finalmente, en el apartado 
de frutas no cítricas, las heladas 
y tormentas acaecidas durante 
el mes de abril han perjudicado 
la producción, especialmente, de 
manzana, melocotón y almen
dra. Disminuye la cosecha de 
frutas de pepita (un 7%) y la de 

^i

etiquetado más versátil que re
fleje las apuestas por la calidad 
en el vino de mesa».

frutas de hueso (un 3%) mien
tras que la de plátano se 
incrementa en un 16%. Pese a 
estas cifras, se estima que la 
producción del conjunto de fru
tas -incluidos los cítricos- de este 
año resultará igual o superior a 
la alcanzada en 1997.

CCAE: el recorte 
presupuestario 
de la OCM del 
vino hace 
peligrar la renta

Efeagro

La Confederación de Coo
perativas Agrarias de España 
(CCAE) estima que «con el 
recorte económico sufrido por 
la OCM del Vino se elimina un 
elemento de seguridad de las 
rentas de los viticultores espa
ñoles». Fuentes de CCAE se
ñalaron que «este recorte, 305 
millones de ecus (51.000 mi
llones) puede poner en peligro 
la estabilidad del mercado, por 
descensos indiscriminados de 
los precios, en campañas de 
cosechas elevadas en el conjun
to de la UE".

Apuntan que el presupues
to inicialmente propuesto «de
bería mantenerse» y dotar, den
tro del mismo «una partida para 
la promoción de Iso productos 
vitivinícolas, tal y como se 
contemplaba en la propuesta de 
reforma de 1994».

CCAE subraya que «estas 
medidas de promoción son de 
gran transcendencia e impres
cindibles para el futuro desa
rrollo del sector y que fue una 
de las pocas medidas bien aco
gidas de la propuesta ahora 
aprobada». Y denuncia «la falta 
de medidas compensatorias a 
la renta de los productores ubi
cados en zonas deprimidas, de 
bajos rendimientos y de condi
ciones extremadamente duras 
de clima y suelo, para que pue
dan seguir sobreviviendo, man
teniendo la actividad y prote
giendo el medio ambiente».

ASAJA: desde el 
punto de vista 
técnico el acuerdo 
del aceite es 
insatisfactorio

Efeagro

La organización agraria 
Asaja en Jaén señaló ayer que 
desde un punto de vista técni
co, el contenido del acuerdo 
alcanzado sobre la reforma de 
la OCM del aceite de oliva es 
«insatisfactorio», a pesar de 
reconocer los esfuerzos que en 
la negociación ha hecho la 
ministra española de Agricul
tura. No obstante, el secretario 
de la organización, Francisco 
Molina, recordó en rueda de 
prensa que el documento 
consensuado de la OCM tiene 
una vigencia de tres años, en los 
que «no nos podemos dormir». 
Molina situó entre los argumen
tos que justifican la disconfor
midad, el que la cantidad de 
producción asignada a España
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El aumento de primas para el vacuno macho deberá esperar

El barbecho obligatorio 
será del 10 por ciento

César LUMBRERAS

EI aumento del porcentaje de 
barbecho obligatorio hasta el 
10%, el mantenimiento de las 
condiciones actuales para llevar 
cereales a la intervención, las 
más de 3.000 hectáreas de nue
vas plantaciones de viñedo y la 
no aprobación del incremento del 
número de cabezas con derecho 
a recibir la prima especial al 
vacuno figuran entre los acuer
dos más importantes para el 
campo de Castilla-La Mancha, 
que fueron aprobados por los mi- 
nistros de Agricultura de la UE 
la semana pasada en Luxembur- 
g°-

Aunque parezca mentira, a 
juzgar por lo que se ha publica
do en los medios de información, 
en la reunión del Consejo Agrí
cola de la semana pasada hubo 
mucho más que aceite de oliva. 
En ella se adoptaron decisiones 
importantes, entre las que des
tacan la aprobación de las refor
mas de las OCM de Tabaco y del 
Plátano.

Menos cereales en la 
región

Además, los responsables de 
la política agraria de los Quin
ce fijaron el porcentaje de bar
becho obligatorio para la próxi
ma campaña de siembras en los 
grandes cultivos en el 10%, en 
lugar del 5% vigente actualmen
te.

Dicho de otra manera, los 
agricultores de Castilla-La Man
cha tendrán que sembrar menos 
superficie de cereales, 
oleaginosas y proteaginosas. 
Esta decisión se ha tomado tras 
la propuesta formulada por la 
Comisión Europea, y a pesar de 
la fuerte oposición de Francia. 
La principal razón que ha lleva
do al ejecutivo comunitario a 
proponer la citada medida hay 
que buscarla en el aumento es-

Aumenta el porcetaje de barbecho.

«t

pectacular, durante los últimos 
meses, de los excedentes de 
cereales en poder del organis
mo de intervención comunita
rio. En el capítulo de precios 
agrarios y medidas complemen
tarias para la campaña de 
comercialización 1998-99,que, 
en la mayor parte de los produc
tos, comenzó el miércoles hay 
que destacar los siguientes acuer
dos: cereales y resto de cultivos 
herbáceos. Se suspende la apli
cación de la retirada extraordi
naria de tierras. Esta medida era 
una de las dos penalizaciones que 
se ponían en marcha cuando se 
rebasaban las superficies de base 
asignadas en la normativa comu
nitaria.

Por otro lado, se mantienen 
las mismas condiciones que ri
gen actualmente, en relación con 
el índice de humedad y los de
más criterios para llevar los 
cereales a la intervención.

Plantas textiles: en lino tex
til se mantiene el importe de la 
ayuda actual. Mientras tanto, el 
montante de la ayuda al cáña
mo se recorta en un 7,5%. Ade- 
más, el pago de la citada prima 
estará condicionado a la firma 

de contratos entre productores 
y transformadores autorizados, 
de forma que se desincentive a 
los llamados cazadores de pri
mas. Conviene recordar que la 
Comisión Europea había pro
puesto que la reducción de la 
ayuda para el cáñamo hubiese 
sido del 25%, debido al fuerte 
aumento de las siembras de este 
producto.

Vino, una decisión 
importante para España

Vino: se ha decidido prorro
gar durante la campaña 1998-99 
las normas relativas al conteni
do total de acidez de los vinos 
de mesa. Se trata de una deci
sión importante para España. 
También se mantiene la posibi
lidad de mezclar vinos tintos y 
blancos. A la espera de la refor
ma de la OCM del Vino se man
tiene la prohibición de realizar 
nuevas plantaciones hasta el 31 
de agosto del año 2000. Sin 
embargo, hay excepciones, ya 
que, bajo ciertas condiciones, se 
podrán autorizar nuevas planta
ciones hasta un total de 10.000 
hectáreas en toda la UE. De esas 
10.000 hectáreas, corresponden 
a España 3.615.

Vacuno de carne: existía un 
compromiso anterior del Con
sejo de Ministros de Agricultu
ra para aumentar en unas 50.000 
el número de cabezas que ten
drían derecho a percibir en Es
paña la prima especial al vacu
no macho. Sin embargo, no se 
aprobó esta medida y habrá que 
esperar a las negociaciones para 
reformar la PAC y más concre
to esta OCM. Las organizacio
nes de ganaderos han acusado a 
la ministra de Agricultura de 
haberíos «dejado tirados en la 
cuneta» a cambio de lograr más 
cuota para el aceite de oliva. En 
total las ganaderos van a perder 
o a dejar de ingresar más de 2.000 
millones de pesetas en dos cam
pañas.

¿Cuánto nos 

costará el aceite?
CESAR LUMBRERAS

El balance de la última reunión del Consejo de 
Ministros deAgricultura de la Unión Europea (UE) 
tienen claros y oscuros. Es una botella por la mi
tad, que unos ven medio llena y otros medio vacía, 
en función de sus intereses. Lo primero que hay 
que destacar es que por fin se consiguió un acuer
do sobre la reforma de la Organización Común de 
Mercado (OCM) del Aceite de Oliva, por lo que 
ahora los responsables del Ministerio de Agricul
tura, con Loyola de Palacio a la cabeza, podrán 
dedicarse a las otras reformas que están pendien
tes, y que son básicas para la economía agraria de 
y Castilla la Mancha. Entre ellas destacan las de 
grandes cultivos (cereales, oleaginosas y 
proteaginosas), carne de vacuno, leche y produc
tos lácteos y vino.

El acuerdo alcanzado en aceite de oliva ha sus
citado numerosas críticas por parte de los partidos 
políticos de la oposición, de las organizaciones agra
rias (en mayor o en menor medida) y de los sindi
catos de trabajadores. Es de esperar que la ministra 
de Agricultura, que fue quién prendió la mecha de 
este incendio, que nos ha devorado durante mu
chos meses, haya aprendido una doble lección: 
primero, que un ministro no está para caldear el 
ambiente, sino para buscar soluciones, y, segun
do, que en Bruselas nunca se gana por goleada y 
que nunca se consiguen todos los objetivos que uno 
se fija. Esta doble lección es de vital importancia 
para las negociaciones que se avecinan. Todo por 
el aceite. Ese parece haber sido el lema del Go
bierno durante los últimos meses. Es de esperar 
que, para conseguir ese incremento en la Cantidad 
Máxima Garantizada deAceite de Oliva con dere
cho a recibir ayuda, no se hayan hipotecado el 
desarrollo de las negociaciones que se realizarán 
en los próximos meses y los acuerdos futuros en 
esos sectores básicos citados anteriormente. Los 
agricultores y ganaderos afectados podrían estar 
con la mosca detrás de la oreja y no les faltaría 
razón para ello, después de ver lo que ha pasado 
con el ya pactado incremento del número de ani
males con derecho a recibir la prima especial al 
vacuno macho. Entre los meses finales de este año 
y los primeros del que viene tendremos la solu
ción definitiva, bajo presidencia alemana. En ese 
momento podremos comprobar cuanto va a costar 
a los restantes sectores el empeño que el Gobierno 
ha puesto en la reforma del aceite de oliva.

¿Hay quién dé tanto?

CUENTA CAMPO
El Banco Central Hispano ofrece a todos los agricultores y ganaderos la Cuenta Campo. Con la agilidad y comodidad 
de una cuenta corriente, con la posibilidad de acceder a los créditos y préstamos para el campo en las mejores cor¡d..piones. 
Y, por supuesto, la suscripción gratuita a la revista Pulso Agrario y el servicio de Euroinformación de Ayudas Agra, ias.

INFÓRMESE EN EL

SHU 

GANAD# 
SE MERECE 

^^MTfi 1.0MEJOR 
CAMPO
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El Minisíerio de Asrícultura ha planteado su incorporación

Pedirán incluir el seguro de 
catástrofes en la Agenda 2000

La Comisión aumenta las 
ayudas al sacrificio de los 
cerdos por peste porcina

Efeagro

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, anunció ayer 
que su departamento ha plantea
do la incorporación de un segu
ro contra las catástrofes natura
les en el marco de la Agenda 
2000, aunque reconoció que su 
aprobación será «muy lenta».

De Palacio presentó ayer el 
primer número de «Noticias del 
Seguro Agrario», publicación 
editada por la Entidad Estatal de 
Seguros Agrarios (ENESA), en 
un acto al que asistieron los 
consejeros de Agricultura de 
Aragón, Extremadura y Murcia 
y representantes de Cataluña y

Agenda 2000 y bienestar de los animales, 
prioridades de la presidencia de la UE

Efeagro

Las reformas agrícolas pre
vistas en la «Agenda 2000», el 
nuevo régimen agromonetario y 
el bienestar de los animales son 
algunas de las prioridades agrí
colas y veterinarias de la nueva 
presidencia de la Unión Euro
pea (UE).

Austria, que ocupará la pre
sidencia de la Unión durante este 
segundo semestre del año, inten
tará impulsar los debates sobre 
las reformas aún pendientes, que 
afectarán a los sectores de ce
reales, vacuno, leche, vino y 
desarrollo rural.

Los acuerdos alcanzados la 
semana pasada sobre las nuevas 
organizaciones comunes de 
mercado del aceite de oliva y 
tabaco «han aligerado conside
rablemente la labor de la presi
dencia austriaca», señalaron

Atienza: la negociación de la OCM del aceite fue 
la escenificación de una salida para el Gobierno

Efeagro

- El ex ministro de Agricultu
ra del PSOE Luis Atienza declaró 
ayer sobre la reforma de la OCM 
del aceite de oliva que «la últi
ma fase de la negociación ha sido 
la puesta en escena de una sali
da para el Gobierno español», 
salida que posiblemente estaba 
«previamente pactada».

Este supuesto pacto previo 
pretendía transmitir, según 
Atienza, «la sensación de que se 
incrementaban las cantidades 
que se asignaban a España». El 
ex ministro considera la nueva 
OCM discriminatoria para los 
olivareros españoles respecto a

Castilla y León.
«La política de seguros agra

rios que seguirá el Ministerio en 
los próximos años incidirá en la 
mejora de la calidad en los ser
vicios que recibe el asegurado 
y en perfeccionar las líneas de 
seguro e incorporación de nue
vos riesgos, como por ejemplo 
el de explotación», indicó De 
palacio. Asimismo, aseguró que 
se incluirán nuevos ámbitos 
asegurables, como el forestal o 
el pesquero.

Balance

La ministra hizo un balance 
de las actuaciones realizadas en

fuentes comunitarias.
Durante los próximos seis 

meses, el Consejo de Ministros 
de Agricultura de la UE tendrá 
que dejar cerrado al menos el ca
pítulo relativo al nuevo régimen 
agromonetario, ya que su entrada 
en vigor está prevista para el 
primero de enero de 1999.

Protección de los animales

En el ámbito veterinario, 
Austria, al igual que su antece
sor al frente de la presidencia, 
el Reino Unido, está preocupa
da por el bienestar de los ani
males. La propuesta de directi
va sobre la protección de los 
animales en las granjas en ge
neral, y, sobre todo, el proyecto 
para la mejora del bienestar de 
las gallinas ponedoras figurarán 
dentro de los ordenes del día del 
Consejo.

La nueva presidencia «se es

sus colegas europeos y asegura 
que la supresión del sistema do 
intervención de precios «intro
duce un riesgo muy real de pér
dida de renta del sector por las 
caldas de precios».

"Italia bate a España"

«Yo no veo -manifestó- las 
razones para mostrarse satisfe
chos en absoluto y entiendo que 
los periódicos italianos hayan ti
tulado Italia bate a España» y 
añadió que en la próxima cam
paña, cuando se vean los efec
tos, «es cuando la gente que está 
diciendo que no es tan malo va 
a tener que explicar por qué ha 

los dos últimos años y destacó 
la participación de las comuni
dades autónomas y de la Agru
pación de Entidades Asegurado
ras en la Comisión General. 
Destacó la inclusión del riesgo 
de inundaciones entre las garan
tías de aplicación a todas las 
líneas de seguros, la creación de 
la figura del «Defensor del Ase
gurado» y la incorporación de 
la acuicultura marina dentro de 
los sectores asegurables. Asimis
mo recordó el importante apo
yo del gobierno al desarrollo de 
esta política, ya que en el pre
supuesto de 1998 se destinaron 
21.234 millones a la subvención 
del coste del seguro. 

forzará» además en lograr avan
ces para la puesta en marcha de 
un sistema informático de inter
cambio de datos sobre el segui
miento del historial y los movi
mientos del ganado, señalaron 
las mismas fuentes.

Austria cree posible, por otra 
parte, firmar en los próximos 
meses un acuerdo de equivalen
cia veterinaria con Estados Uni
dos y Canadá que facilite los in
tercambios comerciales con am
bos países. Aunque no se encuen
tra incluido dentro de la lista de 
prioridades de la presidencia, los 
Quince seguirán tratando posi
blemente en los próximos me
ses el asunto relativo a las «va
cas locas».

El Reino Unido intentará con
vencer a los Estados miembros 
para que levanten la prohibición 
que recae sobre sus exportacio
nes de vacuno desde marzo de 
1996. 

tenido una posición tan tibia 
respecto al propio acuerdo», 
agregó.

En opinión de Atienza, ha 
habido durante todo el proceso 
una «obsesión por la imagen» 
que «les ha hecho concentrarse 
en la cantidad que se asignase a 
España dejando caer elementos 
tan importantes como el precio 
de intervención».

Para Atienza hubo «un pro
blema de estrategia negociado
ra durante dos años, de una es
trategia de aislamiento frente a 
los principales interlocutores 
para esta reforma, que eran el 
resto de los países productores 
y la Comisión».

Efeagro

La Comisión Europea ha 
incrementado en 75.000 cabe
zas el cupo de cerdos que reci
ben en España ayudas al sacri
ficio como medida para aliviar 
el mercado a raíz de los brotes 
de peste clásica.

La cuota de cerdos para en
gorde con derecho a esas ayu
das se ha elevado de 630.000 a 

LONJA

PRECIOS Indicativos Semana 27 j(02-jullo-98)

OVINO Pts/Kgr Semana anterior
Corderos de 10 a 15 kg....................... 660-670 630-640
Corderos del5 a 19 kg ........................ 530-540 510-520
Corderos de 19 a 23 kg ....................... 450-460 43,5-445
Corderos de 23 a 25,4 kg................... 410-420 395-405
Corderos de 25.5 a 28 kg................... 390-400 375-385
Corderos de 28 a 34 kg ....................... 350-360 33.5-345
Corderos de más de 34 kg.................. 290-300 260-270
Oveja extra ........................................... 60 60
Oveja primera ...................................... 40 40
Oveja segunda...................................... 30 30
Oveja industrial ................................... 25 25

CEREALES
Cebada maltería 19,50-20 19,50-20
Pienso (+ 62 Kg/HI) 18,50-19 18,50-19
Pienso (- 62 Kg/HI) 17,50-18 17,50-18
Trigo duro S/C S/C
Trigo blando; De fuerza 27-27,50 27-27,50
Extensibles: 25 25
Alcalá 25,50 25,50
Panificables 23,75 23,75
Forrajeros (Pané, Anzada) 21,50 21,50
Avena 20,50 20
Centeno 19,50 19,50
Triticales 19,50 19,50
Maíz secadero 24,25 i 24,25

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%).................. S/C S/C
Heno de alfalfa (20-22%).................. 17
Pipa girasol (9,2,44)........................... S/C S/C
Guisante grano (14% Hdad.)............. S/C ' S/C
Lentejas La Mancha........................... S/C S/C
Yeros.................................................... 26 26
Veza grano........................................... 31 30

PORCINO
Selecto 198 198
Normal............................................... 193 193
Graso 188 188
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad) 5.300 5.300

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG 220-230 220-230
Desvieje 70 70

LECHE
- Con ordeño mecánico y tanque de frío:

Pts/Grado de grasa

Con Denominación de Origen 18,50-19,50 18,25-19
Sin Denominación de Origen 17,50-18,50 17,25-18
De cabra
- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío:

14,50 13,50

De oveja 16,25-17,50 16-17
De cabra 13,50 12,50

Pronunciada subida del precio de los corderos: Los 
precios de los corderos experimentaron esta semana una 
pronunciada subida en todos los grupos reflejo de la 
reactivación de la demanda, mientras los de oveja sufrieron 
un ligero descenso.

INFORMACION OFRECIDA POR:

CAJA RURAL

655.000 cabezas y la de lecho
nes, de 200.000 a 250.000, se
ñalaron fuentes comunitarias.

Tras esos aumentos el núme
ro total de cabezas que podrán 
ser sacri ficadas pasa de 844.000 
a 919,000. El coste de las ayu
das suplementarias aprobadas 
por la Comisión alcanza los 3,47 
millones de ecus (582 millones 
de pesetas), añadieron las mis
mas fuentes.
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El vicepresidente habló del objetivo de los próximos presupuestos generales

Rato ve como reto profundizar 
en la reducdón del déficit
El vicepresidente segundo 
del Gobierno y ministro de 
Economía y Hacienda, 
Rodrigo Rato, dijo ayer que 
uno de los retos que se ten
drán en cuenta en los presu
puestos generales del Esta
do para 1999 será «profun
dizar» en la reducción del 
déficit.

S.O.L.-Madrid

Agregó que, desde el punto 
de vista económico del Ejecuti
vo y en el ámbito europeo de la 
moneda única, otras cuestiones 
importantes son el aumento de 
la transparencia, la nueva defi
nición del sistema fiscal y el 
diálogo con los sectores produc
tivos dentro y fuera de España.

En este aspecto. Rato desta
có la colaboración y moderni
zación de los sectores producti
vos del país y el impulso y de
sarrollo de las industrias bási
cas, que han sido elementos en 
los que ha penetrado la política 
del Gobierno.

Aseguró que una de las me
tas más importantes que se plan
teó su departamento en mayo de 
1996 fue definir una política 
«imaginativa, vigorosa y eficaz», 
y demostrar que en política fi
nanciera un Gobierno no puede 
prescindir de la realidad econó
mica.

Toma de posesión de 
Pisonero

Rato hizo estas declaracio
nes en el acto de toma de pose-

AENA exigirá a Iberia e Ineuropa 
que cumplan los niveles de calidad

L,U.P.-Madrid

Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea exigirá a los 
dos operadores de handling (ope- 
raciones de apoyo al avión en 
tierra y aire). Iberia y Ineuropa, 
que cumplan los niveles de ca
lidad que requieren sus servicios, 
ante los problemas de retrasos 
que tiene el aeropuerto de Ma- 
drid-Barajas.

El director general de AENA, 
Carlos Medrano, explicó los

a EURO, WA M0NED4 JOVEN"
Madrid, 2 de julio de 1.998

tí^^^
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Rato participó ayer en un acto organizado por NN.GG., con el tema del euro.

sión de sus cargos de Elena 
Pisonero como secretaria de 
Estado de Comercio, Turismo y 
Pyme, de Luis Cardereda como 
secretario general de Comercio 
Exterior y de Miguel Sánchez 
como director del gabinete del 
vicepresidente segundo.

El ministro agradeció la la
bor desarrollada por el anterior 
secretario de Estado de Comer
cio, José Manuel Fernández 
Norniella, y dijo que con él se 
cierra una etapa en la que se 
hicieron cosas muy importantes.

problemas ocasionados la sema- 
na pasada por el cambio de equi
pos informáticos y recordó que 
al continuar los retrasos «exigi
rá que los operadores cumplan 
con el tiempo de entrega de 
equipajes, de facturación, de 
espera en puntos de información 
y puntualidad en la salida de 
vuelo». Matizó que deben remitir 
un parte a Aena si hay anorma
lidades «para que mejoremos las 
infraestructuras y ellos operen 
con mayor eficacia y calidad, tal

El euro, la culminación
El vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de 

Economía, Rodrigo Rato, destacó que «formar parte del euro 
culmina la transformación de la economía española», que se 
asienta en una fase de clara recuperación económica en la que 
se crea empleo.

Rato, que inauguró un seminario de Nuevas Generaciones 
del PP sobre el euro, señaló que formar parte de la Unión 
Económica y Monetaria (UEM) permitirá que la economía 
española crezca más de lo que lo hubiera hecho si solo se 
hubiera transformado nuestra economía.

y como recoge las condiciones 
de licitación, que es por siete 
años, y si no es así, «podemos 
exigir responsabilidades, y en 
caso extremo podemos negar esa 
concesión si no logra la calidad 
exigible».

Defendió que el aeropuerto 
de Barajas tiene potencial sufi
ciente para mantener un nivel de 
calidad con un número de vue
los importantes, que aumentan 
un 50 por ciento al pasar de los 
50 a 75 vuelos hora, y en él las 

compañías pueden operar con 
seguridad y eficiencia «aunque 
esta adecuación requiere tiem
po».

Medrano recordó que las 
inversiones de 160.000 núllo- 
nes de pesetas van en la vía de 
acondicionar Barajas, pero se
ñaló que se preven nuevas si
tuaciones difíciles «achacables 
por la transición a al nueva to
rre en octubre y la inauguración j 
de la tercera pista en Noviern-, 
bre».1

Los precios 
máximos de las 
gasolinas subirán 
0,3 pesetas 
mañana sábado

Efe-Madrid

Los precios máximos de las 
gasolinas de 95 y 97 octanos 
subirán 0,3 pesetas a partir de 
las cero horas de mañana sába
do, día 4, con lo que el litro de 
la súper (97 octanos) no supe
rará las 117,8 pesetas y el de la 
«eurosúper» (95 octanos), las 
112,9, informó ayer el Ministe
rio de Industria.

Esta ligera subida de los pre
cios máximos se debe, según 
Industria, al incremento de las 
cotizaciones internacionales 
durante los últimos siete días, y 
a que la paridad del dólar res
pecto la semana anterior también 
se apreció ligeramente.

Los precios máximos fijados 
por el Ministerio de Industria 
entrarán en vigoren la Penínsu
la y Baleares a las 0.00 horas del 
sábado y se mantendrán hasta las 
24.00 horas del viernes, día 10.

La inflación 
española supera 
en seis décimas a 
la media de los 11 
países del euro

C.S.-Madrid

La inflación española, situada 
en el 2 por ciento en tasa anual, 
superaen seis décimas a la media 
de los once países que partici
parán en la Unión Económica y 
Monetaria (UEM) a partir de 
1999, cifrada en el 1,4 por cien
to, según el Indice de Precios de 
Consumo Arn¡onizado (IPCA) 
de mayo.

Estos datos, elaborados por 
Eurostat -la oficina estadística 
de la UE- a partir de las cifras 
facilitadas por cada uno de los 
estados miembros de la Unión 
Europea, sitúan la media de los 
Quince en el 1,6 por ciento.

De entre los países que par
ticiparán en el euro. Irlanda fue 
el que mayor incremento de 
precios experimentó entre mayo 
de 1997 y el mismo mes de 1998, 
ya que alcanzó una tasa del 2,4 
porciento, seguida de Portugal, 
con el 2,2 por ciento.

Holanda situó su inflación en 
el 2,1 por ciento, mientras que 
España e Italia tuvieron un cre
cimiento de precios del 2 por 
ciento, Finlandia del 1,6 por 
ciento, Luxemburgo y Bélgica 
del 1,3 porciento, Alcmania del 
1,1 por ciento y Austria y Fran
cia del 1 por ciento, la tasa más 
baja de toda la Unión Europea.

Fuera de lo que se denomina 
zona euro, Grecia continúa tien
do el país con mayor inflación.
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El mercado doméstico de 
valores continúa
su particular rallye alcista 

La f^ividad del día de hoy en Wall Street hizo que el anunciados ayer. Las “reformas agresivas” del 
fueron recibidas con gran incredulidad por los irDepartamento de Comercio estadounidense adelantase las ‘ temi

das” cifras de desempleo, dato que se publica el fjrimer viernes de 
cada mes. El anuncio de que el desempleo no agrícola en junio fue 
de 205.000 solicitudes nuevas -la previsión era inferior a las 
200.000- y la tasa de paro repuntó en dos décimas hasta el 4’5 por 
ciento -el consenso era del 4’3- se recibió con optimismo en los 
mercados norteamericanos. El viejo fantasma de la inflación per
manece a buen recaudo, por lo que la Reserva Federal (FED) no 
tiene hoy en día motivos para endurecer su política monetaria.

Si la publicación del dato de paro USA resultó del agrado 
de las plazas bursátiles internacionales, no ocuitíó lo mismo con 
el anuncio de los nuevos planes de saneamiento bancario de Japón

ejecutivo nipón
__. __ as con gran incredulidad por los mercados de valo

res, no así por los de bonos que ven como el trasvase de dinero 
desde la renta variable no tardará mucho en llegar.
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La Bolsa española presentó un recorrido muy siinilar al 
resto de plazas europeas durante buena parte de la sesión. La 
apertura irregular de Wall Street, sin duda motivada por la decisión 
inversora de realizar beneficios de cara al largo fin de semana que 
se avecina, facilitó la salida del dinero en los principales mercados 
del Viejo Continente. Así, salvo París y Madrid, el resto presentó 
un cierre negativo aunque con pérdidas moderadas.

Benito & Monjardín

IBEX-35
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iHOY niF%
ilP^ Bami S.A. 902 9,07

Bodegas y Bebidas 7.610 8,56
Filo 573 7,10

HOY niF% V.^;- ■?!

Banco Simeón 3.070 -69,63
Grupo Fosforera 285 -3,39
Azucarera Ebro Agrie 4.490 -3,231

MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC./PTAS
Volumen __________ % EfeeJptas %

IBE 14.826.239 27,63 IBE 36.839.433.000 19,78
ELE 7.649.384 14,26 TEF 32.914.730.000 17,67

4TEF 4.464.668 8,32 ELE 25.947.384.000 13,93
1 SAN 2.682.619 5,00 BBV 12.753.996.000 6,85

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. UITIM. r)iF.% VOI.GM. NOMINAL ANLER. UITIM, DIF.% VOLUM. NOMINA!, ANTER. UUIM. DIF.% VOI.UM,

■bancos
Mapfre Vida 500 7.300 7.2,50 -0,68 16.396 Aceri nox S.A. 1.000 20.700 20.740 0,19 43,994
Picking Pack 
Pryca

25 88 86 -2,27 623.805 Amper 500 4.390 4.270 -2,73 74.165
Argentaría 125 3.620 3.630 0,28 2.189.148 100 2.945 2.960 0,51 225.073 Asturiana del Zinc 525 1.960 1.980 1,02 122.958
Banco Andalucía 500 32.500 32.500 ---- 30 Superdiplo, S.A. 100 3.285 3.390 3,20 439.004 Cía. Aux. Ferrocar. 500 6.000 5.950 -0,83 1.436

1.000 6.200 6.200Banco Atlántico 250 Española del Zinc 500 1.215 1.215 6.295
Banco Bilbao-Vizcaya 7.980 8.040 0,75 1.588.106 ■CONSTRUCCION260 Global Steel 400 545 540 -0,92 42.906
Banco Guipuzcoano 500 7.950 7.980 0,38 1.853 ACS 250 4.770 4.915 3,04 309.082

Indus. del Besós 500 3.465 3.480 0,43 1.042
Banco Herrero 500 13.750 13.750 Agromán 100 1.260 1.325 5,16 463.21367 Metal.Duro Felguera 500 1.770 1.725 -2,54
Banco Pastor 1.000 8.600 8.800 2,33 54.495 Bami S.A. 500 827 902 9,07 390.366

49.420
Nicolás Correa 200 3.080 3.150 2,27 13.937

Banco Popular 125 13.460 13.300 413.775 Cementos Portland 250 5.800 5.900 1,72 28.524-1,19
-0,13

Nueva Montaña 500 195 195 — 295.293Banco Santander 115 3.980 3.975 2.682.619 Construcciones Lain 100 450 -0,44 156.742448
Banco Simeón 1.000 10.110 3.070 -69,63 248 Cristalería Espafi. 1.000 15.100 15.010 -0,60 1.678

Tubacex 100 443 442 -0,23 548.323

Banco Vasconia 500 17.400 17.400 94 Dragados 500 4.930 4.940 0,20 165.194
Zardoya Otis 1.000 4.620 4.605 -0,32 14.126

Banco Zaragozano 500 4.985 4.995 0,20 14.644 Filo 500 535 573 7,10 169.313 ■AUTOMOVIL
Banco de Castilla 5.000 189.180 189.180 — ______ 81 Financiera y Minera 500 2.820 2.815 -0,18 2.225 Citroen Hispania 1.000 19.290 19.220 -0,36 2.497
Banco de Galicia 500 27.840 27.840 — 135 Fomen. Cons, Contr, 1.000 8.000 7.950 -0,63 86.958 Tudor 500 1.740 1.730 -0,57 7.026
Banco de Valencia 500 4.345 4.325 -0,46 6.718 Grupo Acciona 1.000 36.400 37.600 3,30 10.196 Volkswagen 50 137.130 137.130 __ 23
Banesto 400 1.850 1.870 1,08 26.083 Hisalba 1.000 2.120 2.060 -2,83 2.046
Bankinter 500 10.160 10.330 1,67 190.413 Huarte 500 827 825 -0,24 45.422 ■tRANSP. COMUNICACIONES
B. Crédito Balear 500 13.940 13.940 — ______ « Inrnob. Zabálburu 1.000 1.890 1.940 2,65 75.867 Autopistas 500 2.425 2.430 0,21 241.096
B.Central Hispano 250 4.920 4.955 0,71 671.310 I.Urbis 500 2.180 2.140 -1.83 58.112 Autopistas Mare Nos. 1.000 3.165 3.120 -1,42 564.177
Commerzbank 5 5.800 — — — Lafarge Coppee 25 15.800 — — — Estación. Subter. 500 4.000 3.950 -1,25 800

■ELECTRICAS Metrovacesa 500 4.500 4.530 0,67 17.999 Europistas 1.000 1.275 1.270 -0,39 29.95 I

Aguas de Barcelona 500 8.600 8.670 0,81 46.318
Obrascón 500 1.515 1.500 -0,99 28.126 Iberpistas 300 3.980 3.950 -0,75 5.500
Porti. Valderrivas 500 18.900 19.000 0,53 8.402Cantábrico 1.000 7.120 7.060 -0,84 22.235 Radiotrónica 500 6.530 6.430 -1,53 10.975

Eléc. R. Zaragoza 500 6.460 6.570 1,70 8.635
Prima Inmobiliaria 1.000 1.310 1.300 -0,76 39.183 Telefónica 500 7.300 7.350 0,68 4.464.668
Sotogrande S.A. 100 539 558 3,53Endesa 200 3.340 3.370 0,90 7.649.384 281.274
Uniland 1.000 12.600 ■OTROS SERVICIOS

Enher 1.000 3.320 3.355 1,05 13.867 12.500 -0,79 1.206
Uralita S.A. 2.225 Abengoa

Corpor. Finan. Alba
Dogi
Grupo Anaya
Indo Intern.

500
1.000

100
500

1.000

14.090 14.000
17.700 18.100
2.420 2.475
5.550 5.680
8.780 8.650

E. de Viesgo 1.250 6.200 6.160 -0,65 2.977 440 2.195 -1,35 190.042
2,26
2,27
2,34

-1,48

107.075
22.429
4.433

Fecsa 1.000 1.365 1.370 0,37 1.225.145
Valenciana Cementos 200 3.935 3.940 0,13 —8485

Gas Natural SDG 500 11.840 11.970 1,10 239.377 Vallehermoso 500 5.830 5.980 2,57 106.117

Gas y Electricidad 1.000 11.800 11.750 -0,42 4.562
Vidrala 500 2.030 2.100 3,45 44.491

Iberdrola 500 2.495 2.505 ■inversión
1.269

0,40 14.826.239 MOBILIARIA Meliíí Inv 5 6 720 6 920 2 98 25 389Saltos del Nansa 
Sevillana

1.500
500

15.500
1.735 1.760 1,44

_____ — Cía. Gener. Invers. 125 136 136 31.497 Midesa 100 3.270 3.27.^ 0,15 8.283
233.922 Cofir 400 2.265 2.230 -1,55 123.091 100 1.900 ; 1.905 0,26 69.580Unión Elec. Fenosa 500 1.935 1.955 1,03 853.535

Prosegur
Corpor. Banesto 500 2.020 2.000 -0,99 5.717 Sol Meliá 100 7.350i 7.250 -1,36 56.945

■a1.1MENTACION Dinamia 500 2.650 2.650 — 11.123 Tele Pizza, S.A. 100 1.605 1.605 __ 1.192.435
Azucarera Ebro Agrie. 100 4.640 4.490 -3,23 9.750

Faxtibex 1.000 9.550 9.490 -0,63 2.558 V. Leonesa 510 2.580 2.590 0,39 5.346
Baron de Ley 100 5.100 5.000 -1,96 20.500 ■papeleras Y TEXTILES
Bodegas Riojanas 100 2.100 2.065 -1.67 6.616 Empr. Nac.Celulosas 750 2.790 2.865 2,69 163.545 1 DIVISAS
Bodegas y Bebidas 1.000 7.010 7.610 8,56 17.823 European Paper 500 91 92 1 10 41 O^*'

Compra ______ Venta

Campofrío S.A. 500 12.890 12.980 0.70 10.477 Iberpapel 100 ' ’450 ' ’450 96 9*^0 1 Corona Danesa 22,261 22,305
Cia.Vinícola N.Esp. 200 6.570 6.490 -1.22 676 Sarrió 500 707 715 113 47 007 1 Corona Noruega 19,905 I9,945
El Aguila S.A. 500 I.425 1.450 1.75 54.370 Seda Barcelona 500 I 325 1 330 0 38 64 601 1 Corona Sueca - 19,109 19,147
Koipe________________ 1.000 6.260 6.330 1.12 3.937 Sniace 500 400 394 -1,50 155.995 1 Chelín Austríaco 12,051 12.075
OM.SA Alimentación 250 1.335 1.330 -0.37 12.476 Tableros de Fibra 500 2.430 2.420 -0,41 34.940 I Dólar Australiano 95,608 95,800
Peseanova 1.000 2.545 2.490 -2.16 1.798 Tavex Algodonera 500 2.255 2.285 1.33 81.356 1 Dólar Canadiense 105,562 105.774
Puleva-Uniasa 500 4.700 4.700 — 5.5.050 Unipapel 500 5.000 .5.000 900 1 Dólar USA 154,522 154.832
SOS Arana 1.000 2.320 2.300 -0.86 28.020

■químicas Y
1 Dracma Griego 0,504 0,505

Tabacalera 500 3.190 3.240 1.57 815.482 ENERGIAS 1 Ecu 168,012 I68,348
Viscofán __________ 100 7.200 7.240 0.56 69.217 Bayer 5 7.710 7.800 1,17 238 1 Escudo Portugal 0,828 0,8,30

Carburos Metálicos■comercio V 1.000 6.920 - — — 1 Florín Holandés 75,212 75,362c> r^ ^» L-KVJ?>
500 4A OCA

AGF U. Fénix 100 2.145 2.140 -0.23 13.882
epsa 

Ercros 60 196
/ ZU 
196 539.653

1 Franco Belga 4,1I1 4,119
Adolfo líominguez. 100 5.220

------------—
1 Franco Francés 25,292 25,3425.290 1.34 32.205 E. I. Aragonesas 500 1.330 1.320 -0,75 38.244Aldeasa 200 5.620 5.800 3,20 1 Franco Suizo 100,709 100,911166.125 Faes 350 10.4,50 10.4,50 26.170Azkoyen 1.0(K) 24.000 24.900 3.75 1 IJbra Esterlina 256.383 256,89716.132 Grupo Fosforera 1.000 295 285 -3,39 67.5I7Catalana (X'c._________ 250 5.270 5.230 -0.76 1 Libra Irlandesa6.065 Miquel y Costas 500 7.240 7.300 0,83 86.005 213,545 213,973

Continente___________ 100 3.585 3.600 0.42 250.579 Repsol S.A. 500 8.610 8.620 0,12 897.119 1 Marco Alemán 84,794 84,964
Corp. Mapfre_________ 500 5.400 5.630 4.26 156.741 1 Marco Finlandés 27,900 27,956
Cortefiel_____________ 100 3.440 3.565 3.63 249.199 ■SIDEROMET AI.URGICAS 1 Yen Japonés 1,100 1,102
Finanzauto___________ 350 2.335 2.325 -0.43 2.469 Aceralia___________ 1.000 2.22,5 2.235 0,45 542.768 100 Liras Italianas 8,606 8,624
I Si Ud

. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores.fnn. (96) - 384- 6436 de 17b. a 2 Oh.
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Dow Jones Nikkei
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■ ALIMENTACION
Naarden 1. 1.WW — —

Pascual Unos 250 120,00 2,00
San Miguel 3.000 — ___

United Dutch 500 — ___

■ COMERCIO Y SEGUROS
Coimra B 500 — —

■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar I.000 2.Ü3Ü.ÜÜ 20,üü

Alcázar 500 ___ ___

Asland Catal 500 — ___

Inmb. Valenc. 500 — ___

1. Del Sur 1.000 ___ ___

Max.Cent.Leisa 250 250.00 ___

Obras y S.P. 500 ___ ___

Vías y Consi. 1.000 ___ ___

■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 75ü 8.2^4,00 —

Banzano 500 ___ ___

Baseibar 1.000 ___ ___

Bolshispania 1.000 ___ ___

Carmosa 500 9.080,00 ___

Ceivasa 500 7.950,00 ___

Cevasa A 1.000 ___ —

Chafisa 1.000 — ___

Fiponsa 500 7.290,00 -10,00

Inverpastor 1.000 ___ ___

Inv.Herrero 500 8.000,00 50,00

Inv.Val.Americ. 1.000 ___ ___

I. Lealtad 500 — ___

Mobinversora 1.000 14.000,00 -260,00

Norvasa 350 4.030,00 5,00

Renfila 500 — —

Rentinver 1.000 ___ ___

Union Europ. 1.000 — —

■ NAVEGACION Y PESCA
Fletamentos-B 1.000 — —

Pescanova 1.000 ___ —

Transinedit. 500 — ___

■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.N avarra 1.000 3.825,00 —

■ QUIMICAS Y ENERGIAS
Esp.üxigeno 1.000 — —

Faes 500 — —

Gassol 500 ___ ___

Nicas 155 — ___

U.Resinera 1.000 — —

INDICE

AMPLIACIONES DE CAPITAL
ECOMIFNZO E.FINAI. NVAS. A■NTGAS. AW. UU.

Lingotes A. 2-iun-98 2-ÍUI-98 1 3 __ 1.605,00
Lingotes B. 2-jun-98 2-iun-98 4 9 — 1.703,75

VAI,OR

DIVIDENDOS
CONCEPTO BRUTO NETO PAGO

Vilesa Complementario 15,00 11.25 2/07/98
C.V.N.E. Complementario 24,00 18,00 3/07/98
Renfila único 40,00 30,00 3/07/98

I’eriodo

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
_____ TAIS (Bancos) __________________ TAF (Cajas) Indic. CF.CA Rem. Deuda P. Mfhor año

Junio 97 6.717 6.949 7,820 5.680 5.101
Julio 97 6,624 6,824 7,625 5.600 5.12.5
Agosto 97 6.989 6,687 7,750 3.552 5.211
Septiembre 97 6,463 6,580 7,625 5,410 4.990
Octubre 97 6,384 6,662 7,500 5,282 4.985
Noviembre 97 6,252 6,537 7,375 5,230 4.807
Diciembre 97 6,196 6.328 7,250 5,167 4.623
Enero 98 -, 5,988 6,268 7,375 5,086 4.421
Febrero 98 5,879 6,099 7,125 4,947 4.325
Marzo 98 5,827 5,918 7,000 4,823 4.161
Abril 98 5,659 5,906 6,750 4,707 4,215

FUTUROS IBEX-35
niCHA ANTERIOR APERICRA MAXIMO MINIMO UUIMO C'/NEG.

17 Jul. 1998 10,386,50 10.448,00 10.468,00 10.350,00 10.430.00 18.089
21 Ago. 1998 10.425,00 10.455,00 10.455.00 10.400,00 10.400.00 2
18 Sep. 1998 _________ 10.456,00 10.520.00 ro.526.00 __ 10.520.00 10.526,00 _______ 394

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
FECHA ANTERIOR APERITIRA MAXIMO MINIMO UUIMO C/NIÍG.

15 Sep. 98 109,82 110,14 109.80 110,05 65.896

MADRID (Cont.)
HOY IMENOMINA!

■ MINERAS
H.Loto Corte 200
1L Vas.lacones. 500 __
M.Tormaleo 1.000 __
Ponferrada 25

■ SIDEROMETAI. URGICAS
A!orasa 500 —
Cobra 500 __
Iber. Frió 1.000 __
Metalogenia 500 __
Moulinex Esp 1.000 . __
■ AUTOMOVII.
Fosa Renault 1.000 5.650.00 -30ü.0t)

■otros SERVICIOS
Inypsa 1.000
Prim S.A 500 __

lMETALES
I’tas7cr. líil.

Oro Manufacturado 1.642.81 0.45
Plata Manufacturada 37.29 -0.16
Platino 2.841.00 59,00
Paladio 2.355.20 27.18

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

1’1.AZO UPO DIE

A un día 4.30 -0,01

A una semana 4.31 -0.02

A quince días 4.32 -0.01

A un mes 4.34 __

A tres meses 4.33 __

A seis meses 4,23 __

A un año 4.19 __

FONDOSi_______ |
UI.TIMO DIE FIN/97 ULTIMO DIE I'IN/97 UI.TIMO DIE nN/97 UUIMO DII. 1 I.N797

Indosaez Global 128.881.02 590.37 122.662.81 Eurovalor II 883.91 0.29 865.86
■dinero ■divisa EXTRANJERA

1 Renta 4 Internacional I.297,33 5,78 1.172,30 Foncaixa II 2.179.08 0.35 2.139.43
Altas F.l.A.M.M 177.194.30 11.37 174.836.87 BM Dinerdivisa 1.564,09 -3,29 1,497,97

Foncaixa 2 2.865.04 0.42 2.822.94
■mixto RENTA VARIABLE

A.B. Dinerplus 205.156.63 14.01 202.117,23 Madrid Divisa FIM 1.680,55 2,40 1.448,85
Foncaixa 6 100.000.00 100.000.00

BBV Inversisn 94 1.590,11 7,35 I.440,49
BBV Dinero 274.979.96 47.14 270.068,63 Safei Europa 12.460,22 20.77 11.794.31

Foncaixa Mixto 25 1.127.30 5.16
Beta Crecimiento 22.314,34 327,51 16.914,75

—

BBV Monetario 12.167.28 2,20 11,965,35 Safei Norteamirica 11.703,57 26,24 11.564.04
132 647 09 130 646.59

BCH Fondimo 1
Eurovalencia VCG 1.370,40 -4,59 952,18

257.682,44 14,77 253.014,67 ■ FONDTESOROS COO 4*7 A *7 1 46^ 30
Fondonortc 373.06 1.07 345.48

BEX-Diner 180.668,43 -79,12 177,975,20 A.C. Cuenta 189.752,08 17,46 186.599,61
\ Eurovalor 1___________

Fonboisa 41.372,84

/ J

30.797,72
Fond postal 2.863.08 0.85 2.716.79

Bandesco Monetario 105,035,78 8,85 104.166,42 A.C. Deuda 1,961.97 0,02 1.926,01 Fonfomento FIM 13.936,81 14.618,89
Fondpostal Divisas 3.241.60 -3.67 2.995.10

Bankpyme Fondval. F21.687,05 10,63 I19.623,00 BM Fondtesoro 1.968,98 -0,93 1.911,15 Fonpatri monio 24.347,46 20.923,39
Fonpenedes FIM 1.346.36 -0.I4 1.331.07

....
Beta Dinero FIAMM 211.143.11 20,88 207.469.57 Beta Deuda Fond. 1.792,03 0,01 1,761,25 Fonpenedes Mixto 1.519.81 12,77 1,392,98 Fonrenia Fija FIM 17.171.81 — 16.835.98

Caixa Galicia Din. 134.569.87 10,48 132.515.78 Dinermadrid-FIAMM 188.084,48 15,57 185,058,61 Indosuez Bolsa FIM 267.805,38 Fontcsoreria 11.017.12 — 10.805.15
.54U.00/,.1 l J.3iz,yu

Cavaldiner 222.399.31 14,30 219.254.37 Fondeada Ahorro 21.030,69 20.695,3 1 Indosuez Universal 106.667,69 Ibcrahorro 2.334.21 ___ 2.292.60
l 3Z.l3/.»/Z.UZ3,00

Cavaldiner Oro 139.210.00 11,97 136.614.87 . Fondeada Efectivo 204.684,56 201.380,67 Renta 4 Bolsa 2.568.26 48.80 1.899,38 Iberlion Ahorro 222.672.5 I 201.09 216.266.48
•

Cuentafondo FIAMM 206.694.95 13,10 203.642.07 Ibercaja Dinero 11 170.454,37 ___ 167.757,85 Indosuez Patrimonio 20.885.52 13137 18.519.91

Diner BM FIAMM 207.643.78 15,01 204.280,23 20 727 42 0,42 20.240,61
■ RENTA FIJA

Interes Diario BCH 1.190,28 0,07 1.175.55

1.843,37
BBV Ahorro 1.627.14 0,12 1.593,86

Invcrsabadcll 2.687.64 ___ 2.419.68
Dineractivo 21I.991.il 14,51 209.083.65 Mapfre Fondtesoro 1.869,48 0,05

BBV Bono 2001 113.321.71 7,44 109.872,06
Renta 4 Ahorro________ 1.740.11 ___ 039_ !.684.08

Dinemávarra 183.178,18 13,68 180.634.51 Santander Dinero 184.992,06 13,90 182,260,60
BBV Fondvalencia 18.560.12 1.23 18.053,66

Rural Gijón deuda 15.151,68 14 ^íj.’ii
Eurovalor III 228.963,02 19,32 225.068.25 ■ MIXTO RENTA FIJA BBV Renta. 2.405.91 0.38 2.362.68

Santander Ahorro______ 2.314,03
Fondmadrid 225.633,12 12.14 222.272,73 Ahorrofondo 6,888,60 69,45 5.949,46 BBV Renta 91 1.591.46 0.16 1.562.54

S. Sant. 2 FIM 2.268,21 0.45 2.250.33
Fondpostal Moneta. 259.686,54 -113.79 255,959,11 Alhambra F.I.M. 2.262.62 10,62 2.116,15 BCH Mixto Acciones 2.991,67 35,67 2.450.06

Fonpenedes FIAMM 1,238,01 0.10 1.220,I 1 BCH Mixto R.Fija 2.346.75 10,75 2.141,49 BM Dinerbolsa 1.368,44 0,16 1.341.53 ■renta VARIABI.E

Ibercaja Dinero 227.024,23 -— 223.818,29 Bandesco Divisas

Beta Renta Plas

16 057 66 60,25 15.005,84 Rnndpvn Ahorro 1.059,22 0,12 1.050,50 Bandesco Renta V. 28.285,53 416.84 20.897.67

Ibercuenta 224.633,79 14.12 221.229,78 1.149.51 3,80 Bandesco R. Fija 1.654.39 0,09 1.611.26 Beta Acciones_________ 24.874,91 417.65 17.836.34

Indosuez Oro 1.586.490,48 146.24 1.558.518,76 Beta Valor F1M 2.788,82 20,05 2.337.56 Beta Renta FIM_______ 2.359.09 0,54 2.312.17 Cuentafondo Bolsa 1.953,83 34.1I ■I•5OI,7J_

Indosuez Tesorería 265.802.05 17.56 261.991,23 Cesta Europe_________

Foncenhis, F.I.M._____

Fondejecativos_______

Ibercaja Renta

1.034,37

1.712,73

225,745,774.

2.353,89

8,15

2,90

C’rRdinn^ Heiidn 1.725.69 12,74 I.686.05 Foncaixa Bolsa 5 4.523,18 82.14 3.372.63

Kutxarent 208 466 64 208.466,64 1.625.27 Cuentafondo Ahorro 2.299.95 10,51 2.043.71 Ibcrlion Bo'.sa 2.473,83 34.29 1.829.01

Santander Tesoreri

Su. Sant. FIAMM

225.862.14

230.596.45

18.47

16.54

222,342,14

227,822,26

909,63

5,15

189.536.14

2.137.91

Piieninfondo Renta 1.909.44 -1,09 1.854.05 BM Garantizado 1.510.03 -0.5I I.462.97

C.Catal.Prev__________ 2.563.81 -0.13 2.517.10 Beta Euro Accio._______ 1.310.89 13.22
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M
También resultó herida en el cuello por 
arma blanca una joven que trabajaba en 
un bar cercano, que pudo acudir por su 
propio pie a un centro médico

Dos tripulantes del 
avión que derribó 
un teleiérico serán 
juzgados por 
homicidio

R. CAÑAS-Washington

El piloto y el navegante del 
avión militar estadounidense 
que derribó un teleférico en 
Italia y mató a sus 20 ocupan
tes serán juzgados por liomici- 
dio involuntario y pueden ser 
condenados a cadena perpetua.

El juez militar que estudia 
el caso recomendó ayer que los 
capitanes Richard Ashby (pilo
to) y Joseph Scweitzer (nave
gante) sean acusados formal
mente ante un tribunal castren
se.

En cambio, los dos ocupan
tes de los asientos traseros, los 
capitanes William Rainey y 
Chandler Seagraves, no serán 
juzgados, ya que se considera 
que no tuvieron responsabilidad 
en el incidente.

La recomendación del juez 
militar, teniente coronel Ronald 
Rodgers, debe ser aprobada aún 
por el general Peter Pace, jefe 
de los «Marines» para la Costa 
Atlántica, pero estas recomen
daciones son atendidas en la 
gran mayoría de los casos.

«Estamos convencidos de 
que el general aceptará la reco
mendación. Hay un gran deseo 
de hacer las cosas bien», seña
ló a EFE una fuente del Pentá
gono que recordó, desde el ano
nimato, que tanto el presiden
te, Bill Clinton, como el secre
tario de Defensa, William Co
hen, han mostrado un gran in
terés por este caso.

El avión «EA-6B Prowler» 
del Cuerpo de Infantería de 
Marina volaba el pasado 3 de 
febrero a unos 110 metros de 
altura, muy por debajo de los 
330 metros mínimos que esta
blecen las normas militares, 
cuando cortó el cable de un 
teleférico que opera en la región 
de los Alpes italianos.

La cabina del vehículo se 
cayó por un precipicio y murie
ron sus 20 ocupantes, esquia
dores de varios países europeos.

Los estudios de técnicos de 
los «Marines» determinaron que 
el avión volaba más bajo y a 
mayor velocidad de lo que se
ñalan las normas.

El incidente originó una ola 
de indignación y protestas en 
Italia, donde la población y las 
autoridades acusaron a los pi
lotos militares estadounidenses 
de realizar vuelos rasantes de 
forma sistemática y de actuar 
con una mentalidad de «cow
boy» cuando estaban a los man
dos de sus aparatos.

Italia y Estados Unidos su
frieron algunas semanas de re
laciones tirantes, porque el país 
europeo pidió que los cuatro 
tripulantes fueran juzgados en 
su territorio, a lo que se opuso 
Washington basándose en las 
reglamentaciones de la OTAN.

Fueron encontrados amordazados en la escalera

Dos hombres asesinados
en un hostal de Madrid
Los cadáveres de los dos 
hombres que ayer fueron 
asesinados en el hotel «Re
yes Católicos» de la calle 
del Angel de Madrid fueron 
hallados en un descansillo 
entre dos tramos de la esca
lera de las plantas bajas del 
establecimiento.

A.S.E./C,V.-Madrid

Fuentes del 092-SAMUR 
informaron a EFE de que los 
cuerpos estaban amordazados y 
atados de forma individual y que 
uno de el los presentaba un pro
fundo corte en el cuello además 
de heridas de bala. Según la 
Jefatura Superior de Policía, uno 
de los fallecidos es Rubén Darío 
V.G., de 20 años, recepcionis
ta de este hotel y natural de 
Málaga.Otras fuentes próximas 
al caso señalaron que la identi
dad de la segunda víctima es 
Juan Ignacio A.S. que será en
terrado hoy en Tembleque 
(Toledo).

A los cadáveres se les estába 
practicando la autopsia en el 
instituto Anatómico Forense de 
Madrid, a la hora de cierre de 
esta edición. El suceso ocurrió 
pasadas las cinco de la mañana 
cuando una persona del hotel 
avisó a la Policía al escuchar 
unos disparos. También resul-

Desmantelada una red de 
blanqueo de dinero "narco"

A.S»E.-Madrid

La Policía ha desmantelado 
una organización internacional 
dedicada al blanqueo de dinero 
procedente del tráfico de cocaí
na por valor de unos seis mil 
millones de pesetas y ha dete
nido a 39 implicados, todos de 
nacionalidad colombiana, que 
ya han ingresado en prisión.

Según la Jefatura Superior 
de Policía de Madrid, la deno
minada «Operación Yuca» con
cluyó hace unos días tras una 
laboriosa y complicada inves
tigación.

Esta organización interna
cional operaba desde hace unos 
dos años en Madrid bajo la ta

Uno de los cadáveres es trasladado al Instituto Forense. EFE

tó herida en el cuello por arma 
blanca una joven que trabajaba 
en un bar cercano, aunque pudo 
acudir por su propio pie a un 
centro médico.

Investigaciones
El juez de guardia ordenó a 

mediodía el levantamiento de 
los cadáveres de los dos hom
bres. La policía continúa las in
vestigaciones para esclarecer la 
autoría y el móvil del crimen. 

padera de tres empresas de ser
vicios y el juez de instrucción 
encargado del caso ha decreta
do el ingreso en prisión de los 
39 detenidos colombianos.

El pasado día 23, ochenta 
agentes de la Brigada de Poli
cía Judicial, con apoyo de fun
cionarios de las Brigadas de 
Seguridad Ciudadana y Policía 
Científica, irrumpieron simul
táneamente y con mandamien
to judicial en cinco viviendas y 
en las oficinas de tres oficinas.

El resultado fue la detención 
de 39 personas y la incautación 
de 83 millones de pesetas, 43 
de ellos en poder de los deteni
dos y el restos hallados en los 
registros. Además intervinieron 

que todavía no ha sido deter
minado.

En las inmediaciones del ho
tel, un joven que trabaja en una 
churrería en la misma calle del 
Angel explicó que sobre las cua
tro y media de la madrugada 
salió a la calle para tirar la 
basura y no vio nada. Agregó 
que cuando se entra en el ho
tel, el recepcionista está de es
paldas, pero éste puede ver a 
las personas que entran por un 
espejo.

ocho automóviles, una motoci
cleta, 160 gramos de cocaína, 
joyas, soportes informáticos y 
máquinas para contar dinero y 
detectar billetes falsos.

La pista para desentrañar 
este caso se dio el pasado mes 
de noviembre y desde entonces 
realizaron labores de investi
gación y seguimiento de los 
sospechosos que cambiaban 
grandes sumas de pesetas en 
dólares, fundamentalmente en 
las sedes principales de distin
tos bancos del centro de Ma
drid.

Los cambistas iban en gru
pos de cinco y cambiaban unos 
cinco millones de pesetas cada 
uno en billetes de cien dólares.

Suspendida 
definitivamente la 
búsqueda de los 
náufragos de la 
patera en Ceuta

R.P.-Ceuta

La Cruz Roja decidió sus
pender definitivamente las ta
reas de búsqueda en la zona del 
litoral ceutí donde el pasado lu
nes aparecieron siete marro
quíes muertos tras naufragaren 
una patera, al estimar que es 
poco probable que aparezcan 
nuevos cadáveres.

Según informó a EFE el di
rector de Recursos Humanos de 
laCruz Roja, Miguel Martínez, 
las labores que desarrollaron en 
los dos últimos días en colabo
ración con la Guardia Civil no 
dieron resultados y ni siquiera 
se pudieron recuperar nuevos 
restos de la patera siniestrada.

La Cruz Roja considera que 
en la patera, de cuatro metros 
de eslora, no debían de viajar 
muchas personas y los posibles 
supervivientes pudieron haber 
alcanzado la costa a nado.

Por su parte, los diputados 
de la Asamblea de Ceuta guar
daron ayer un minuto de silen
cio por las siete víctimas en un 
acto simbólico que ha tenido 
lugar esta mañana, antes de la 
sesión extraordinaria y urgen
te del pleno de la Asamblea, por 
decisión del presidente de la 
Ciudad Autónoma, Jesús Fortes.

El diputado de Ceuta Unida 
(CEU), José Antonio Querol, 
pidió el apoyo de los diputados 
del Gobierno para que la ciu
dad mostrara su solidaridad con 
los familiares de las siete víc
timas.

Muere un menor 
por una bomba 
que aprendió a 
fabricar en 
Internet

C,M.-Río de Janeiro

Un menor de edad murió en 
la ciudad brasileña de Puerto 
Unión al hacer explosión una 
bomba casera que éstaba mani
pulando y que había fabricado 
siguiendo instrucciones de una 
página de Internet, según con
firmó ayer, jueves, la Policía Ci- 
vil del Estado de Santa Catarina.

El menor, identificado como 
Tiago Ravanello, de 13 años, 
estaba manipulando la bomba 
de fabricación casera en la co
cina de su residencia, junto a 
un compañero de colegio, 
Gabriel de Oliveira, de 14, cuan
do el artefacto hizo explosión.

La onda explosiva afectó 
directamente al estómago de 
Ravanello, y le provocó la 
muerte de forma inmediata.
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Javier Rosado sigue con la condena de 42 años

El Supremo confinna la 
sentencia del juego de rol

España perdió 150.000 
millones en catástrofes en el 97

C.N.-Madrid

El Tribunal Supremo bacon- 
firmado la sentencia de la Au
diencia Provincial de Madrid que 
condenó a Javier Rosado a 42 
años de prisión por el asesinato 
el 30 de abril de 1994 de un 
hombre en Madrid durante un 
juego de Rol.

En una sentencia notificada 
ayer, la Sala de lo Penal del Su
premo desestima el recurso que 
presentó Javier Rosado contra 
la resolución de la Audiencia, 
que además condenó a, Félix 
Martínez a doce años de cárcel.

La Audiencia, que descartó 
una posible locura de Rosado, 
absolvió a los otros dos incul
pados, Jacobo Parra y Javier 
Hugo Ercilla, que fueron acusa
dos de un delito de conspiración 
para un nuevo asesinato.

Rosado y Martínez fueron 
condenados como autores de los 
delitos de asesinato alevoso, con 
la agravante de «ensañamiento», 
robo con intimidación y de cons
piración para el asesinato.

Ambos decidieron materia
lizare! «juego del rol» por lo que 
a las 4.30 de la madrugada del 
30 de abril de I994 encontraron 
en una parada de autobús a su 
víctima, a quien exhibieron los 
cuchillos y le pidieron el dinero 
que llevara encima, tras lo cual 
le asestaron varias cuchilladas 
en el cuello, y otras partes del 
cuerpo, hasta que falleció tras 
una agonía de quince minutos.

El Tribunal Supremo deses
tima en la sentencia hecha pú
blica ayer los ocho motivos en 
que se basó el recurso de casa
ción interpuesto por el conde
nado, en el que se alegaba, en
tre otros motivos, que se había 
vulnerado el derecho a la pre
sunción de inocencia, que no con
curría la agravante de alevosía, 
que no existió sufrimiento inne
cesario de la víctima y que no 
hubo delito de robo, así como 
conspiración para cometer otro 
asesinato.

Se muestra de acuerdo el 
Supremo con la sentencia que 
consideró que en el momento del 
crimen Rosado padecía «un 
transtorno de personalidad-psi
copatía» aunque mantenía «in
tactas» su voluntad y sus facul
tades intelectuales» y niega que 
el recurrente «tuviera afectada 
su capacidad de culpabilidad de 
modo que permitiera apreciar 
alguna de las circunstancias 
atenuatorias» que solicita.

El Supremo desestima la ale
gación del recurso respecto a que 
no existió sufrimiento innecesa
rio buscado de propósito así 
como que la duración de la ago
nía de la víctima se debió a la 
inexperiencia de los agresores, 
y considera que esta argumen
tación no se sostiene pues sólo 
la lectura de los hechos «produ-

ce estremecimiento»,
«Tan espeluznante compor

tamiento -señala el alto tribunal- 
constituye un ejemplo paradig
mático de la agravante de ensa
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ñamiento al concurrir cuantos 
requisitos la caracterizan al es
tar presente la complacencia en 
el sufrimiento causado a la víc
tima.

A.S.-Lugo
El pasado año se perdieron 

en España unos 150.000 millo
nes de pesetas en catástrofes, 
especialmente inundaciones, y 
el Gobierno tuvo de pagar en 
torno a 40.000 millones en con
cepto de indemnizaciones, seña
ló ayer el director general de 
Protección Civil, Juan San Ni
colás Santamaría.

El responsable de Protección 
Civil asistió en Lugo a las V jor
nadas europeas de representan

MU) «  ̂.. 4»
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tes territoriales del Estado, que 
estaba previsto inaugurase el 
secretario de Estado de Segu
ridad, Ricardo Martí Fluxá.

Juan San Nicolás lamentó 
que «desde Biescas, no hemos 
parado de tener incidencias», 
como terremotos, accidente tec
nológicos como el de Melilla o 
la mina de Aznalcóllar.

Independientemente de las 
cuantificaciones económicas de 
las catástrofes, estos fenómenos 
produjeron aproximadamente 
90 víctimas mortales.



42 Viernes, 3 de julio de 1998

§ 

33

Davor Suker asegura que no se 
marchará a jugar a ningún otro país 
por estar enamorado de Ana García 
Obregón

El cantante Raphael 
anuncia la publicación 
de una autobiografía

El embarazo de Rociíto, 
protagonista de las revistas

La noticia de esta semana entre 
nuestras revistas del corazón llega 
de la mano de Rocío Carrasco, 
la hijisima de Rocío Jurado, quien 
anuncia en exclusiva en «Hola» 
que está embarazada, y nada 
menos que de tres meses.

Confiesa, posando con su ma
rido e hija en un reportaje reali
zado en Málaga, que al anunciar 
su embarazo a Antonio David 
Flores «esta vez reaccionó me
jor», ya que la ocasión anterior, 
hace dos años, «recuerdo que 
cuando le dije que estaba emba
razada de Rocío se cayó de la 
escalera en la que estaba subido».

Revela también que «hubo una 
época en la que David trabajaba 
y yo vivía de su sueldo, porque 
cuando me fui a Argentona no 
tenía un duro. Aparte de no ne
cesitar dinero, no quería que mi 
madre me lo diese».

Suker, muy enamorado

La revista «Semana» publica 
una entrevista, también exclusi
va, con el futbolista del Real 
Madrid, en la cual asegura que 
no se marchará a jugar a ningún 
otro país por estar enamorado de 
Ana García Obregón.

Explica que «estoy enamora
do de España, del Real Madrid... 
y de Ana. Me gusta su gente, su 
idioma, mis amigos, mi mujer... 
No necesito más y repito que el 
dinero no es lo más importante 
para mí».

A continuación relata que 
«con Ana o sin Ana hubiera 
marcado los 170 goles que llevo 
ya en Primera División. Estarcen 
ella nunca me puede hacer mal, 
al contrario: si alguien te quiere. 

te sirve de estímulo, y eso es lo 
que me sucede con Ana».

Por otro lado, la publicación 
muestra una de las primeras imá
genes del actor Michael Douglas 
con su nueva novia, Bárbara, una 
norteamericana que parece ha
ber cubierto el hueco dejado en 
el corazón del hijo de Kirk 
Douglas por Diandra.

Ambos aparecen de la mano 
paseando por Mallorca, donde 
Michael Douglas pasa habitual
mente sus vacaciones.

Isabel Pantoja, en la 
carnicería

«Diez Minutos» nos ofrece 
en portada unas fotografías de 
la tonadillera Isabel Pantoja en 
un supermercado de la urbani
zación donde reside en las afue
ras de Madrid. La viuda de 
«Paquirri» aparece en la carni
cería y empujando el carrito de 
la compra por los anchos pasi
llos del lugar, como una ama de

Carmen 
Sevilla se 

encuentra en 
una clínica de 
adelgazamiento 
para preparar 
su entrada en

Antena 3 

casa cualquiera.
Por otro lado, la modelo 

mexicana afincada en España 
Jacqueline de la Vega muestra 
su esperanza en que haya logra
do quedarse embarazada durante 
un reciente viaje a Marruecos 
que realizó junto a su marido, 
ya que «después de diez años 
juntos nos apetece tener un hijo 
como culminación de nuestro 
amor».

Además la publicación se 
hace eco de la boda religiosa 
entre Marina Castaño y Cami
lo José Cela.

Carmen Sevilla se pone a 
punto

La portada de «Lecturas» va 
dedicada a la popularísima Car
men Sevilla quien, mientras se 
encuentra en una clínica de adel
gazamiento de cara a su incor
poración en Antena 3 para pre
sentar «La Noche de Carmen», 
explica que su deseo inmedia
to es que su hijo le dé un nieto.

Añade que su marido, Vicen
te Patuel, «de joven era un tipazo 
de hombre. Alto, guapo, con un 
cuerpo de locura», y asegura que 
«estoy flamante. No fumo, ni 
bebo alcohol, ni llevo una vida 
desordenada».

Por último, la revista se hace 
eco de la noticia de la delicada 
salud del conocido presentador 
Chapis, quien parece no haber- 
se recuperado de una dolencia 
cerebral de origen desconoci
do. Al parecer la pasada sema
na fue ingresado de nuevo en el 
hospital, aunque ahora se en
cuentra en casa, donde es cui
dado por su familia. C.O.

El cantante español Raphael ha anunciado en Lima 
que, entre sus próximos proyectos, está la publicación de 
su autobiografía, titulada «Y mañana qué».

«Este libro surge porque tenía que escribir y creo que 
35 años dan pautas de una vida para hacerlo. Aquí habla
ré de todas aquellas cosas que nunca dije y que muchas 
veces la prensa, al no tener acceso a mí, publicó de otra 
manera», dijo Raphael a la prensa local.

El intérprete de «Escándalo» se encuentra desde el lunes 
pasado en Lima, donde celebrará sus 35 años de vida 
artística con dos conciertos que dará mañana, jueves, y 
el viernes, en el Teatro Peruano Japonés.

Raphael alabó además a los jóvenes cantantes Alejan
dro Sanz, Ricky Martin y Luis Miguel, dé quienes dijo 
que tienen «mucho talento y un gran porvenir» por haber 
comenzado en la música desde niños.

Resaltó que, como en el caso de los cantantes mencio
nados, su carrera de éxitos no ha sido producto del «mar
keting», sino que se debió al esfuerzo y al gran talento 
con el que cuenta. D.U.B.

Michael Douglas quiere 
embarcarse en una 
cruzada anti-nuclear

El actor estadounidense Michael Douglas, próximo 
embajador para la paz de las Naciones Unidas, quiere em
barcarse en una cruzada contra las armas nucleares y las 
de fuego, según ha declarado en Viena.

Para Douglas, que asistió el pasado fin de semana en 
la sede vienesa de las Naciones Unidas a un acto en con
memoración de los 50 años de la Declaración Universal 
de los Derechos Humanos, «la mera existencia de las armas 
nucleares crea un ambiente de desconfianza y odio».

«En los cincuenta años que llevo en este mundo se 
inventaron las armas atómicas, y mi deseo es ver desapa
recer esa locura antes de que muera», afirma Douglas en 
declaraciones que publica el semanario austriaco «News».

A diferencia de su compatriota y colega Charlton Heston, 
recién nombrado presidente de la American Rifle 
Association, grupo que presiona a favor de que los ciu
dadanos puedan tener armas de fuego, Douglas conside
ra ese tipo de armas un problema gravísimo en EEUU.

Al actor compara su nuevo compromiso con las Na
ciones Unidas a la cruzada que lleva a cabo el también 
actor Richard Gere a favor de un Tibet libre y dice que 
ni él ni Gere tienen necesidad de ese tipo de actividades 
para hacerse propaganda. «A partir de determinada edad, 
se siente la necesidad de devolverle al mundo algo de lo 
bueno que uno ha disfrutado», añade Douglas.

El actor estadounidense afirma, por otro lado, sentir- 
se muy bien en la isla de Mallorca, donde posee una casa 
de vacaciones desde hace quince años. J.R.
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Barbra Streisand se casó con
James Brolin en Malibú T5-r

La boda de Bárbra Streisand 
con el actor James Brolin con
gregó el miércoles a las princi
pales estrellas de Hollywood en 
su mansión de Malibú mientras 
que, a las puertas, oteaban una 
mirlada de periodistas y curio
sos a la espera de vislumbrar a 
la novia.

A pesar de los intentos de la 
pareja de mantener su enlace en 
secreto, la casa de la cantante y 
actriz ha permanecido bajo la 
mirada atenta de los medios de 
comunicación desde que fue 
detectado un inusual movimiento 
en la finca, incluyendo la entre
ga de flores, sillas, mesas y otros 
elementos utilizados durante la 
boda.

«Barbra Streisand y James 
Brolin contrajeron matrimonio 
la noche del miércoles en su casa 
de Malibú con un grupo íntimo 
de amigos y familiares de los 
novios», aseguraba el único 
comunicado oficial sobre la 
boda. Aunque la pareja comen
zó su relación hace 18 meses y 
anunció públicamente su enla
ce a principios de año, Streisand, 
poco amante de los medios de 
comunicación, esperaba poder 
disfrutar de una ceremonia ínti
ma. Para ello hizo firmar a sus 
invitados, un grupo selecto de 
estrellas que incluye nombres 
como Quincy Jones, John 
Travolta o Tom Hanks, un acuer
do de confidencialidad sobre el 
acto en el que iban a participar.

«La ceremonia es un acto sa
grado y quieren escuchar las 
palabras del enlace», aseguró el 
portavoz de la cantante cuando 
pidió a la prensa que se abstu
viera de utilizar helicópteros en 
las inmediaciones de la mansión. 
A pesar de los deseos de la pro
tagonista de «Funny girl», las in
mediaciones de su mansión, si
tuada en la costa californiana, 
se convirtieron en un circo in
formativo, lleno de reporteros, 
helicópteros y curiosos. Su pre
sencia estuvo contenida de puer
tas a fuera, protegidas todas las 
entradas por un fuerte servicio 
de seguridad y con un equipo de 
altavoces emitiendo a todo vo
lumen música de rock o sonidos 
propios de la selva para evitar 
escuchas indeseadas.

Adentro, los invitados pudie
ron escuchar una orquesta de 16 
instrumentos, con diez violines 
que endulzaron la velada bajo la 
batuta del músico y amigo de la 
cantante Marvin Hamlisch inter
pretando la popular «marcha 
nupcial». Este es el segundo 
matrimonio para Streisand, ca
sada anteriormente con el actor 
Elliot Gould, y el tercero para 
Brolin.

A pesar de la gran carpa ins
talada en los jardines de la man
sión, la ceremonia tuvo lugar al 
atardecer en uno de los salones 
de la casa. Jason Gould, hijo de 
su primer matrimonio, fue el que 
entregó a la novia mientras que 
Josh, hijo de Brolin, hizo las

veces de padrino con su padre. La 
amistad de Streisand con Bill 
Clinton no consiguió interferir 
con los viajes de estado y el pre
sidente de Estados Unidos fue uno 
de los grandes ausentes en esta 
ceremonia.

Sin embargo, hicieron acto de

presencia su hermano, Roger 
Clinton, el director de cine Sidney 
Pollack o la diseñadora Donna 
Karan, encargada del traje de 
noviade Streisand. Se calculaque 
la lista de asistentes fue de unas 
80 personas, que pudieron dis
frutar de un lujoso buffet. R.A.
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El visitante dos millones entro 
ayer en la Expo de Lisboa

El visitante «dos millones» 
de la Exposición Mundial de 
Lisboa entró ayer en el recin
to por la puerta del Norte, don
de le recibió el Comisario de 
la muestra, Antonio Mega 
Ferreira.

El Comisario obsequió a 
la ciudadana portuguesa 
Manuela Santos, de 36 años, 
con 15 entradas para la expo
sición, un reloj de pulsera y 
una bolsa con camisetas, 
muñecos, publicaciones y 
otros regalos relacionados con 
la Expo’98.

La afortunada visitante, 
que accedió al recinto con su 
hijo, de 4 años, a las 13.30 
horas locales (12.30 GMT), 
pensaba hacerlo por la puer
ta del Sol, pero a última hora 
decidió entrar por la otra 
puerta y se convirtió en cen
tro de todas las atenciones.
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Una versión del "Fausto" 
abre el festival de Mérida

Una versión «agnóstica» del Fausto de Goethe, a cargo de 
La Fura deis Baus, abrirá hoy la XLIV edición del Festival 
de Teatro Clásico de Mérida, en un montaje en el que por 
primera vez la compañía catalana incorpora textos escénicos 
a su habitual lenguaje visual. Así lo aseguró ayer durante la 
presentación de la obra en Mérida Alex Ollé, responsable de 
su puesta en escena, en la que también estuvieron los actores 
Santi Pons (Fausto) y Miquel Gelabert (Mefistófeles), ade
más del director regional de Promoción Cultural, Honorio 
Blasco. C.G.R.

Las denuncias por discriminación, 
racismo y agresiones aumentaron en 1997

Las denuncias por discriminación, racismo y agresiones han aumentado «de forma signifi
cativa» en España durante 1997, de acuerdo con el informe anual presentado ayer por la ONG 
SOS Racismo, que destaca que los gitanos continúan siendo la comunidad más discriminada.

Su portavoz José Antonio Moreno afirmó en rueda de prensa que este aumento de las denun
cias se explica por una mayor sensibilización de la prensa y la sociedad, pero que los 300 casos 
denunciados o conocidos por esta ONG durante 1997 y objeto de análisis en el informe son sólo 
«la punta del iceberg».

Al presentar el documento, Jose Antonio Moreno se refirió también al crecimiento de las 
mafias y redes ilegales que trafican con inmigrantes y al rosario de muertos que se registran en 
el Estrecho.

Todo ello, dijo el portavoz de esta ONG, es consecuencia del endurecimiento del control 
fronterizo que España ha aplicado en el último año y que ha llevado, denunció, a desarrollar 
prácticas como «el control de pasaporte a pide de avión, impidiendo así que los ciudadanos 
pueden siquiera entrar en el aeropuerto para pedir asilo, en una clara vulneración del Derecho 
Internacional». P.G.

El musical 
sobre Miguel 
de Molina 
llega al teatro 
Maravillas

El musical sobre Mi
guel de Molina, que tiene 
a sus espaldas más de dos 
años de éxito en la provin
cia que le vio nacer, Má
laga, llega ahora al teatro 
Maravillas de Madrid, 
donde será presentado 
entre el 15 de julio y el 30 
de agosto dentro del pro
grama de Los Veranos de 
la Villa. Su nacimiento en 
el barrio malagueño de Ca
puchinos, la salida de 
Málaga, adonde no volvió, 
el triunfo en Madrid, la 
paliza que recibió como 
invitación a abandonar el 
país y su éxito también en 
Argentina son algunos de 
los hitos de la carrera de 
Miguel Frías de Molina 
que refleja la obra. J.L.P.

Robert Altman vuelve a las 
pantallas españolas y Johnny 
Depp debuta como director

El cineasta Robert Altman, autor entre otras de «Vidas 
cruzadas» o «El juego de Hollywood», vuelve a las panta
llas españolas este fin de semana con «Conflicto de intere
ses», mientras el actor Johnny Depp debuta en la dirección 
con «The Brave», de la que es, además, protagonista y 
coguionista.

"Conflicto de intereses"

Robert Altman, uno de los directores más independien
tes de Hollywood, bebe esta vez en una novela del autor de 
«bet-sellers» John Grisham, para llevar a la pantalla la his
toria de un respetable abogado (Kenneth Branagh) que lle
va una vida tranquila en un pequeño y conservador pueblo 
sureño.

Pero todo cambia cuando vive una aventura con una 
camarera (Embeth Davidtz) que tuvo una infancia marcada 
por el terror hacia su padre, un pastor fundamentalista (Robert 
Duval). El abogado quiere llevar al tribunal a ese hombre 
acusándolo de enajenación mental. Pero este es sólo el 
comienzo de una auténtica pesadilla.

"The Brave", el valor de enfrentarse a la muerte
El actor Johnny Deep debuta en la dirección con «The 

Brave», de la que es protagonista y coguionista y en la que 
cuenta, entre otros atractivos, con la fugaz pero siempre eficaz 
colaboración de su amigo Marlon Brando, quien encarna a 
una especie de ángel de la muerte.

Brando es McCarthy, el hombre que le hace una propo
sición disparatada a Raphael (Johny Deep). Le ofrecerá una 
gran suma de dinero a cambio de un favor muy especial: 
demostrar su valor a la hora de enfrentarse a la tortura hasta 
la muerte.>

McCarthy le da siete días de plazo y le ofrece un antici
po, con el que Raphael intentará colmar los Sueños de su 
familia y sacarlos de una vida sin futuro en un gran basurero 
fronterizo poblado de indios e hispanos.

"Una rubia auténtica ", comedia de enredo

El cineasta Tom Dicillo se mete de lleno en la comedia 
de enredos con una película coral donde se burla de las apa
riencias, un juego muy practicado entre el mundo de la moda 
y el espectáculo de Manhattan.

La película protagonizada por Daryl Hannah, Elizabeth 
Berkley, Kathleen Turner y Mattthew Modine, entre otros, 
relata la vida de John, un actor en paro (Modine) que traba
ja como camarero.

Un compañero suyo es contratado para rodar un cule
brón televisivo pero, a pesar de su éxito, le persigue una 
obsesión, conocer a una rubia auténtica, sin tinte.

Se dedica a perseguir entre otras a su compañera en la 
serie (Daryl Hannah); mientras John consigue trabajo como 
extra en un vídeo de Madonna cuyo doble interpreta otra 
rubia (Elisabeth Berkley)

"La lección de tango", Sally Potter aprende a 
bailar

La realizadora británica Sally Potter ve cumplido su deseo 
de hacer una película sobre el tango, que ella misma ha bailado 
profesionalmente, y para ello cuenta como socio con el 
argentino Pablo Verón.

Rodada en Buenos Aires y París y con diálogos en cas
tellano, inglés y francés, «La lección de tango» tiene algo 
de biográfica en el caso de Potter, al contar la historia de 
una guionista de cine que baila tango y que desea hacer una 
película sobre sus propias vivencias.

La cinta interesará a los aficionados a esta música 
arrabalera, pero no se queda sólo en una sucesión de núme
ros de baile, sino que también cuenta una historia de amor 
difícil entre ambos personajes.

"Ciudad de ángeles ", amor imposible entre Cage y 
Ryan

Nicholas Cage es Seth, un ángel que pulula por la Tierra 
para acompañar a los que sufren y, en ocasiones, llevarse a 
los que fallecen. Meg Ryan es Maggie, una cirujana con 
problemas sentimentales que no puede evitar la muerte de 
uno de sus pacientes. Sobre el trabajo de estas dos estrellas, 
el director Brad Silberling construye una película que versa 
sobre el amor imposible entre un ser sobrenatural y un humano, 
que hacen lo que pueden para superar su diferente condi
ción, hasta renunciar a cosas importantes para ambos.M.C.
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Nodriza 

Polidipsia 1
Nitrógeno 

Cierto animal 
Río español

-► Preposición 
Finalidad

Consonante

Preposición 
Santiamén 

Punto 
cardinal

Turno 
Cierto ácido 

Se alojen

1

• Vocal 
Instmmento 

muskal 
Capítulos del 

Corán

-<— Nombre ruso 
N- romano 
Juego de 
envite (PI)

Adveffaio 
Letra griega

Hachón 
Cultivo y labor 
del campo (PI)

i 1 Antiguamente, 
corazón

Departamen
to de Bolivia 1

1
Invectiva 

Matricula de 
coche 

Borde tejado

1
1

1 Desgasté 
lentamente 
El primero 

Percibí
Retirado de un 

empleo con 
haber pasivo 

Vocal 
fcspesor

Pasa la vista 
por lo escrito 

Prefijo 
Especie de 

bisonte

i Funestos 
Consonante 
Cierto animal

Ciudad de 
Ecuador 

Metaloide 1
Emprendéis 
con audacia

1 Vocal 
Ciudad de 
Holanda 
Símbolo 
quimk:0

Satélite de 
Júpiter 

Labor de 
esmalte

♦

f
Cierta flor (PI) 
Lapso de tiem
po lamuísimo 

todavía

1

Conjurtó^ 
Pronombre 
terminación 

verbal

Consonante 
Nota musical

i Matrícula de 
coche 

Del verbo ir 
Fósforo

-►
Aféresis 
Adjetivo 
posesivo 

Consonante

Músico 
italiano

i

♦ Ocasiona 
Pronombre 
personal

HORIZONTALES.” 1: Igualdad en la superficie o altura de las cosas.- 2; Al revés, 
sabe suficientemente una cosa, como arte, doctrina, idioma, etc.- 3; Santuario en 
despoblado (PI).- 4; Parte de la Filosfía que tiene por objeto el estudio de los valo
res.- 5; Máquina militar antigua. Mamífero rumiante parecido al ciervo.- 6; Al revés, 
mezcla de carburante y de aire que alimenta el motor de un vehículo automóvil. 
Metal.- 7; Dios germánico. Cierto ejercicio devoto.- 8; Lo que sirve para mantener la 
existencia de algunas cosas que, como el fuego, necesitan de pábulo (PI).- 9; Curtís 
las pieles.- 10; Ai revés, tratamiento de cortesía.- 11: Jugo que fluye de diversas plan
tas umbelíferas.

VERTICALES.” 1; Cocino.- 2; Cultivo y labor del campo.- 3; Pedíla imperiosamente 
algo a lo que tenía derecho.- 4; Lago de los EE.UU. Sitio donde se acude con fre
cuencia.- 5: Que no es verosímil o está muy distante de suceder. Nudillo o granillo 
que se forme en el paño.- 6; Prendíle. Antigua ciudad griega.- 7: Sitio poblado de 
árboles y arbustos. Engalanara.- 8; Sueldo de un empleado. Al revés, cierto mono.- 
9; Junta de eclesiásticos (PI).- 10: Al revés, brote, salte hacia arriba.- 11: Vocales.

HpROSCOPO

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

VPRRZ = 23
RZVZR = 28
SQUTP = 21
PSYPU = 26
UYZST = 32
23 24 32 23 28 = 130
Letras clave X = 0; P = 4

SRAB R 
KEOFA 
INTER 
BCHU E 
HEA 0 R 
AC 1 R N 
0 RE0 T 
RARD D 
ERSA 0 
R 0 LM B 
A E S 1 S 
MAÑNA 
A E CAU 
C 0 N 0 D 
1 M1U U

IMLRZ 
X0 OÜ T 
ESAN T 
SMEA T 
ETNE C 
10 TA R 
0V1T A 
S K S L L 
D 1 NE T 
D JD0 R 
ERCA 0 
ERESS 
T 1 V A N 
EELBA 
Y A N 6 E

1 T C0 C 
VEEO T 
E RDQ Ü 
11SA C 
A LP0 V 
PEGA Z 
ERCER 
ALA 0 B 
ERTNE 
OTILO 
ALNT 0 
CS0 A A 
TETA M 
DARGA 
IR0 Q O

Buscar 10 
sinónimos de 
DIVERTIDO

TELÁ DE ARAÑA ,

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de un escritor español

1: Secuestro.- 2: Finalizó.- 3: Sentencia, veredicto.- 
4: Anexo.- 5: Mancebo, adolescente.- 6: Lego.- 7: 
Trago.- 8: Declaro, manifiesto.- 9: Embarcación.- 
lO.Tranquilizo.- 11; Cántico.- 12; Escojo. 13; Tosco, 
patán.- 14; Inválido, lisiado.- 15; Sin levadura.- 16; 
Cierto calzado.- 17; Acerbo.- 18; Cántico, alabanza

Vocal: 0

ARIES. No le vendría mal en estos 
momentos una buena cura de 
sueño. Perspectivas de trabajo exce
lentes. Perído favorable para reali
zar un bello viaje
TAURO. Hoy tendrá mucha suerte. 
El trabajo será abundante. Se ha 
rodeado de personas que le aconse
jan mal; procure no hacerles dema
siado caso
GÉMINIS. Salud pasable. Jomada 
tranquila en el terreno laboral. 
Acepte una invitación de un amigo; 
conocerá a personas interesantes

CÁNCER. Hoy se sentirá muy can
sado. Pida consejo a personas con 
más experiencia que usted. Cita 
amorosa muy importante

LEO. Controle su salud; trabaja 
demasiado. Hoy tendrámotivos 
para sentirse optimista en el terreno 
laboral. En el amor sea más com
prensivo
VIRGO. Salud mala. En el terre
no laboral aproveche un consejo 
precioso y desinteresado. Intente 
salir y hacer nuevas amistades

LIBRA. Salud buena. Otro de sus 
proyectos está a punto de hacerse 
realidad. Hoy tendrá la ocasión de 
hacer algo diferente en compañía de 
su pareja
ESCORPIO. Se sentirá débil física- 
mente. No corra riesgos inútiles de 
tipo financiero. Momento ideal para 
iniciara una nueva historia amorosa

SAGITARIO. Calambres en las 
piernas. Su gran diplomacia le será 
de gran ayuda en su trabajo. Su sen
tido del placer y de la cortesía agra
darán a su pareja
CAPRICORNIO. Salud excelente. 
El trabajo marchará viento en popa. 
La persona amada estará dispuesta 
a complacerle en todo

ACUARIO. Salud excelente. Un 
acontecimiento inesperado le 
pondrá nuevamente en órbita. 
Antes de organizar un escándalo, 
asegúrese
PISCIS. Salud buena. No se queje 
tanto de sus gastos; sus ingresos son 
superiores y de ellos no habla. No 
preste atención a los rumores

SOLUCIONES
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MS
Jana Novotna consiguió deshacerse 
de la campeona del torneo y repetir 
como finalista, ahora en calidad de 
favorita ante la francesa Tauziat

La francesa Tauziat accede a la final tras vencer a la bielorrusa Zvereva

Novotna lidera la revuelta de
Lorenzana firmó 
el contrato como 
nuevo preparador 
físico del Real 
Madrid

las veteranas al vencer a Hingis
La final femenina de Wimbledon enfrentará a dos vetera
nas del circuito, la checa Jana Novotna, tercera favorita, y 
la francesa Nathalie Tauziat, décimo sexta, con 29 y 30 
años, respectivamente, que ayer impusieron su mejorjuego 
en hierba contra la suiza Martina Hingis y la bielorrusa 
Natasha Zvereva. Novotna, finalista en 1993 y 1997, derro

tó a su verdugo el pasado año y a la vez compañera de 
dobles en este, Hingis, por 6-4 y 6-4 en una hora y 23 
minutos. Tauziat se convirtió en la primera francesa que 
llega a la final de Wimbledon desde Francoise Durr en 
1970, al vencer a Zvereva por 1-6, 7-6 (7-1) y 6-3 en una 
hora y 50 minutos.

Miguel LUENGO
Son dos jugadoras de corte 

agresivo y dos veteranas que han 
dejado atrás a las jovencitas que 
empujan en estos días sin tener 
respeto a las que han hecho his
toria en este deporte. Novotna 
acaba de ganar su título número 
21 hace dos semanas, el prime
ro de su carrera en hierba, en 
Eatsbourne, mientras que dos de 
los cuatro que tiene Tauziat los 
ha conseguido en esta superfi
cie.

Aunque a Novotna no le gusta 
hablar de venganza, más sien
do Hingis su actual compañera 
de dobles, lade ayer fue una dulce 
ocasión para la checa, que el 
pasado año partía como favori
ta por su mayor experiencia y 
cayó derrotada por Martina por 
2-6, 6-3 y 6-3 en la final.

El juego intuitivo de la tenista 
de Brno triunfó ayer sobre la se
guridad de Hingis, que en ocho 
partidos anteriores se había al
zado seis veces con la victoria. 
La verdugo de Arantxa tuvo una 
gran comienzo, colocándose con 
3-0 en la primera manga y 0-40 
(tres puntos de ruptura) para 
adelantarse con 4-0 y servicio, 
pero el agresivo juego de Jana 
desbarató todas las ocasiones. 
Novotna ganó finalmente este set 
por 6-4 en 41 minutos.

Tampoco empezó bien el se
gundo set para Hingis que per
dió su servicio de entrada, y 
aunque lo recuperó a renglón 
seguido, siempre tuvo proble
mas a la hora de poner la bola 
en juego. La situación más an
gustiosa la vivió la suiza en el 
séptimo cuando tuvo que salvar 
cuatro puntos de ruptura. Lo hizo 
con dos «aces» y un buen saque, 
además de un impecable «pa- 
ssing» de revés. Pero en el nove
no tuvo de nuevo problemas, 
porque su rival la agobiaba en 
la red. En ese juego no hubo sal
vación para Hingis, y luego 
Novotna confirmó su servicio 
para vencer.

La reacción de la checa fue 
inédita. Hincó una rodilla en la 
hierba y levantó el puño en se
ñal de victoria, una victoria que 
se le escapó el pasado año y tam
bién hace cinco cuando domi
naba por 4-1 en el tercer set 
contra la alemana Steffi Graf, y 
terminó llorando su derrota en 
el hombro de la duquesade Kent.

En la otra semifinal, Nathalie 
Tauziat avanzó por primera vez 
en su carrera a la final de un 
Grand Slam y festejó esa victo
ria como si hubiera ganado el 
título. Tras ganare! último pun
to, Tauziat tiró su raqueta, ex
tendió los brazos y se tendió en 
el suelo. La francesa había sufri-

N. 
Sif

Hingis muerde la red como reacción a un lance del partido. EFE

do en exceso y sus gritos se es
cucharon desde lejos para impo
nerse a Zvereva, una jugadora 
que en siete partidos anteriores 
había contado cuatro triunfos.

La tenista de Minsk tiene, 
según Seles, «las mejores ma
nos del circuito», pero tras ga
nar la primera manga por 6-1 en 
21 minutos no supo mantener su 
excelente nivel de juego.

Tauziat recompuso todos sus 
golpes, sobre todo su revés para
lelo con el que consigue buenos 

ángulos, y se lanzó a un ataque 
a la desesperada. En el segundo 
parcial hubo cuatro roturas y se 
llegó al desempate. Y en este jue
go corto triunfó la frialdad de 
Tauizat, que sólo permitió que 
su rival ganase el primer punto 
para anotarse ella los siete si
guientes.

En la tercera manga a Tauziat 
le bastó romper una sóla vez el 
saque de Zvereva (2-0) para lo
grar su objetivo y confirmar su 
victoria en el octavo.

EfL^Madrid

El nuevo preparador físico del 
Real Madrid, Carlos Lorenzana, 
cerró ayer su contratación con 
el conjunto blanco para las dos 
próximas temporadas, después 
de regresar del Mundial de Fran
cia donde formó parte del cuer
po técnico de la selección yu
goslava.

Carlos Lorenzana, que acu
dió ayer al estadio Santiago 
Bernabeu con su representante, 
Pedro de Felipe, ya trabajó con 
José Antonio Camacho en sus 
dos etapas en el Espanyol y tam
bién en su paso por el Sevilla.

El nuevo preparador físico, 
que también estuvo en el Saba
dell, Burgos, Murcia y Mérida, 
afirmó que incorporarse al Real 
Madrid es un reto y una gran sa
tisfacción para él.

«Soy consciente de que ven
go a un club en el que, de entra
da, sólo vale ganar y todas estas 
cosas hay que tenerías en cuen
ta para programar el trabajo. 
Vengo dispuesto a afrontarlo to
do con las mayores ganas y las 
mayores ilusiones», dijo mo
mentos antes de firmar su con
trato.

Carlos Lorenzana comentó 
también que todavía no está ce
rrado completamente el plan de 
trabajo para los jugadores inter
nacionales que todavía partici
pan en el Mundial de Francia, 
ya que los que acudieron con la 
selección española se incorpo
rarán a la concentración de Nyon 
(Suiza) el 24 de julio, una semana 
más tarde que el resto del equi
po.

«Vamos a intentar que los ju
gadores tengan el descanso nece
sario porque les viene bien des
conectar un poco de la competi
ción antes de volver a empezar», 
explicó Lorenzana.

De la Peña es el español con 
un traspaso más caro

Iván Campo pasó el reconocimiento y 
firmará cuando el Real pague su cláusula

Efe - Barcelona
El fichaje de Iván de la Peña, 

por el que el Lazio italiano paga
rá unos 2.500 millones de pese
tas al FC Barcelona, es el más 
caro de un futbolista español en 
toda la historia, por delante de 
los 2.000 millones abonados en 
1997 por el Athletic de Bilbao 
al Betis para fichar a Roberto 
Ríos.

Pese a no haber conseguido 
siquiera garantizarse la titulari
dad en el club azulgrana ni en la 
selección absoluta, Iván cuenta 
a sus 22 años con una proyec
ción y un carisma en el campo 
que ha traspasado las fronteras 

y le ha llevado a ser uno de los 
hombres más cotizados del fút
bol internacional.

Roberto Ríos y Valerón
Tras Iván y Roberto Ríos, se 

sitúan en la clasificación de fut
bolistas españoles más caros 
Juan Carlos Valerón, por quien 
el Atlético de Madrid ha paga- 
doeste año al Real Mallorcaunos 
1.300 millones de pesetas; Jordi 
Lardín (1.200 millones abona
dos en 1997 por el Atlético de 
Madrid al RCD Espanyol); y 
Alfonso Pérez Muñoz (1.160 
millones pagados por el Betis al 
Real Madrid).

Efe - Madrid
El defensa internacional Iván 

Campo pasó ayer el reconoci
miento médico y firmará su con
trato con el Real Madrid después 
de que el club abone en la Liga 
de Fútbol Profesional su claúsula 
de rescisión.

El Real Madrid tiene previs
to efectuar el pago de los ocho
cientos millones de pesetas la 
próxima semana y tras este trá
mite se hará la firma del contra
to por cinco temporadas.

Iván Campo, que jugó cedi
do en el Mallorca la pasada cam
paña, estuvo en las oficinas del 
estadio Santiago Bernabeu des

pués de pasar el reconocimien
to médico y afirmó que espera 
hacer un buen papel en el Real 
Madrid.

El jugador, que reanudará las 
vacaciones ahora en Palma de 
Mallorca, elogió a su nuevo téc
nico, José Antonio Camacho, a 
quien definió como «un gran en
trenador, con mucho carácter, 
que va a pedir mucho a los juga
dores tanto en los entrenamien
tos como en los partidos».

Iván Campo, que estuvo 
acompañado por Paco Sanz, que 
fue compañero suyo en el Ma
llorca, repasó también su expe
riencia en el Mundial de Fran
cia y se mostró convencido de 

la continuidad de Javier Clemen- 
te al frente de la selección.

«Creo que Clemente se va a 
quedar y, aunque en Francia las 
cosas no han salido bien, por su 
forma de ser va a llevar al equi
po arriba para dar una alegría a 
los aficionados», dijo Iván Cam
po, que debutó con la selección 
el pasado 25 de marzo en Vigo 
en un amistoso contra Suecia.

Según el nuevo refuerzo ma
dridista Clemente no es el úni
co culpable de lo que ha pasado 
en el Mundial, aunque la elimi
nación de la selección «a las pri
meras de cambio» ha causado 
mucha trsiteza en los jugadores 
y también en los aficionados.
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La canarinha" confía en sí misma, pero los daneses quieren hacer historia sanando hoy

Brasil frente a Laudrup
Alfonso GIL

Brasil y Dinamarca se miden 
en cuartos de final del Mundial 
en un partido que el campeón vi
gente considera el antepenúltimo 
escollo para la reválida del títu
lo, mientras que los daneses man
tienen esperanzas de hacer his
toria y alcanzar las semifinales.

A estas alturas de la compe
tición, la selección brasileñatiene 
las ideas muy claras y está con
vencida de que llegar a la final 
es cuestión de tiempo y, sobre 
todo, de concentración, a la vez 
que el equipo de los hermanos 
Laudrup nada tienen que perder 
ante el potencial de su rival.

En la selección brasileña se 
considera que si el equipo no se 
traiciona a sí mismo todo saldrá 
como estaba previsto y el día 12 
estarán en la final de París. Si, 
por el contrario, sufren una «pája
ra», el rival, en este caso Dina
marca, la aprovechará para ga
nar. Eso, y no la entidad de los 
que estén enfrente, es lo que les 
preocupa.

No se espera ninguna sorpre
sa en la alineación de Brasil, ya 
que Mario Zagallo, su seleccio
nador, tiene claro el equipo y sólo 
los imprevistos le hacen modifi
carlo.

La única que podría darse en 
el partido ante los daneses es la 
de Ronaldo, pero a pesar de sus 
molestias en la rodilla izquierda 
estará en el equipo inicial, en el 
que formará tándem en ataque 
con Bebeto, que goza de toda la 
confianza del cuadro técnico a 
pesar de las críticas que recibe 
de la afición.

La delegación brasileña ha 
empezado, paulatinamente, a 
preocuparse por los rivales, y en 
este caso, tras preguntarse cómo 
los nórdicos han ganado a Nigeria 
con tanta holgura, han observa
do imágenes del partido y han 
extraído algunas consecuencias, 
entre el las que su juego nada tiene 
que ver con el de, por ejemplo, 
Noruega.

Zagallo ha insistido en que los 
daneses no se dedican a enviar 
balonazos al área, sino que rasean 
el balón y tienen jugadores con

una calidad técnica contrastada.
Se refieren, sobre todo, a Mi

chael Laudrup, un jugador califi
cado por Zico, coordinador téc
nico de la selección, como un fut
bolista «de gran categoría».

Dinamarca obtuvo la clasifi
cación para la segunda ronda sin 
agobios, tras vencer a Arabia 
Saudí, empatar con Sudáfrica y, 
con la clasificación asegurada, 
perder con el anfitrión, Francia.

Cuando Dinamarca era poco 
menos que un invitado a la fies
ta del emergente fútbol africa
no, con los nigerianos como anfi
triones, la selección que dirige 
el sueco Bo Johansson, resolvió 
el partido de un plumazo y aca
bó con el sueño del rival a base 
de fútbol y goles (4-1).

Por ello, Dinamarca afronta 
el partido sin la presión de los 
brasileños, y Laudrup, que se re
tirará tras el Mundial, se permi
te hasta bromear sobre si éste va 
a ser su último encuentro o no.

Todo va a depender de dos fac
tores, uno de ellos la actitud de 
los daneses y su voluntad de jugar 
al ataque o atrincherarse en su 
parcela, el otro, la capacidad in
dividual de los brasileños, que 
ya en el partido ante Chile fue
ron capaces de encauzar la vic
toria con dos goles, ante un rival 
que mantenía las riendas del 
encuentro.

La alineación de Brasil no 
ofrece dudas, mientras que Di
namarca podría repetir la forma
ción inicial que goleó a Nigeria 
el pasado domingo en Saint De
nis, ya que el central Rieper se 
ha recuperado de sus dolencias 
en la espalda.

Alineaciones probables:
BRASIL: (1) Taffarel, (2) Ca

fú, (3) Aldair, (4) Junior Baiano 
(6) Roberto Carlos, (5) César 
Sampaio, (8) Dunga, 08) Leo
nardo, (10) Rivaldo, (20) Bebeto 
y (9) Ronaldo.

DINAMARCA: (1) Schmei
chel, (4) Hogh, (3) Rieper, (5) 
Heintze, (12) Colding, (6) Hel
veg, (21) Jorgensen, (7) Nielsen, 
(10) Michael Laudrup, (18) 
Moller y (11) Brian Laudrup.

Arbitro: Gamal Ghandur 
(EGi).

FRANCIA '98 Brasil-Dihamarca

Cuartos de final 3 de julio Hora: 21:00 (19:00
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César Sampaio cree que el primer gol será clave
El defensa brasileño César Sampaio dijo 

sobre el partido de cuartos de final del Mundial 
frente a Dinamarca que la clave será «marcar 
primero, porque entonces será más fácil 
desestabilizar el orden de su juego, que 
depende de la buena organización táctica».

Sobre su excelente rendimiento en Francia, 
donde ya ha marcado tres goles, el jugador del 
Kogyo japonés señaló que es fruto del «arduo 
entrenamiento diario» y de la compenetración 
con sus compañeros.

El centrocampista Leonardo dijo que para 
contrarrestar el juego ofensivo de Dinamarca, 
cuyo rendimiento calificó de excelente ante 
Nigeria, Brasil «debe respetar de forma estricta 
el equilibrio y el espacio entre líneas».

«Si lo logramos», agregó el jugador del

Milán, «nos permitirá dejarles el menor número 
de oportunidades posibles, pues es un equipo 
que domina el contraataque».

Leonardo cree que la defensa danesa 
intentará el fuera de juego, lo que consideró 
muy peligroso para los europeos: «Es un 
verdadero riesgo, teniendo en cuenta la rapidez 
de nuestros delanteros».

Rivaldo, delantero del Barcelona, confirmó 
que en los entrenamientos en Ozoir la Ferriere 
los tiros directos de falta los han ensayado 
Bebeto, Roberto Carlos y él mismo. Es 
probable que el partido se decida de esa manera 
y es bueno tenerlos preparados .

Denilson vaticinó que Dinamarca jugará a la 
defensiva y basara sus oportunidades en los 
contragolpes.
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Maldini mantiene la fidelidad transalpina al "catenaccio' 'y sentencia ''que ataquen ellos"

Francia recupera a Zidane para hacer 
frente a una Italia confiada a Vieri

José Antonio DIEGO

La selección de Francia, con
ducida por la mano maestra de 
Zinedine Zidane y amparada en 
la mejor defensa del Mundial, 
afronta hoy el partido más im
portante de su historia frente al 
subcampeón mundial, Italia, tal 
vez el peor enemigo posible en 
lides mundialistas por su disci
plina táctica y la presencia en sus 
filas del cañonero Christian Vieri.

«Que ataquen ellos». Tal es 
la filosofía anunciada sin el me
nor rubor por el director técnico 
italiano, Césare Maldini, paraeli- 
minar a los anfitriones atrayén
dolos a su campo con el propósi
to de abrir por delante una inmen
sa pradera para las correrías del 
«cappo cannioneri» Christian 
Vieri.

Francia ha sabido arreglárse
las sin Zinedine Zidane los dos 
partidos que el director de juego 
ha estado suspendido, pero su
frió mucho a lo largo de 114 mi
nutos para eliminar a Paraguay 
en octavos de final y ha venido 
contando con angustia los días 
que faltaban para el regreso de 
Zizou.

El choque con Italia será una 
prueba de fuego para el equipo 
de Francia, que tiene a once de 
sus jugadores en el Calcio y lu
cha por equipararse a la squadra 
azzurra en preparación física y 
disciplina táctica, los dos pila
res sobre los que han construido 
los azzurri su histórica fortale
za.

Italia llegó al Mundial con hu
mildad, envuelta en críticas so
bre el modelo de juego adopta
do por Maldini, viejo partidario 
del resultado a cualquier precio, 
pero el desarrollo del torneo ha 

ido elevando al equipo transal
pino en la consideración de los 
espectadores.

Con tres títulos mundiales en 
la mochila, Italia puede jugar con
tra Francia con la tranquilidad 
psicológica que le otorga en el 
pasado un largo rosario de éxi
tos y en el presente su mera pre
sencia en los cuartos de final, que 
le basta para justificarse.

Frente al impresionante his
torial italiano, Francia esgrime 
su título de campeón de Europa 
y la medalla de oro olímpica en 
1984 como únicos entorchados.

Aime Jacquet, que debutó en 
Nápoles como seleccionador 
francés con una victoria por 1 -0 
frente a ltalia en febrero de 1994, 
podrá alinear a su equipo de gala, 
que hasta ahora ha brillado espe
cialmente en labores defensivas.

El partido Italia-Francia ofre
ce al espectador un vibrante duelo 
entre la mejor defensa del Mun
dial -un solo gol encajado en 4 
partidos- y el «bulldozer» Chris
tian Vieri, autor de cinco goles, 
en quien confían todos sus com
pañeros para dejar fuera del Mun
dial a los anfitriones.

La pareja que forman Laurent 
Blanc y Marcel Desailly en la za
ga habrá de pasar un duro exa
men frente a Vieri y Alessandro 
del Piero, los dos puntas del 
equipo italiano, que en esta oca
sión más que nunca ha renegado 
del «tridente» ofensivo.

Maldini se inclinará, proba
blemente, por su habitual esque
ma 3-5-2 para contener el previ
sible ímpetu de los franceses y 
llevar el encuentro al terreno en 
que mejor se desenvuelve: la 
lucha cuerpo a cuerpo en su cam
po y el asalto fulgurante de 
Christian Vieri, un jugador que

FRANCIA *98
Cuartos de final 3 de julio
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G. Pagliuca

A. Costacurta

G. Bergomi

F. Cannavaro

A. di Livio
L. di Biagio

D. Baggio

G. Pessoto

P. Maldini

A^del Piero

C. Vieri

puede aguantar varias tarascadas 
sin inmutarse antes de hacer su 
mortífero disparo.

Jugadores y técnicos de am
bos equipos se conocen a la per
fección, muchos de ellos son 
compañeros de trabajo en el cal
cio italiano. Por momentos es
tarán tentados de pensar que 
asisten a un clásico Juventus-

Árbitro: 
Said Belqoia 
(Marruecos)

Estadio de Francia^ 
^. (Saint Denis) j^

Inter.
Alineaciones probables:

Italia: (12) Gianluca Pagliuca; (5) 
Alessandro Costacurta, (2) 
Giuseppe Bergomi, (4) Fabio 
Cannavaro, (15) Angelo di Livio, 
(14) Luigi di Biagio, (11) Dino 
Baggio, (7) Gianluca Pessoto, (3) 
Paolo Maldini; (10) Alessandro 
del Piero y (21) Christian Vieri.

Italia-Francia
Hora: 16:30 (14:30 GMT)©
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F. Orthez

L.Thuram

L. Blanc

M. Desailly

B. Lizarazu

D. Deschamps

E. Petit

Y. Djorkaeff
Z. Zidane

R. Pires

D.Trezeguet

Francia: (16) Fabien Orthez; 
(15) Lilian Thuram, (5) Laurent 
Blanc, (8) Marcel Desailly, (3) 
Bixente Lizarazu; (7) Didier 
Deschamps, (17) Emmanuel 
Petit, (6) Yuri Djorkaeff, (10) 
Zinedine Zidane, (11) Robert 
Pires y (20) David Trezeguet.

Arbitro principal: Hugh 
Dallas (Escocia)

Barthez y Henry estarán a 
disposición de Jacquet

El portero Fabien Barthez y el delantero Thierry Henry 
estarán al cien por cien hoy en el partido contra Italia mañana en 
Saint-Denis, ya que la evolución de sus lesiones, según los 
servicios médicos de la selección francesa, es excelente.

Barthez presenta un pinchazo muscular en el muslo derecho 
que se produjo en el partido contra Paraguay, mientras que 
Henry tiene un esguince leve en el tobillo izquierdo. Ambos se 
entrenaron ayer con total normalidad, aunque sin forzar, y serán 
incluidos en el once inicial.

La única baja segura para el encuentro será la de Christophe 
Dugarry, quien se recupera de una lesión en el tercio superior 
del músculo isqueotibial de la pierna derecha. Los médicos 
franceses explicaron que Dugarry mejora de forma palpable, 
pero que aún debe esperar antes de reincorporarse plenamente a 
los entrenamientos.

El resto del equipo tuvo una suave sesión esta tarde en 
Clairefontaine, con trabajo físico y táctico para ultimar detalles 
ante el partido de cuartos de final contra la selección italiana.

fe

Vieri

5-3

Italia^ infalible en las prórrogas, 
pero fracasa en los penaltis

Alargar el partido hasta la prórroga puede ser una tentación 
para Italia, que no conoce la derrota en esa fase de partido, pero 
el peligro acecha al equipo de Maldini si no acierta a marcar en 
esos 30 minutos, porque en los tiros de penaltis siempre fracasa.

Italia es un equipo que encaja muy pocos goles, aunque Chile 
le hizo dos en la primera fase, y si el partido contra Francia 
discurre por el sendero de la lógica no es improbable que llegue 
igualado al final del tiempo reglamentario.

En de la Copa del Mundo Italia ha jugado siete veces la 
prórroga: contra España y Checoslovaquia en 1934, contra 
Noruega en 1938, contra Alemania en 1970, contra Argentina en 
1990, y contra Nigeria y Brasil en 1994. En cuatro de esos 
partidos Italia terminó venciendo al cabo de la prórroga, y en 
uno, contra España en 1934, ganó el encuentro de repetición (1- 
0) tras terminar el primero con 1-1 después de prórroga.

De los dos partidos restantes perdió en los lanzamientos de 
penaltis. Hace cuatro años, en EEUU’94, cayó en la final frente 
a Brasil, y (Italia’90) perdió en semifinales contra Argentina.
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El presidente de la Federación Alemana presentó el partido de homenaje al policía herido

Alemania no se retiró del Mundial
para no dar la victoria a los violentos

Efe - París

El presidente de la federación 
alemana de fútbol, Egidius 
Braun, dijo ayer que se descartó 
la retirada de la selección de su 
país del Mundial de Francia a raíz 
de la brutal agresión sufrida por 
un gendarme en Lens porque esta 
medida habría significado «una 
victoria de los violentos».

«Decidimos descartar la re
tirada de la selección de Alema
nia porque habría significado una 
victoria para los que querían des
truir el campeonato», aseguró 
Braun.

El presidente de la federación 
alemana explicó que cuando se 
enteró de la agresión sufrida por 
el gendarme David Nivel, que 
sigue en estado de coma, por parte 
de seguidores de Alemania, le 
vinieron a la cabeza «miles de 
ideas, entre ellas la de retirar la 
selección del Mundial».

Braun subrayó que «fue una 
consideración, no una decisión», 
para expresar la «frustración» de 
la federación y del pueblo ale
mán por la agresión sufrida por 
el gendarme.

Consideró que el único reme
dio contra la violencia es la «pre
vención» y que los causantes de 
los disturbios son «seiscientas 
personas muy conocidas por la 
policía, a las que no se les debe

ría permitir salir del país cuan
do se celebran acontecimientos 
deportivos como el Mundial».

Subrayó, sin embargo, que la 
libre circulación de ciudadanos 
por los países de la Unión Euro
pea (UE) que establece el Trata
do de Schengen representa un 
«problema» para esta política de 
«prevención».

Braun consideró que los hin
chas catalogados como violen
tos tendrían que estar obligados 
a presentarse dos veces al día en 
una comisaria de policía de su 
localidad y, en caso de incum
plimiento, tendrían que perma
necer detenidos mientras dura la 
competición.

«El comportamiento ejemplar 
de 80 millones de ciudadanos ale
manes no debería quedar empa
ñado por la actitud de seiscien
tos animales», afirmó Braun.

Otra fecha
Sin embargo, el presidente del 

Comité Organizador (CEO) del 
Mundial de Francia, Michel Pla- 
tini, expresó su desacuerdo con 
la fecha y el lugar elegido para 
celebrar el partido amistoso de 
solidaridad con el gendarme.

Este partido amistoso, que 
enfrentará a dos equipos forma
dos por antiguos internacionales 
de Francia y Alemania, se juga-

Platini cree que el homenaje ai gendarme atacado debería ser después del Mundial.

rá el próximo 11 de julio, a las 
14.30 hora local (12.30 GMT), 
en el estadio de Charlety,en París.

Platini anunció que estará en 
el banquillo, pero que no jugará 
este partido amistoso porque, si

bien está de acuerdo con la idea, 
le parece «prematura» la fecha 
elegida.

Un ”hooligan” peligroso fue 
condenado ayer a tres meses 
de cárcel en Francia

Efe - París

Un hincha inglés fichado por 
los servicios británicos como 
«muy peligroso» fue condenado 
el miércoles por la noche a tres 
meses de cárcel por asestar un 
cabezazo a un policía antes del 
partido del Mundial de fútbol Ar- 
gentina-Inglaterra, informaron 
ayer fuentes judiciales.

Nelson Delroy, de 26 años, 
que tampoco podrá pisar territo
rio francés durante dos años, fue 
reconocido el pasado martes por 
policías británicos de civil y de
tenido por agentes franceses en 
la estación ferroviaria de Saint- 
Etienne.

Juzgado por el Tribunal Co
rreccional de Saint-Etienne (su
reste de Francia) mediante el pro
cedimiento de comparecencia 
immediata, Delroy fue condena
do por «golpes y heridas sobre 
persona detentora de la fuerza pú
blica en relación directa con una 
manifiestación deportiva» .

Otros tres «hooligans» britá
nicos, que fueron detenidos tras 
los incidentes que siguieron al 
partido, fueron juzgados con 
urgencia en el mismo tribunal, 
que condenó a dos de ellos a dos 
meses de prisión por-«intento de 
robo con violencia» de una en
traída con la que acceder al parti
do y ai tercero a 15 días de cár
cel por agredir a un policía con 
sillas y latas de cerveza.

Cambio de fechas
Los juicios rápidos de otros 

dos franceses y un argelino, de
tenidos tras el encuentro de oc
tavos de final, fueron traslada
dos ai próximo 16 de julio, in
formaron fuentes judiciales.

De las 20 personas que detu
vo la policía tras el encuentro 
disputado en el estadio Geoffroy 
Guichard, una docena -la mitad 
de ellos seguidores británicos- 
fueron interrogados por la poli
cía.

B^Seguros ele automóviles 
de ? 
auto

.feggiros de autu«- < S■

^^S. ^^ LI55
íios de

Más ventajas, 
mejor servicio.
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Bierhoff explica sus soles de cabeza por el exceso de piernas de defensas rivales

Alemania ensaya los disparos 
lejanos para superar a Croacia

N,A,M. - Niza
Los tiros desde fuera del área 

serán una de las bazas de Ale
mania en su partido de cuartos 
de final frente a Croacia, según 
lo ensayado en el entrenamien
to de ayer.

La plantilla germana practi
có también el juego por alto, vía 
por laque han llegado hasta ahora 
la mayoría de sus goles. Esta 
peculiaridad tiene más que ver 
con la actitud del rival que con 
la disposición alemana, explicó 
ayer el delantero titular Oliver 
Bierhoff.

«Los equipos contrarios 
siempre tienen ante nosotros el 
mismo comportamiento: juegan 
a defender, defender y defender. 
Así que los atacantes nos encon
tramos con demasiadas piernas 
que salen a nuestro encuentro y 
tenemos que buscar el remate por 
arriba», dijo.

Bierhoff, que lleva tres go
les en el Mundial, ha marcado 
los tres de cabeza.

El equipo alemán aparcó por 
un día el entrenamiento de tipo 
físico, dado que los jugadores 
aún sienten cierto cansancio 
muscular del partido de octavos 
de final, el pasado lunes ante 
México. «Afortunadamente aún 
tenemos dos días para preparar 
el partido. Las condiciones en 
Montpellier fueron terribles, con 
un calor sofocante, y todos ter
minamos agotados y con moles
tias musculares. Sólo el empate 
a uno nos dio un nuevo aliento 
para seguir», recordó Bierhoff.

«En cuanto a rendimiento fí
sico en los partidos, nadie po
drá tener quejas. Si algo sabe
mos hacer los jugadores alema
nes es correr», añadió.

El defensa Juergen Kohler, 
que se lesionó en el calentamien-

El seleccionador alemán, Berti Vogts, conversa con el jugador Andreas Moeller. EFE

to previo al partido de octavos, 
está plenamente recuperado de 
su problema en el gemelo dere
cho y a disposición del entrena
dor para el encuentro del sába
do ante Croacia.

La clasificación de Alema
nia para cuartos de final ha em
pezado a llevar público a sus en
trenamientos en Niza, hasta aho
ra sólo seguidos por la prensa, 
lo que se ha traducido también 
en un aumento de las medidas 
de seguridad en torno al equi
po. Varios gendarmes acompa
ñaron en la sesión de ayer a los 
representantes de la privada ale
mana contratada por la federa
ción de este país.

Unas doscientas personas 

asistieron al entrenamiento de 
ayer, el último a puertas abier
tas que celebrará la selección ger
mana antes del partido de cuar
tos. El equipo partirá hoy en 
avión hacia Lyon, escenario del 
choque.

La plantilla alemana ha vi
vido su concentración en un am
biente totalmente tranquilo, a 
200 kilómetros de la sede más 
cercana del Mundial (Marsella) 
y ante la indiferencia de los habi
tantes y de los turistas que deam
bulan por Niza, más interesados 
en la playa que en el fútbol.

Oliver Bierhoff se describe 
como un hombre feliz y un juga
dor maduro, que ha sido capaz 
de demostrar a sus críticos que 

es algo más que un delantero con 
un físico imponente.

«Me llena de alegría estar 
dando pruebas en este Mundial 
de que no soy sólo un delantero 
alto (1,91 m.), sino uri buen ju
gador, un futbolista completo», 
afirmó.

«Creo haber convencido de 
ello a mis críticos, a toda esa gen
te que en la Eurocopa de Ingla
terra no me aceptó como miem
bro de la selección. Ahora sien
to», dijo, «que todos mis compa
ñeros confían en mí. Antes de 
cada partido tengo a mi alrede
dor a veintiún jugadores que me 
preguntan cuántos goles voy a 
marcar esa tarde. Esa confianza 
es genial».

Blazevic es un 
seleccionador 
querido y odiado 
en Croacia

O.P. - Zagreb

Miroslav «Ciro» Blazevic, 
seleccionador de Croacia, nunca 
causa indiferencia, ya que du
rante su carrera pasó de héroe a 
villano en un sinfín de ocasio
nes, y en la actualidad es tan 
querido como odiado.

Cuando llevó al Dínamo de 
Zagreb (hoy NK Croatia) a ganar 
la Liga y Copa yugoslavas al 
principio de los anos ochenta fue 
el héroe nacional en toda 
Croacia, pero cuando en su se
gunda época al frente de ese club 
no pudo clasificarse para 
competición europea alguna y 
dejó que la figura local, Robert 
Prosinecki, fichase por el odiado 
Estrella Roja su popularidad 
tocó fondo.

Como seleccionador croata 
tambien vivió momentos de 
gloria y de angustia. Cuando 
Croacia juega bien la afición 
croata le corea «Ciro, maestro», 
pero cuando juega mal los mis
mos hinchas le dedican cánti
cos con insultos irreproducibles, 
que ya son famosos en todo el 
país.

Sobre la clasificación de 
Croacia para los cuartos de fi
nal, Ciro Blazevic confiesa que 
ésta es la corona de su carrera. 
«Nunca he sido más feliz», ase
gura.

La deuda con Alemania
Con Alemania tiene una 

cuenta que saldar: el 1-2 en 
Manchester hace dos años en la 
Eurocopa: «En aquella ocasión 
les superamos como nadie, pero 
cometí un error al alinear al le
sionado Nikola Jerkan en vez 
de Zvonimir Soldo».

El próximo sábado no alinea
rá a su «viejo amigo» Prosinec- 
.ki: «Siento mucho no poder con
tar con él, pero no está en for
ma para esta competición. Con
tra Argentina se mostró impo
tente, lo que es fatal para cual
quier jugador».

No sólo es buena en su mercado.
Vito. Sorprendentemente diferente desde 2.192.000 ptas.*

Dominar el mercado del transporte 

industrial es una cosa. Dominar 

en el mercado de abastos, es otra. 

Vito es la furgoneta que domina 

en todos los mercados. Capaz de 

soportar cargas de hasta una 

tonelada. Tan fácil de manejar, que 

podrá llevaría por cualquier parte.

Cómoda, segura y práctica. Un 

vehículo con un gran ángulo de 

visión y un tamaño perfecto para 

cualquier garaje. ¿Quiere saber 

más? La Vito sólo necesita 

mantenimiento cada 45.000 Km. 

Si quiere más información sobre 

la Vito, visite su Concesionario

Oficial Mercedes-Benz. Le gustará 

en todos los sentidos.

Mercedes-Benz
• Precio de Vito F-rgón sin incluir IVA ni transporte. No incluye bonificación del Ran Prever.

DAVISA
Concesionario Oficial Mercedes-Benz

Ctra. Madrid-Toledo, Km. 63,8. Tel.: 925 35 34 16. 45280 OLIAS DEL REY (Toledo).
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Para el partido del sábado puede reforzar la defensa

PassareHa, contra el 
equipo que más le gusta

Cruyff cree que el partido 
Holanda-Argentina ”huele’’ 
a final anticipada

Enrique ESCANDE

El seleccionador argentino, 
Daniel Passarella, ha hablado 
muy poco durante el Mundial de 
Francia’98, pero una de sus opi
niones expresadas con mayor 
énfasis ha sido la de que Holan
da es el mejor equipo de esta 
Copa del Mundo.

Su reflexión se basó en los 
encuentros que el conjunto de 
Guus Hiddink disputó en las eli
minatorias, en las que se impu
so con una facilidad notable, y 
en los primeros de la actual com
petición.

La opinión de Passarella pudo 
haberse robustecido al observar 
los primeros 45 minutos que el 
conjunto naranja jugó ante Méxi
co en Saint-Etienne, en el últi
mo partido del grupo E en la pri
mera fase, porque en esa ocasión 
su rendimiento llegó al punto 
máximo.

Si Holanda es capaz de jugar 
de esa manera en los tramos fi
nales de este torneo, el técnico 
argentino podrá decir, aunque 
con pena, que no se equivocó, y 
que efectivamente fue el mejor 
de los 32 que participaron en el 
Mundial.

Sin embargo, en ese mismo 
partido jugó los últimos 20 mi
nutos como si fuera el peor equi
po de la competición y no supo 
ni pudo aguantar la presión de 
los mexicanos que, tras perder 
0-2 en la primera parte, empa
taron a dos goles.

En el encuentro siguiente, en 
octavos de final, los altibajos de 
la selección de Holanda pusie
ron en riesgo su paso a la siguien
te fase, porque pese a ganar por 
2-1 a Yugoslavia, Pedrag Mija- 
tovic malogró un penalti cuan
do estaban empatados a uno.

f 
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Simeone y Roa durante el entrenamiento de ayer de Argentina. EFE

Ciertas libertades tácticas en 
el centro del campo, que favo
recen a jugadores creativos como 
Clarence Seedorf y Philip Cocu, 
ponen en peligro su estructura 
cuando es el rival el que tiene el 
balón, ya que casi no presiona y 
a veces queda desprotegida.

Claro que si el balón lo tie
nen los holandeses y encuentran 
un mínimo resquicio para habi
litar a Dennis Bergkamp-un es
tratega fenomenal-, Patrick 
Kluivert o Marc Overmars, las 
cosas cambian y pueden provo
carle un desbarajuste a cualquier 
defensa.

El punto más fuerte de Ho
landa es su ataque, que cuando 
logra coordinarse como lo hizo 
en aquella primera parte ante los 
mexicanos es difícil de frenar 
porque cualquiera de sus cen
trocampistas y delanteros llegan 
al área con posibilidades de 

marcar.
Justamente es ésta la preocu

pación mayor de Passarella, por
que la defensa de su equipo hizo 
agua ante los ingleses con tres o 
cuatro jugadas de Michael Owen 
que hizo poner en duda las posi
bilidades de reacción en veloci
dad de José Antonio Chamot, Ro
berto Ayala y Nelson Vivas.

De esta manera, es posible en 
que el partido, que se jugará el 
próximo sábado a las 16.30 
(14.30 gmt) en el estadio Velo- 
drome de Marsella, haya dos de
fensas formadas por cuatro ju
gadores.

Holanda juega de esa mane
ra siempre, pero Argentina lo ha 
hecho durante todo el torneo con 
tres, salvo en los últimos minu
tos ante Croacia, en el último 
partido del grupo H en la primera 
fase, que ganó por 1-0 en Bur
deos.

Efe - Santiago de Chile
El técnico holandés Johan 

Cruyff afirmó ayer que el parti
do del próximo sábado entre las 
selecciones de Holanda y Argen
tina, correspondiente a los cuar
tos de final del Mundial de Fran
cia, «huele a final».

«Quien imponga el espacio 
donde se juege el partido, mar
cará su ritmo y el rival tendrá 
que luchar en un terreno que no 
es el suyo. Probablemente será 
una de las claves de este enfren
tamiento que huele a final», ase
veró Cruyff.

Tras vol ver a señalar que este 
Mundial ha sido «el torneo del 
miedo, del aburrimiento y la falta 
de fútbol», el ex internacional 
holandés sostuvo que si hay dos 
selecciones que realmente me
recen llegar lo más lejos posi
ble estas son la de Argentina y 
la holandesa.

«Es verdad que han hecho un 
juego desigual y que han mez
clado momento brillantes con 
largas ausencias de creación y 
torpeza colectiva, pero está claro 
que en el fútbol actual mante
ner el ritmo durante los 90 mi-

Winter se perfila como 
titular ante Argentina

Efe - Cap Martin

El interista Aron Winter tie
ne todas las opciones para ocu
par el lateral derecho en el par
tido del sábado ante Argentina, 
después de que el seleccionador 
holandés Guus Hiddink confir
mara ayer que Michael Reiziger 
no se ha recuperado totalmente 
de sus problemas físicos.

El lateral barcelonista no se 
ha entrenado en los últimos días 
tras la contusión en el pie dere
cho sufrida en el encuentro ante

Gus Hiddink. EFE

ñutos es imposible», subrayó.
Al analizar el partido del 

próximo sábado, en su colum
na del diario «La Tercera» de 
Santiago, Cruyff sostuvo que la 
selección de Passarella es más 
compacta, pero más centelleante 
el juego de los holandeses y 
elogió abiertamente la defensa 
de ambas selecciones.

Yugoslavia, y los servicios mé
dicos no determinarán hasta hoy 
si Reiziger puede jugar.

«Hasta entonces no veré si 
está en condiciones», afirmó 
Hiddink, quien afirmó que la to
talidad de su equipo, a excep
ción de Reiziger, «se encuen
tra en perfecto estado, tanto físi
co como mentalmente».

En el caso de que Reiziger 
no jugara, todo apunta a que 
Aron Winter, un jugador con 
más proyección ofensiva, sería 
el lateral derecho.

El motor es Diesel. Las sensaciones son Honda.

• Motor Turbodiesel de inyección directa 

Intercooler.

f • 21., 105 CV.

" • Consumo: 4,0 I./100 km a 90 km/h.

• Aceleración: 0 a 100 km/h en

11,6 segundos.

• Aire Acondicionado.

• Doble Airbag.

• ABS.

• 4 años de garantía sin limite 

de kilometraje.

• Accord 2.0i TD por 3.660 000 ptas’.

Versiones de gasolina desde 2.690.000 ptas*.

Venga a probar un Honda Accord 4 puertas 2.01 TD sin compromiso. Le esperamos.
‘Pfe'’'’ ' rmi' .Ce;,. IVA :rt« - ■,. • :.-3,. An; Tv 1 . ’' '’. PWfV’-.-

Paladio 1996, S.L.
Autovía Madrid • Toledo, Km. 62.9. Tel. 35 30 18. OLÍAS DEL REY. Toledo.

10 
HONDA.

ACC O R D



52 Viernes, 3 de julio de 1998 DEPORTES La Ttíbuna

FOANCK 96
MUNDIAL DE FUTBOL FBANCIA '98

FfíANCE 96

Sus respectivas selecciones, Bulgaria y Colombia, también defraudaron

Stoichkov y Asprifla encabezan la 
lista de decepciones del Mundial

Alfonso GIL

El búlgaro Hristo Stoichkov 
y el colombiano Faustino Aspri- 
11a se encuentran entre las ma
yores decepciones del actual 
Mundial, tanto por lo que se es
peraba de ellos personalmente, 
como por el nivel ofrecido en sus 
respectivos equipos, que además, 
han sido eliminados del torneo.

El delantero búlgaro llegó a 
Francia a defender su título de 
máximo goleador en Estados 
Unidos’94 y se marchó no sólo 
sin marcar un sólo tanto y sin co
nocer la victoria, sino tras ha
ber sido sustituido en el descanso 
del partido final ante España, tras 
unos momentos de gran tensión 
en el vestuario de su selección.

Tras casi una semana de de
claraciones cruzadas entre el ex
jugador del Barcelona y algunos 
jugadores de la selección espa
ñola, Stoichkov dejó el Mundial 
por la puerta de atrás.

Algo similar le ocurrió a 
Faustino Asprilla, el más imagi
nativo de los delanteros colom
bianos, que fue excluido de la 
selección tras criticar al técni
co Hernán Darío Gómez por ha
ber decidido sustituirle en el pri
mer encuentro, ante Rumanía.

A pesar de que Asprilla pi
dió públicamente perdón y tra
tó de volver al equipo, las posi
ciones fueron inflexibles y su 
marcha a casa fue inmediata.

Tanto uno como otro han vis
to cómo algunos de sus compa
ñeros tampoco triunfaban en 
Francia, ya que Penev, amigo 
personal de Stoichkov, también 
ofreció un rendimiento muy infe
rior al esperado en la selección 
búlgara, a la vez que el colom
biano Valderrama, no tan ami
go en este caso de Asprilla, no

Stoichkov discute con uno de los triunfadores del Mundial, el guardameta Chilavert.

pudo despedirse del Mundial y 
la selección de forma brillante.

El autogol de Zubizarreta re
fleja, más que una mala actua
ción personal, ya que en los si
guientes partidos mejoró en su 
rendimiento, el mal papel de la 
selección española en el torneo, 
ya que el equipo rindió muy por 
debajo de los esperado, se mos
tró desconcertado en muchos 
momentos y se convirtió en el 
único cabeza de serie en mar
charse a casa en la primera fase.

Otro jugador que no queda
rán en la memoria de este mun
dial es el mexicano Luis García, 
que no disputó un sólo minuto a 
pesar de llegar como una alter
nativa para el ataque mexicano.

Inglaterra sigue liderando el 
juego limpio a pesar de Beckham

Efe - Pans

La selección inglesa continúa 
al frente de la clasificación Jue
go Limpio elaborada por la FIFA 
una vez concluida la fase de oc
tavos de final y pese a la expul
sión del centrocampista David 
Beckham en el partido contra 
Argentina, que supuso la elimi

nación de Inglaterra.
El equipo de Glenn Hoddle 

suma 3.311 puntos en cuatro par
tidos, 25 más que Noruega, que 
ocupa el segundo lugar en la ta
bla, y con 26 de ventaja sobre 
Brasil y Francia, terceros. La se
lección octavofinalista menos 
respetuosa con los parámetros 
de Juego Limpio de la FIFA es

Las tarjetas 
tienen a 16 
jugadores cerca 
de la suspensión

Efe - París

Dieciséis jugadores afronta
rán los cuartos de final del Mun
dial de fútbol de Francia’ 98 con 
una tarjeta amarilla, por lo que 
si ven una segunda en el próxi
mo partido se perderían, en el 
caso de obtener la clasificación, 
las semifinales.

Seis de esos jugadores que 
están al borde de la suspensión 
estarán concentrados en el Ale- 
mania-Croacia del 4 dejulio en 
Lyon. Los germanos Babbel, 
Hamann, Matthaeus y Tarnat y 
los croatas Boban y Bilic corren 
el riesgo de no jugar las semi
finales si logran el pase.

En el Italia-Francia de hoy 
en Saint Denis sólo fueron san
cionados en el partido de octa
vos Di Biagio, Maldini y Mo- 
riero, en tanto que en el Brasil- 
Dinamarca, que se jugará en 
Nantes, está a un paso de la san
ción Cafú y Leonardo y el da
nés Rieper.

Si Argentina se clasifica para 
las semifinales cuatro de sus 
jugadores podrían no estar en 
ese partido si el sábado ante 
Holanda resultan amonestados: 
Verón, Simeone, Matías Al
meyda y el guardameta Carlos 
Roa.

Rumanía, con 2.110 puntos.
El sistema de puntuación 

para el Premio lo establece la 
FIFA siguiendo criterios fija
dos por su comisión para el «Fair 
Piay», que premia la conducta 
respetuosa y no violenta sobre 
el terreno de juego, además de 
otros factores como el número 
de tarjetas o faltas cometidas.
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Colombia 
homenajea a 
Escobar a los 
cuatro años de su 
asesinato

Efe - Bogotá
Homenajes en los medios de 

comunicación, recuerdos, anéc
dotas, entrevistas, reseñas de su 
vida y un sinnúmero de actos 
en nombre del defensa colom
biano Andrés Escobar se esta
ban registrando ayer en todo el 
país y especialmente en su ciu
dad natal, Medellín, tras el cuar
to aniversario de su muerte, el 
2 de julio de 1994.

Todos tienen algo que decir. 
Todos tienen algo que opinar. 
Y aunque los recuerdos los lle
nan de nostalgia, en su interior 
también reviven la bronca por 
un asesinato absurdo, por una 
situación no entendible, por un 
hecho que seguramente no se 
podrá olvidar nunca. Porque 
tristemente las noticias lamen
tables son las más difíciles de 
sacar de la mente, del alma...

Un año especial

Han pasado ya cuatro años, 
y aunque cada año su familia, 
sus amigos, o simplente la gente 
que únicamente lo conoció a 
través de una pantalla de tele
visión, va a un acto religioso en 
su nombre, este año ha sido es
pecial, porque fue después del 
Mundial de Estados Unidos que 
se registró su asesinato.

Sin embargo, el tiempo no 
perdona, y los hechos se van 
volviendo cada vez más abstrac
tos, los homenajes van men
guando.

El equipaje quedó en Madrid por problemas de transbordo

Epico r^reso a casa de la 
selección de Par^uay

Jorge BENITEZ

A los atrasos sufridos en las 
varias escalas hechas por la se
lección paraguaya de fútbol en 
su retorno de Francia, se sumó 
ayer la inclemencia climática 
que dificultó su paso por Bra
sil, el extravío de equipajes y 
una extraña maniobra del avión 
a la hora de aterrizar en Asun
ción.

Los miles de aficionados que 
coparon el aeropuerto asunceño 
para homenajear a los seleccio
nados miraron con asombro 
cuando la aeronave de la em
presa brasileña Varig, un Boeing 
737-300, que transportaba a la 
delegación albirroja levantó 
nuevamente vuelo cuando ya 
estaba a punto de tocar la pista.

El defensa Catalino Rivaro
la, del Gremio brasileño, pre
firió no hablar sobre el incidente 
cuando fue consultado por la 
prensa local, por considerar que 
quedó en segundo plano ante 
tanta euforia y alegría en los 
«hinchas» que les recibieron.

En la aeronave viajaban 122 
personas, de las cuales doce for
maban parte de la delegación 
futbolística paraguaya, tenien
do en cuenta que no todos los 
jugadores volvieron a su país 
tras quedar eliminados en los oc-

Chilavert recibe la felicitación de un niño paraguayo. EFE

tavos de final.
Entre los que llegaron figu

ran el capitán «guaraní», José 
Luis Chilavert, y los también 
porteros Rubén Ruiz Díaz y 
Danilo Aceval, los defensas 
Denis Caniza y Rivarola, los 
volantes Carlos Paredes y Edgar 
Aguilera y los atacantes Arísti
des Rojas y César Ramírez.

Por su parte, funcionarios 
encargados de las indumentarias 

de la selección paraguaya se 
quejaron de que la delegación 
llegó a esta capital sin gran parte 
de su equipaje.

Taboada explicó que las ma
letas, 149 en total, llegarán hoy 
a Asunción, debido a que a raíz 
de un primer atraso en la cone
xión Montpellier-París-Madrid 
no hubo tiempo para transferir 
en la capital española al avión 
de Varig todo el equipaje.

^M^I otrol

La prórroga de 
Argentina- 
Inglaterra salvó 
la vida a un 
físcal polaco

Efe - Varsovia
La prórroga del partido de 

octavos de final del Mundial de 
fútbol jugado el martes entre 
Argentina e Inglaterra salvó la 
vida al fiscal Marek K., de Ra- 
dom (este de Polonia), ya que 
durante ese periodo estalló una 
bomba colocada en su automó
vil.

El fiscal tenía pensado apar
car el coche en un recinto vigi
lado cerca de su casa, tras reci
bir amenazas con anterioridad 
y sufrir destrozos en su auto
móvil por unos desconocidos, 
algo que demoró por el parti
do, según declaraciones del 
interesado que ayer publicó el 
diario «Super Express».

La explosión a medianoche 
despertó a los vecinos y las 
llamas llegaron hasta el cuar
to piso del bloque donde el fis
cal reside junto con su mujer y 
su hija.

Marek K. tiene 39 años, es 
jefe de la Fiscalía Regional de 
Skarzysko-Kamiennej desde 
1994, pero no ha recibido pro
tección policial tras el incidente 
«porque a los fiscales no les 
corresponde», explicó el 
subcomisario Remigiusz Min
da.
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Viernes, 3 de Julio de 1998 Ayer fueron presentados los tres 
nuevos técnicos, el preparador 
físico -Pedro Leal- y el primer 
fichaje de la delantera, Quiñi

Carballo se reunirá el martes con Martín del Burso para abordar el asunto de los campos

Manzano: ''Los pequeños también 
tenemos todo el derecho a soñar''
Ayer fueron presentados en 
el Hotel Beatriz Gregorio 
Manzano, entrenador del 
Toledo; Tomás Fernández, 
del Toledo B; Guillermo 
López, del Juvenil nacional; 
Pedro Leal, preparador físi
co; y el ariete Quiñi. 
Gregorio Manzano lanzó su 
primer mensaje ambicioso: 
"Con lo que tengamos ire
mos a por todas".

Ramón DEJUAN

Gregorio Manzano respondió 
a la "pregunta del millón", como 
él mismo la definió. "¿Cuál es el 
objetivo del Toledo la próxima 
campaña?" Sereno, reflexivo, no 
desperdició la primera ocasión 
para transmitir ilusión: "También 
los equipos pequeños tenemos de
recho a soñar".

Por fin Gregorio Manzano fue 
presentado ayer como nuevo 
entrenador del CD Toledo para 
las dos próximas temporadas. Lo 
fue junto con el técnico del Toledo 
B, Tomás Fernández, el del equipo 
juvenil de la División de Honor, 
Guillermo López, y el prepara
dor físico, Pedro Leal, que ya 
estuvo en el Toledo durante tres 
temporadas.

Terminada estas primeras 
presentaciones, llegó la de Quiñi, 
que de la mano de Manzano ha 
venido al conjunto verde para jugar 
las dos próximas temporadas.

Manzano habló de que 
"éticamente tenía que plegarme 
a mi anterior equipo hasta que 
acabase la liga de ascenso". De 
su nueva plantilla dijo que "el 
diseño está ya definido, quedan
do sólo dos matices. Losada y 
Maikel, que en poco tiempo qui
zá puedan ser jugadores del 
Toledo".

Sobre las aspiraciones de su 
nuevo equipo, puso los ejemplos 
del Alavés y Extremadura, y 
añadió que "soy ambicioso, y con 
lo que tengamos vamos a ira por 
todas". Se le preguntó sobre el 
tipo de fútbol que va a desplegar 
el Toledo, y respondió que ven
drá determinado por lo que dic
ten los jugadores.

Y es que "no quiero engañar 
a nadie diciendo que vamos a 
jugar ofensivamente ni tímidamen
te". Eso sí, el sistema será un 4- 
4-2 con las variantes obligadas. 
Empleará en la pretemporada a 
cinco jugadores por línea de los 
equipos inferiores. La intención 
a este respecto es "intentar po
tenciar la calidad de la cantera y

S>l_IS5
Seguros
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Manzano afirmó que "con lo que tengamos iremos a por todas". MOISES SOTO

EI delantero centro Quiñi "explotó" en la pasada liga con 29 goles. PEÑA

romper el tabú de que en Segun
da todo lo que viene de fuera es 
lo mejor".

La planificación de la tempo
rada es la siguiente: el día 19 la 
plantilla está citada para dormir 
en el hotel Beatriz. El 20 es la 
presentación. Tras ello habrá dos 
ciclos de una semana cada uno, 
que será una especie de mini con

centración que durará hasta el 31 
de julio.El 5 de agosto el Toledo 
se enfrentará al Getafe, el 8 de 
agosto al Tomelloso en el Tro
feo Junta de Comunidades, el 14 
de agosto el conjunto verde ju
gará en el Trofeo de las Fiestas, 
y los días 19 y 23, si gana al 
Tomelloso, de nuevo en el Tro
feo de la Junta. Después el con

junto verde jugará contra un ri
val a domicilio.

Todo esto hasta el primer 
partido de ligaen el Molinón contra 
el Sporting. Repasando los seis 
años que lleva la entidad en Se
gunda, dijo que el equipo está 
"consolidado en la categoría, y a 
partir de ahí podemos empezar a 
soñar si nos lo permiten los po

derosos . Puede que Manzano 
trabaje con un segundo entrena
dor, aunque el técnico aún no lo 
puede asegurar. El máximo can
didato es el ex jugador Angel de 
las Heras.

En cuanto al preparador físi
co, Pedro Leal, mostró su satis
facción por que el Toledo haya 
contado con él de nuevo. La pasada 
temporada trabajó en el Leganés 
junto a Pedro Braojos.

Por su parte, el nuevo míster 
del Toledo B, Tomás Fernández, 
dijo que el 80 % de su plantilla 
está configurada. Sólo habrá 
cuatro o cinco novedades. No 
cree que su nuevo equipo pase 
apuros en Tercera.

Los campos

Se le preguntó sobre el asun
to de los campos, a lo que res
pondió el presidente diciendo que 
este martes está citado a las 13'00 
horas para hablar sobre el tema 
con Javier Martín del Burgo, 
Director General de Deportes.

El nuevo entrenador del juve
nil, Guillermo López, reside en 
Pedro Muñoz, aunque este año 
lo hará en Toledo. A este res
pecto, Manzano quiere que toda 
la plantilla resida en la capital 
regional. Sólo queda el caso de 
Alejandro, que reside en Pinto, 
pero el club tiene intención de 
hablar con él al respecto.

López lleva diez años entre
nando. En la actualidad tiene 28. 
Fue coordinador del Patronato De
portivo Municipal de su localidad 
y director de una Escuela Depor
tiva, así como entrenador del San 
Clemente. Estuvo tres tempora
das en la Selección de Castilla- 
LaMancha sub-17 y también tra
bajó en las categorías inferiores 
del Atlético de Madrid. Desco
noce si el Toledo juvenil jugará 
en el grupo centro. A este res
pecto, Emiliano Carballo dijo que 
había cursado la petición a la FÉF, 
y que en breve se sabría la res
puesta.

Por último, también fue pre
sentado Joaquín Béjar Martínez, 
Quiñi, quien admitió que gracias 
a su buen entendimiento con 
Gregorio Manzano su rendimiento 
de la última temporada (29 go
les) fue el máximo hasta ahora. 
Quiñi pasó por los siguientes 
equipos: Alcoyano, Cartagena, 
Egido, Levante (dos), Córdoba, 
Extremadura, Jerez, Córdoba y 
Talavera. En el Cartagena coin
cidió con Pedro Cordero. El Toledo 
tiene en él a un buen lanzador de 
faltas, ya que marcó ocho tantos 
de esta forma.
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Bolsa del 
Trabajo

I.4.- Varios

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

La Tribuna
de Toledo

Tino: 925.25.68.00

Fax; 925.25.70.89

Bolsa de
Servicios

AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria ele 
ingreso. Requisito: Capa

taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen-

GÜIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa del Trabajo

1 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de los Servicios Bolsa de la Propiedad

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios

te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTESOCIAL. 
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convoca
torias para: Auxiliares, 
Administrativos. Infór

male 902-10 17 68

BIBLIOTECAS,Archi
vos. Próximas convoca
torias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

JOVEN asegura tu futu

ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10 
1768

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórma- 
te 902-10 17-68

AUXILIARES EN- 
FERMERI A , 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convoca
torias. Infórmate 902-10 
1768

HAZTE Restaurador de

Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902-10 
1768

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob
ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo

3.3,‘Agradecimientos

ORACION A 
SAN 

PANCRACIO
Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno de 
negocios y dos imposi
bles. AI noveno día pu
blica este aviso. Se cum
plirá aunque no lo creas. 

J.I..V.

GRACIAS SAN JUDAS TADEO
Pedid tres deseos imposibles y rezad durante nueve 
días tres Padrenuestros y Glorias, al noveno día 
publicarlo. Vuestros deseos serán concedidos.

aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un soloexamen. In- 
fórmate 902-10 17 68

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA TRIBUNA 
DE TOLEDO. Tfno: 
925256800

COMPRUEBE 
LA EFICA

CIA DE LOS 
ANUNCIOS 
CLASIFICA
DOS DE LA 

TRIBUNA DE 
TOLEDO 

Tfno: 
925.25.68.00

ANUNCIES! EN

La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srto. Lucía)

SUSCRIBAS! A

La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE
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a El delegado de Gobierno, Carlos Moro, 
y el alcalde de Toledo, Agustín Conde, 
asistieron en Villafrana a la apertura de 
la Residencia Santo Cristo-Santa Ana

El centro para mayores, de iniciativa privada, ofrece los servicios y comodidades de un hotel

El presidente del Senado inauguró 
la nueva residencia de Villafranca
El presidente del Senado, 
Juan Ignacio Barrero, inau
guró en Villafranca de los 
Caballeros una residencia 
para mayores que compite en 
calidad y servicios con hote
les de hasta cuatro estrellas.

A.RUIZ

"Toda sociedad que se precie 
y crea en su futuro tiene que pre
ocuparse de los mayores, devol
verles lo que en justicia les co
rresponde, que son mayores co
tas de seguridad y bienestar", ex
puso el presidente del Senado, 
Juan Ignacio Barrero Valverde, 
antes de descubrir ayer la placa 
conmemorativa de la inaugura
ción de la Residencia Geriátrica 
Santo Cristo-Santa Ana en la lo
calidad toledana de Villafranca 
de los Caballeros.

El delegado de Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos Mo
ro, y el alcalde de Toledo, Agustín 
Conde, asistieron también al acto 
de inauguración de este centro 
privado para la Tercera Edad que, 
en palabras de su gerente, Mo
desto Peño, tiene como finalidad 
cambiar el concepto de la estan
cia en las residencias: "las per
sonas que van a estar aquí van a 
tener los servicios y comodida
des de un hotel, donde nosotros 
vamos a disfrutar unos días al año, 
pero de manera permanente".

Para Barrero, "no está reñi
da la necesidad de que la empre
sa dé beneficios con la obra so-
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Barrero, acompañado por Moro, animó a respaldar las iniciativas que mejoren la calidad de vida de los mayores. DG

cial del objeto de la misma" y 
animó a respaldar a los empre
sarios que "se involucran en me
jorar la calidad de vida", en este 
caso, de las personas de la Ter
cera Edad. Los precios de resi
dencias similares a la recién in
augurada en Villafranca oscilan, 
según Peño, entre las 180 y 
190.000 pesetas, mientras que en 
este centro, que cuenta con 81

plazas, parten de las 125.000 pe
setas mensuales por habitación 
individual y sobre las 110.000 
pesetas para los matrimonios.

José Vaquero, portavoz del 
grupo municipal de IU de Villa 
de Don Fadrique, acudió a cono
cer las instalaciones de esta re
sidencia y expresó el interés del 
Ayuntamiento de su localidad por 
construir un centro similar, que

una vez terminado requerirá la 
colaboración de las instituciones 
para aquellos jubilados que no 
tengan los suficientes recursos.

Para facilitar el acceso a to
das las personas interesadas. Peño 
destacó que van a estrechar los 
contactos con las distintas admi
nistraciones también con el ob
jeto de ampliar este servicio de 
calidad a otras localidades.

Ruptura a 
medias, tarde 
y mal en el 
tripartito"

El presidente del Senado, 
Juan Ignacio Barrero, calificó 
la ruptura del pacto de 
gobierno entre el partido 
socialista y el PNV como a 
medias, tarde y mal. "A 
medias porque hay que 
recordar que el pacto no sólo 
se subscribe a la comunidad, 
sino también a ayuntamientos 
y diputaciones; en segundo 
lugar, por qué ahora y no 
antes; y mal porque me da la 
impresión que todo esto tiene 
un cierto objetivo electoral".

Según Barrero, "hay que 
poner un poco de 
responsabilidad a todo esto", 
además de indicar que "existe 
una política de crispación 
porque todo se hace con una 
perspectiva electoral".

En relación a los concejales 
del PP amenazados por ETA, 
el presidente del Senado 
señaló que "es triste que en 
una democracia consolidada 
haya personas que tengan que 
marcharse y no haya libertad 
para que puedan desempeñar 
sus cargos electos".

Los padres de Quintanar piden 
que se agilice la reforma del IES

El concejal de Hacienda de 
Illescas abandona el equipo 
de gobierno municipal

A.RUIZ

La Asociación de Padres y 
Madres de Alumnos del Institu
to de Enseñanza Secundaria "In
fante Don Fadrique" de la loca
lidad toledana de Quintanar de 
la Orden manifestaron ayer su 
preocupación ante "la pasividad 
por parte de la Dirección Pro
vincial del MEC para acometer 
con presteza las obras de refor
ma en el tejado"de dicho centro.

Según señalaron los padres 
de los alumnos el 24 de septiem
bre del año pasado se hundió 

parte del techo de un pasillo del 
instituto. Tras este incidente, que 
se produjo en una jornada festi
va por lo que no provocó ningún 
daño, la inspección de las insta
laciones determinó que era pre
ciso reformar la estructura del 
tejado para evitar un nuevo hun
dimiento.

Las obras de remodelación 
para desmontare! tejado, de unas 
dimensiones de 5.000 metros, 
durarán entre tres y cinco me
ses, explicaron los padres, por 
lo que consideran que deberían 
haber empezado una vez conclui
das las clases el 20 de junio e 

incluso se podrían haber inicia
do en el ala de los grupos de COU, 
que acabaron las clases en mayo.

Los padres indicaron que la 
Dirección Provincial les ha co
municado que las obras se pon
drán en marcha a finales de este 
mes o a principios de agosto, por 
lo que temen que una vez que 
comiencen las clases en el insti
tuto la remodelación aún no esté 
concluida.En este centro reciben 
formación unos 600 escolares y 
los padres anunciaron que están 
dispuestos a que no acudan a cla
se si no están terminadas las obras 
para el próximo curso.

Efe - lUescas

El hasta ahora concejal de 
Hacienda de Illescas, Félix Ruiz, 
hadejado de formar parte del equi
po de Gobierno del Ayuntamiento 
de Illescas por "motivos perso
nales".

Félix Ruiz, de Izquierda Uni
da, mantendrá su adscripción a 
este grupo sin ningún tipo de res
ponsabilidad de área de Gobier
no, aunque el alcalde de Illescas, 
José Manuel Tofiño, del PSOE, 
ha indicado que posiblemente 
le mantenga como segundo te
niente de alcalde.

Sin embargo, fuentes socia

listas del Ayuntamiento de Illes
cas han señalado que los mo
tivos del abandono de Ruiz del 
equipo de Gobierno podría es
tar en las diferencias que este 
ha mantenido con el portavoz de 
su grupo Agustín Palacios.

Hasta el pasado mes de di
ciembre, IU contaba con cua
tro concejales en la corporación 
de 11leseas, hasta que Consuelo 
Palomo decidió pasar al Grupo 
Mixto dejando a su grupo con 
tres concejales, que junto a los 
cuatro ediles socialistas forma
ban hasta ahora el equipo del 
Gobierno Municipal de la loca
lidad de Illescas.
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presencia, fue bravo en los cinco 
toros del hierro de la "F" y molesto 
en el único del de Samuel TOROS

Así, con uno de pecho, despidió Jesulín ai indultado cuarto. RUEDA Víctor Puerto en un templado natural a su primero. RUEDA

El presidente concedió el indulto al cuarto toro, de Asustina López Flores

THunfos de Aníbal Ruiz, que 
tomó la alternativa, y Jesulm
Corrida de Beneficencia televisada en directo. Tres cuartos 
de entrada. Cinco toros de Agustina López Flores, justos de 
presentación y fuerza, pero bravos y nobles y uno de su hijo, 
Samuel Flores, incómodo. Los tres primeros fueron aplau
didos en el arrastre y el cuarto fue indultado, pese a haber 
tomado un solo puyazo. En un burladero presenció la 
corrida el presidente del Senado, Juan Ignacio Barrero,

acompañado del delegado del Gobierno, Carlos Moro, y 
otras autoridades. Jesulín de Ubrique, padrino de alterna
tiva de Aníbal Ruiz, logró que su primero fuese indultado, 
paseando los máximos trofeos de manera simbólica; en el 
otro, el tercero, palmitas. Víctor Puerto, con el peor lote, 
ovación y saludos en ambos. Aníbal Ruiz, ovación y saludo 
y dos orejas. Aníbal Ruiz y Jesulín salieron a hombros.

Joselito y José 
Tomás, una oreja, 
y Vicente 
Barrera, herido 
en Burgos

J.M.M.-Burgos

Los diestros José Miguel 
Arroyo «Joselito» y José Tomás, 
que cortaron ayer una <>rcja cada 
uno, fueron los triunfadores de 
la séptima corrida de la Feria 
de San Pedro y San Pablo de 
Burgos, en la que Vicente Ba
rrera sufrió una cornada de 
veinte centímetros en su muslo 
izquierdo.

Se lidiaron seis toros de 
Joaquín Núñez del Cuvillo, el 
sexto como sobrero, bien pre
sentados pero que resultaron con 
muchas complicaciones, sobre 
todo los tres primeros.

José Miguel Arroyo 
«Joselito», silencio, una oreja 
y ovación en el que mató por 
Vicente Barrera.

Vicente Barrera, ovación 
con petición en el único que 
mató.

José Tomás, silencio y una 
oreja.

Vicente Barrera resultó 
corneado durante la lidia del 
segundo toro de la tarde, y per
maneció en el ruedo, con un 
torniquete en el muslo, para 
matar al toro que le hirió. En la 
enfermería de la plaza fue ope
rado de una herida de pronósti
co menos grave. Fue traslada
do al Hospital Divino Vallés.

M, L.C.

De antemano hay que decir 
que si las espadas hubiesen fun
cionado ayer como todos hubié
semos deseado, el saldo de ore
jas sería sensiblemente superior. 
Y es que al socaire del buen juego 
que dieron en la muleta los to
ros de D®. Agustina López Flo
res, madre del ganadero Samuel 
Flores, los toreros se hincharon 
de torear, privándoles los ace
ros de un buen montón de ore
jas. Respecto al toro indultado, 
antes de seguir con los que hizo 
cada torero, hay que decir que 
si bien el juego en la muleta fue 
"de cine"; nos quedamos sin verle 
en el caballo, ya que sólo reci
bió un puyacito, como la mayo
ría de sus hermanos, lo que, 
suponemos, llevará al ganade
ro a tentarlo de verdad en el 
caballo, si sobrevive, ante de 
echárselo a las vacas. Si cum
ple de verdad en varas, y liga, 
es muy posible que sea un se
mental de época.

Anibal Ruiz resolvió con 
mucha dignidad y acierto la 
papeleta de su alternativa. En 
todo momento estuvo torero, lo 
que ya es mas que suficiente en 
un día de tanta responsabilidad, 
sacando muletazos muy largos 
y muy templados. En su prime
ro, en mi opinión el más bravo 
de la tarde, un toro sin fuerzas 
que embestía con prontitud y
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El presidente regional del PP, pide el indulto del cuarto toro. RUEDA

clase para dar y regalar a otros 
gracias a la casta, escuchó aplau
sos al lancear y, tras el descon
cierto acaecido en el tercio de 
varas y recibir los trastos de 
manos de Jesulín y con Víctor 
Puerto como testigo, realizó una 
faena corta, tres tandas con la 
derecha y una con la izquierda, 
más unas manoletinas, de la que 
hubiese obtenido algún trofeo de 
no matar mal y escuchar un aviso.

En el sexto, un toro que fue 
de menos a más, apuntamos dos 
grandes pares de Félix Rodríguez 
y varias series con ambas ma
nos del nuevo matador de tem

ple y mérito. La plaza, cuando 
arrastró la muleta seis veces por 
el albero se le entregó y rugió 
como un león gigante cuando 
enterró toda la espada en su 
enemigo. Las dos orejas estaban 
cantadas y así lo reconoció el 
presidente, que las concedió.

Jesulín de Ubrique, con un 
primer toro flojo y pronto, el 
tercero de la tarde, estuvo en 
torero serio, al igual que en el 
indultado, engarzando pases y 
más pases con la derecha como 
si se tratase de cuentas de co
llar. También se echó la muleta 
a la izquierdaen dios tandas, sin 

que la cosa llegase mucho al 
tendido por la escasa fuerza del 
enemigo. Como mató mal, la 
cosa quedó en palmitas.

En el cuarto, el indultado, 
estuvo, como es lógico, muy 
cerca y muy a gusto, sacando 
muletazos sin cuento, con am
bas manos, y buscando, en una 
faena interminable, que pasase 
el tiempo, sonase un aviso y el 
público comenzase a pedir el 
indulto del toro, como así suce
dió. Qué bondad y celo no ten
dría el toro, que Jesulín lo llevó 
a los corrales a punta de muleta 
y lo despidió con un pase de pe
cho. No le faltó nada más que 
darle un beso ai toro. En un palco, 
al ganadero, Samuel Flores, se 
le saltaban las lágrimas de ale
gría. Lógico.

Víctor Puerto tuvo el santo 
de espaldas y cargó con el peor 
lote. Su primero, que fue el 
menos bueno de los buenos, le 
permitió, en la muleta, jugar con 
él, en y una labor en que Víctor 
dejó constancia de que sabe to
rear con gusto cuando hay ma
terial adecuado. Remató la la- 
borde cinco magníficos derecha
zos de rodillas. Como también 
mató mal, perdió los trofeos. En 
el quinto, hizo lo más meritorio 
de la tarde, ya que el toro tenía 
otro son bien distinto. Con la 
derecha se le jugó; por la izquier
da no tenía un pase.

El público lo entendió así y 
le ovacionó con fuerza.

Una oreja para 
cada uno de los 
tres diestros en la 
corrida de feria 
de Algeciras

Juan Miguel NUÑEZ

Una oreja cada uno cortaron 
los tres diestros actuantes ayer 
en la sexta corrida de la Feria 
Real de Algeciras, premios 
exiguos a tenor de la demanda 
de más trofeos por parte del 
público, que el presidente, sin 
embargo, no atendió.

Toros de Mari Carmen 
Camacho, bien presentados y 
de buen juego en general, aun
que con matices y una clara 
excepción, el quinto, que resultó 
muy complicado.

Miguel Báez «Litri»: esto
cada (silencio); y estocada y 
descabello (una oreja tras un 
aviso).

Enrique Ponce:pinchazoen 
todo lo alto y descabello (una 
oreja); y tres pinchazos y esto
cada (ovación).

Miguel Abellán: dos pin
chazos y estocada (gran ova
ción); y estocada saliendo pren
dido por la áxila (una oreja con 
fuerte petición de la segunda).



58 Viernes, 3 de julio de 1998
03

*1 
a

Podremos ver los dos encuentros de hoy por La Primera

Comienzan los cuartos
de final del Mundial

Cristina HEUSEL

El Mundial de Francia entra 
en su fase más emocionante con 
los cuartos de final, con sólo ocho 
de los 32 equipos que comenza
ron el torneo. En este Mundial 
ha habido pocas sorpresas y entre 
los ocho supervivientes están 
todas las grandes selecciones y 
los principales favoritos; perma
necen Brasil, Italia, Argentina, 
Alemania, Francia y Holanda, 
además de Croacia y Dinamar
ca. Los equipos africanos, los 
asiáticos y los americanos más 
débiles han sucumbido y ahora 
llega el momento de los grandes 
partidos, los duelos igualados y 
los encuentros de leyenda.

Los cuartos de final se abren 
hoy, por La Primera, a las 16.30 
horas, con el Francia-Italia, en 
Saint-Denis, al máximo nivel, ya 
que cualquiera puede ganar. Los 
anfitriones recuperan a su máxi
ma estrella, Zidane (que fue san
cionado con dos partidos), y esa

"La noche temática", de La 2, se encarga 
hoy de las criaturas artificiales

C. HEUSEL
Un equipo del hospital 

Broussais de París consiguió 
realizar con éxito seis interven
ciones quirúrgicas a corazón 
abierto usando un robot. Esto 
ocurrió el pasado mes de mayo. 
Fue entonces también cuando en 
Barcelona y en Palma de Mallor
ca unos médicos a bordo de un

La selección italiana se enfrenta a la anfitriona, en Saint-Denis.

i**

es la mejor noticia para ellos, ya 
que la defensa italiana no es fá
cil de doblegar. Los italianos han 
logrado hasta ahora mucha efi
cacia, pero su imagen no es la de 
una selección que maraville por 
su juego.

Si el pronóstico de este par
tido es bastante incierto, no de

barco junto a la ciudad balear 
movieron por ordenador un bra
zo mecánico, situado en el hos
pital Clinic de Bercelona, para 
resolver un problema de hidro
cefalia en un paciente. ¿Es posi
ble recrear la vida a partir de 
materia muerta?. ¿Será el hom
bre capaz de realizare! sueño de 
Frankenstein?. ¿Hasta dónde lle
garemos en la imitación de la 

bería ocurrir lo mismo en el otro 
encuentro de hoy, el que enfren
ta a Brasil y Dinamarca a las 
21,00 horas, también por La 
Primera, en Nantes. En teoría, 
los brasileños deben superar a los 
daneses, pero todas las figuras 
cariocas no han demostrado la 
gran calidad que se les supone. 

naturaleza?. ¿Debemos descon
fiar de estos avances?.

El programa «La Noche Te
mática» (hoy por La 2 de TVE a 
las 22.30 horas) analiza éstos y 
otros temas. Con el título «Vida 
Artificial», incluirá dos documen
tales «Lo vivo y lo artificial» y 
«El hombre-ciborg», así como el 
largometraje «La maldición de 
Frankenstein», de Terence Fisher,

”Un asesino entre nosotros”
Tele 5. 15,50
Una pareja de delincuentes 

dispara sobre una joven mientras 
conduce su coche, pero no llegan 
a mataría. El sargento Jack Reed, 
junto con su compañero Michael, 
debe investigar el caso. Esa mis
ma noche, los dos matones entran 
en casa de la chica para asesinaría. 
Su compañera de piso tiene el 
tiempo suficiente para avisar al 
detective Michael que acude en 
su auxilio, y en el enfrentamien
to con los asesinos resulta muer
to, Ahora Jack Reed, por desig
nación del jefe de policía, debe 
llevar el caso personalmente,

”La otra madre"
Antena 3. 17,00
Mary, una joven de apenas 18 

años queda embarazada, después 
de que su novio del instituto la 
haya jurado amor eterno. Cuan
do se enteran sus padres, ambos 
con fuertes convicciones religio
sas, deciden que lo mejor que 
pueden hacer tras el nacimiento 
del bebé es darlo en adopción. Así, 
durante el embarazo, Mary deberá 
estar recluida en un convento,

"El cielo y la tierra"
Tele 5. 21,35
Dir: Oliver Stone, Int: Tommy 

Lee Jones, Joan Chen, Debbie 
Reynolds. USA, 1993.

Una joven vietnamita sufre el 
dolor producido por la guerra de 
su país contra los Estados Uni
dos, debido a la cual pierde a su 
familia. Tras acabar el conflicto 
conoce a un oficial americano con 
el que contrae matrimonio y 
emprende el viaje hacia la patria 
de este.

"Harry el ejecutor"
La Primera. 23,40
Dir: James Fargo. Int: Clint 

Eastwood, Harry Guardino, 
Bradford Dillman.EEUU, 1976.

El inspector Harry Callaban, 
más conocido en los medios pro

fesionales como «Harry el Su
cio», ya que sus métodos de tra
bajo son excesivamente violen
tos y expeditivos, tiene una nueva 
compañera, la agente Kate 
Moore, una guapa y profesio
nal policía. A Harry no le gusta 
nada su nueva acompañante, 
pero juntos se enfrentarán a una 
terrible pandillade gangsters que 
tiene atemorizada a la ciudad de 
San Francisco. Harry no duda
rá en emplear sus métodos más 
sucios ante el horror de Kate y 
el disgusto de sus jefes superio
res.

"Peligrosa de noche"
Tele 5. 00,15
Dir: Tobe Hooper. Int: 

Madchen Amick, Anthony 
Perkins, Corey Parker. USA, 
1990.

Jonas Wilson, un prestigio
so arqueólogo, descubre en un 
sepulcro el manto rojo de un 
sacerdote azteca. Poco tiempo 
después muere en extrañas cir
cunstancias y todas sus perte
nencias se venden en una subasta. 
Allí, Amy adquiere un baúl y 
descubre dentro una preciosa tela 
roja con la que confecciona un 
sugerente vestido. Cuando por 
primera vez decide utilizarlo 
descubre que tiene el poder de 
sacar los más bajos instintos y 
perversiones del que lo lleva 
puesto. A partir de ese momen
to el vestido dejará un reguero 
de muertes a su paso.

"Cruce de pasiones"
Antena 3. 00,35
Dir: Scott Mcginnis. Int: Judd 

Nelson, Clayton Rohner. USA, 
1993.

Un periodista de investiga
ción está siguiendo muy de cer
ca un caso de corrupción poli
cial. En el transcurso de una 
redada, un policía asesina a un 
traficante para apoderarse de un 
alijo de droga y comerciar con 
la mercancía.

ACCION
c/ Barceló 13 P izq. 28004 Madrid. TLF. (91) 593 90 00

Banco Central Hispano suc. 1 c/c. 9000-0

CONTRA EL
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La programación de hoy

no
ch

e I tard
e I man

an
a

La Primera tvel La2 ^k Antena s ^ Tele 5 Canal + °<Z^ Tele Madrid^
06,00 CANAL 24 06,30 ESPAÑA, 06,20 ESCUELA DE 05,45 AVANCE DE 08,15 ABC WORLD 07,30 DOCUMENTAL

HORAS HISTORIA MODELOS PROGRAMACION NEWS CON 08,00 HARRY Y LOS
07,30 TELEDIARIO INMEDIATA 07,10 SUPER HUMAN Y ESPACIOS PETER HENDERSONS

MATINAL 07,40 CIUDADES SAMURAI PROMOCIONALES JENNINGS 08,30 CYBERCLUB
09,05 NO ME CORTES PERDIDAS 07,35 CLUB 06,00 ENTRE HOY Y 08,40 LOS 40 - RAYITO EL MAGO
110,45 LAS GEMELAS Petra, un reino en MEGATRIX MAÑANA PRINCIPALES DE LOS DESEOS

DE SWEET el desierto (I) 11,30 SALVADOS POR 06,25 LAS NOTICIAS (MUL) - WIDGET
VALLEY 08,40 OTROS PUEBLOS LA CAMPANA BUENOS DIAS 09,05 PROGRAMA MAS - HORRY

11,15 LOS 09,40 OFICIOS PARA 12,00 CALIFORNIA 09,20 LA COCINA CON O MENOS - FUDGE
ROMPEOORAZONES EL RECUERDO DREAMS FUNDAMENTO MULTIPLICADO 10,00 TELENOTICIAS

12,05 KUNG FU: LA 10,10 LAZOS 12,30 LA FAMILIA 09,30 VACACIONES EN 0 DIVIDIDO 10,30 CYBERCLUB
LEYENDA SECRETOS HOGAN EL MAR (P+ó-Xó:) - SUPERTED
CONTINUA 11,00 TENIS. 13,00 EL COCHE Serie. 11,30 CINE: - LA LIGA

12,55 LA DOCTORA CAMPEONATO FANTASTICO 11,30 DIA A DIA «La moños» MUTANTE
QUINN DE ESPAÑA 14,00 LOS 14,00 EL JUEGO DEL D: Mireia Ros. -CAZAFANTASMAS

13,45 NOTICIAS MASCULINO PROBLEMAS EUROMILLON I: Julieta Serrano, - LOS PICAPIEDRA
13,55 INFORMATIVO Semifinales CRECEN 14,30 LAS NOTICIAS Eufemia Román. -TOM Y JERRY

TERRITORIAL (desde Pamplona) Serie. Espacio 13,20 PIEZAS - REBOOT
14,25 CORAZON DE 13,00 CON MUCHA 14,30 COSAS DE informativo que 13,30 LOS 40 - GARFIELD

VERANO MARCHA CASA ofrece las noticias PRINCIPALES - DOG CITY
15,00 TELEDIARIO -1 15,15 SABER Y GANAR 15,00 NOTICIAS más importantes Repaso a la lista 13,55 TELENOTICIAS
|15,45 EL TIEMPO Concurso. Informativo. de la jornada. de superventas. Informativo,

¡15,50 FRANClA-98 15,45 DOCUMENTAL 15,45 EXTRA ROSA 15,15 AL SALIR DE 14,00 TENIS: 15,30 CON T DE TARDE
Noticias del PARAISOS Informativo del CLASE WIMBLEDON Espacio diario
Muncial y previo CERCANOS "corazón" con Ana Serie española. Se ofrecen en presentado por
del partido 17,20 EL ESCARABAJO Rosa Quintana y 15,50TARDE DE CINE directo las Terelu Campos.
siguiente. VERDE Rosa Villacastín. «Un asesino entre semifinales de 17,45 LA HORA DE MARI

16,00 FRANClA-98. 17,50 PARA 17,00 TELECINE nosotros» (1995) este prestigioso PAU
FUTBOL NOSOTROS «La otra madre». D: Brian Dennehy torneo de tenis. Programa diario de
CAMPEONATO 19,00 SIMBAD 1995. 87'. I: Brian Dennehy, 19,35 DOCUMENTAL entrevistas.
DEL MUNDO A.L.J. le orban la Estados Unidos. - Charles S. Dutton, NATURALEZA: presentado por Mari
Cuartos de final bicicleta por culpa D: Bethany Susan Ruttan. ANIMALES EN Pau Domínguez.
(Desde el estadio de un despiste. Rooney. 17,45 PADRE NUEVA YORK 19,00 MADRID DIRECTO
de la ciudad 19,30 ALGUIEN COMO I: Francés Fisher, DOWLING 20,28 PIN PLUS: Magazine
francesa de Saint YO Corrie Clark. 18,30 ANA Hoy: Aitana informativo que
Denis) Serie. 19,00 LOS VIGILANTES Con Ana García Sánchez-Gijón presenta
Italia - Francia 20,00 INFORMATIVO DE LA PLAYA Lozano. 20,30 SERIE: Inmaculada Galván.

18,25 LEONELA TERRITORIAL Serie. 20,00 EL SUPER. RELATIVITY 20,30 TELENOTICIAS
Telenovela 20,30 LA 2 EN EL 20,00 IMPACTO TV HISTORIAS DE 21,30 REDACCION. Espacio informativo

Iprotagonizada por TEATRO Imágenes -TODOS LOS NOTICIAS presentado por
IMariana Levy. 21,00 QUATRO impactantes. DIAS La actualidad Javier Reyero.
19,30 NOTICIAS Espacio diario 21,00 NOTICIAS 20,30 LAS NOTICIAS informativa de la
19,45 GENTE presentado por Espacio Espacio mano de Hilario

| Con Pepa Bueno. Paco Vergara. informativo. informativo. Pino.

121,00 FRANCIA 98. 21,30 ELLEN 21,40 LA CARA 21,30 TELECUPON 21,53 CONTRARRELOJ 21,30 CANCIONES
FUTBOL 22,00 LA 2. NOTICIAS DIVERTIDA 21,35 CINE CINCO 22,00 TELESERIE: PARA EL
CAMPEONATO 22,25 EL TIEMPO 22,30 MENUDAS ESTRELLAS SEINFELD RECUERDO
DEL MUNDO 22,30 LA NOCHE ESTRELLAS «El cielo y la tierra» 22,30 ESTRENO 00,05 TREINTA

ICuartos de final TEMATICA 00,35 CINE (1993) CANAL+: MINUTOS MUSICA
I(Desde Nantes) Criaturas «Cruce de D: Oliver Stone «Si no te casas me EN EL I-0H0
IBrasil - 02,00 CINE CLUB. pasiones». I: Tommy Lee mato» 1996 00,35 1ELENOTICIAS
\ Dinamarca SESION DE 1993. 88'. Jones, Joan Chen. D: Eric Schaeffe 00,55 CINE
22,55 TELEDIARIO-2 REPERTORIO (I) Estados Unidos. 00,15 CINE I: Sarah Jessica, «Justicia para
23,35 EL TIEMPO CINE EUROPEO D: Scott Mcginnis «Peligrosa de Parker, Eric todos». 1979. 113'.
23,40 VIERNES CINE «Germinal» I: Judd Nelson, noche» (1990) Shaeffer, Ben Estados Unidos.
I«Harry el ejecutor» (1993) - 151'. Clayton Rohner. I: Madchen Amick, Stiler. D: Norman
I (1976) - 92’36'\ D: Claude Berri. 02,15 NOTICIAS Anthony Perkins. 00,00 CINE: «Jóvenes y Jewison.
ID: James Fargo. I: Gerard 02,55 CINE 02,15 ENTRE HOY Y brujas» I: Al Pacino, John
lI: Clint Eastwood, Depardieu, Miou «Mi obsesión por MAÑANA 01,37 PIEZAS: Forsythe.
| Harry Guardino. Miou, Judith Henry, Helena». 02,45 MADRUGADA DE SEÑORES DE 03,05 CINE SALA DE
01,40 TELEDIARlO-3 Jean Carmnet. 1992. 101'. CINE GARDENIA MADRUGADA
02,25 CORRUPCION EN 04,35 CINE CLUB. Estados Unidos. «Los días de 02,03 LA NOCHE MAS X «Testigo hostil».

MIAMI SESION DE D: Jennyfer Cabirio» (1971) 05,28 CINE: «Niñas de 1968. 97 .
03,15 CINE DE REPERTORIO (II) Chambers. I: Alfredo Landa, porcelana» 04,45 INFORMACION

MADRUGADA CINE EUROPEO I: Julián Sands, Simón Andreu. 07,00 DOCUMENTAL: CULTURAL DE LA
I«Cara a cara» «Seis días, seis Sherilyn Fenn. 04,15 INFOCOMERCIAL "Los príncipes de COMUNIDAD
|04,55 TELEDIARIO-4 noches» 04,45 TELEVENTA 04,45 HUNTER la alta costura" AUTONOMICA

La Tribuna íiüL^’njN ú' ijUjdidPdütJ
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ZOCODOVER
El mejor marco del mundo

¡A LA PLAYA!

Veraneantes manchegos 
que en pos de la arena fina 
al trabajo y la oficina 
hoy les decís hasta luego.

Kamikaces veraniegos 
que tras de la fina arena 
vais a sufrir la condena 
del sol de julio, que es fuego.

Dejárselo a los noruegos, 
a los suecos y daneses 
y a todos esos ingleses 
de tinto y sangría ciegos.

Que no seáis locos os ruego 
y que no os deje llevar 
tortura tan singular 
que cuesta tantos talegos.

Tomaroslo con sosiego 
y mandar a hacer puñetas 
sombrillas y colchonetas 
y otros diabólicos juegos.

Aunque a mí me importe un pito 
pienso que mejor sería 
no hagáis esas tonterías 
y os quedéis aquí. ¡ FRESQUI

TOS!.

ZJ’XrLfl U/fima 

KLzLru©íSA\
La Puebla de 
Almuradiel 
compra terrenos 
de Renfe por tres 
millones

Efe - La Puebla

El Ayuntamiento toledano 
de La Puebla de Almoradiel 
formalizó ayer con la empre
sa Renfe un contrato por el que 
compra los terrenos de la an
tigua estación de ferrocarril de 
esta localidad por 3.024.000 
pesetas.

La estación pertenecía a la 
desaparecida línea férrea exis
tente entre Quintanar de la 
Orden y Villacañas, y el con
trato ha sido firmado por el 
alcalde de La Puebla de 
Almoradiel, Antonio 
Sepúlveda, y el delegado de 
Patrimonio en CLM y Madrid 
de Renfe, Francisco José 
Fernández de la Cigoña.

i

^

Ya quedan muy pocas horas para que "el Gran Teatro del Mundo" se exhiba 
con todo su clásico esplendor en la Plaza del Ayuntamiento, en el mejor marco 
posible: frente a la Catedral. El clásico de los clásicos, Calderón, traerá el pasado 
a Toledo para el disfrute de los buenos aficionados, que no deben perderse esta 
oportunidad de revivir lo mejor del Siglo de Oro. MOISES SOTO

El Festival de Almagro 
empieza mejor que el de 1997

Pilar MUÑOZ

El director del Festival In
ternacional de Teatro Clásico 
de Almagro, Luciano García 
Lorenzo, se mostró satisfecho 
de la respuesta del público, ya 
que la venta de entradas va muy 
bien, incluso mejor que el año 
pasado por estas fechas.

"Tenemos que afinar los 
sentidos para intentar traer lo 
mejor en teatro puesto que así 
lo demanda el público, que es 
quien mantiene el afirmó el di
rector de esta muestra en la 
primera comparecencia con la 
prensa celebrada en el Para
dor de Turismo.

Sin embargo, dejó claro 
que, aunque hay espectáculos 
que tienen las entradas agota
das, todavía quedan localida
des, dependiendo de los días, 
obras y escenarios. Aproxima
damente, añadió, está vendi
do un 70 % del taquillaje.

Precisamente motivados 
por el interés que muestra el 
público, este año ha aumenta
do el número de representa
ciones y también, débilmente, 
el de espacios, aunque sin 
consolidar. En este sentido, 
indicó que está aún por deci
dir qué nuevo espacio forma
rá parte del Festival Interna
cional de Teatro Clásico.

”In situ"

Asimismo, a preguntas de 
los periodistas sobre el posi
ble corral de comedias que ha 
quedado al descubierto en 
Torralba de Calatrava, García 
Lorenzo indicó que tiene pre
visto visitar este municipio para 
participar en unas jornadas 
sobre el Corral de Comedias 
y para ver "in situ" si efectiva
mente se trata de un corral.

El director del Festival In
ternacional de Teatro Clásico 

de Almagro reiteró que llevan 
un tiempo pensando en un 
nuevo espacio escénico, que 
podría ser la Plaza de Santo 
Domingo o incluso la parte 
derecha del Parador.

Presencia internacional
Por otro lado. García Lo

renzo se mostró satisfecho con 
la presencia internacional de 
este año y confía en que el 
público disfrute con "Le Cid" 
de Comeille, producción del 
Festival D'Avignon dirigida por 
Declan Donnellan, que se es
trenó en el Teatro Municipal.

Este espectáculo, en lengua 
francesa, podrá ser seguido por 
todas las personas que acudan, 
hablen o no francés, ya que 
llevará unos sobretítulos; puede 
ser, según el director de la 
muestra, una de las sorpresas 
del Festival Internacional de 
Teatro Clásico.

Tazos
* La Asociación de Ayu

da al Marginado denunció ayer 
la situación en la que la Poli
cía Local ha dejado a la fami
lia gitana desalojada del Cir
co Romano.

* Para su gestor, Javier 
Carrascoso, se ha cometido 
un error "aconsejándoles" que 
abandonen Toledo.

* No sólo les quitaron la 
furgoneta en laque vivían, sino 
que para devolvérsela, les 
pusieron fecha tope para irse 
de la ciudad.

* Así que, además de de
jar una acción judicial a me
dias, al final siete personas 
quedan en la más absoluta 
desprotección.

* Sin embargo, ahora se
ría necesario que Ayuntamien
to y asociaciones volvieran a 
entenderse y pusieran de nuevo 
en marcha el realojo de los 
antiguos habitantes de Arro
yo del Aserradero.

* Claro, que, por el momen
to parece difícil, porque al 
menos ASAYMÁ anda a la 
greña con los Servicios Socia
les municipales.

* Y si no se ponen de 
acuerdo, poco van a poder 
hacer para que estas situacio
nes no se repitan...

* Lo que ya parece habi
tual es el "destape" de irregu
laridades en algunas ' de las 
obras que se llevan a cabo en 
la ciudad.

* De una parte, la oposi
ción que critica la falta de 
control e incluso la permisivi
dad de Esteban con ciertas 
ilegalidades, y de otra, el con
cejal de Urbanismo que se 
defiende atacando.

* Y con decir "lo que les 
pasa a ustedes es que no quie
ren que se haga nada", Este
ban lo soluciona todo.

* Mientras, algunas obras 
siguen y en otras, tienen que 
abrir expedientes de sanción 
por no haber controlado en su 
momento el desarrollo de las 
mismas.


